
CONVOCATORIA A ASAMBLEA

Buenos Aires, 3 de octubre de 2024

Estimados consocios:
            De acuerdo a lo dispuesto en el artículo 47º del Estatuto y 
por resolución de la Comisión Directiva, convocase a los señores socios a la Asam-
blea General Ordinaria que se celebrará el jueves 31 de octubre de 2024, a las 18:00 
horas, en la Sede Central, calle Viamonte 1560, C.A.B.A., para tratar el siguiente:

O R D E N    D E L    D Í A

1º) Designación de dos socios para aprobar y firmar el acta de la Asamblea.

2º) Consideración de la Memoria, Inventario, Balance General, Cuenta de Gastos y 
Recursos e Informe de la Comisión Revisora de Cuentas correspondientes al ejerci-
cio cerrado el 30 de junio de 2024.

3º) Consideración de la gestión de los señores miembros de la Comisión Directiva 
y de la Comisión Revisora de Cuentas durante el ejercicio cerrado el 30 de junio de 
2024.

4º) Consideración de la propuesta de la Comisión Directiva, para fijar el número 
máximo de socios activos, socios activos estudiantes y cadetes que, careciendo de 
parientes previamente asociados al Club, podrán ingresar durante el ejercicio 2024-
2025.

5º) Elección de seis miembros titulares para integrar la Comisión Directiva, por dos 
años, en reemplazo de los señores Juan Benedit, Fernando Gustavo Landau, Luis 
Ignacio Rigal, Alfredo José Rotondaro, Gonzalo Francisco Serra Rojas y Caspar Adrián 
Sprüngli; de dos miembros suplentes, por un año, por vencimiento de los cargos 
de los señores Carlos Julio César y Adolfo Miguel Díaz Alberdi; de tres miembros 
titulares y un suplente, por un año, para integrar la Comisión Revisora de Cuentas 
por vencimiento de los cargos de los señores Facundo José Beltrán, Agustín Juan 
Guastavino, Marcelo Daniel Tomás Perri y Matías de Pablos.

6º) Autorizar a la Comisión Directiva a:
(i)  Aprobar el proyecto del barrio (el “Barrio”) a organizar incluyendo decidir 

respecto a la cantidad y superficie de los lotes, de las calles, de las áreas 
de uso común, de las pautas del reglamento de construcción y de todas las 
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demás cuestiones necesarias y que correspondan al mejor desarrollo de 
aquel, etc., en la fracción de terreno conocida como “El Anexo”, con todo 
lo edificado y plantado en ella, ubicada en el Pdo. de Malvinas Argenti-
nas, PBA. Anexo I, NOM. CAT.: Circ. V, Secc. Rural, Parcelas 22 e (3Ha. 98a. 
76ca.) y 22 f (3Ha. 75a. 71ca.); Anexo II, NOM. CAT.: Circ. V, Secc. Rural, 
Parcelas 22 m (3Ha. 32a. 3ca.), 22 n (28.607,51m2.) y 22 r (5.638,72m2.), 
facultándose al Presidente y al Secretario a suscribir los documentos co-
rrespondientes, sean públicos y/o privados, necesarios y complementarios 
a esos fines.

(ii)    Aprobar las condiciones -jurídicas, financieras, económicas y no económi-
cas-, las modalidades, los plazos, las garantías, etc. para la enajenación de 
los lotes del Barrio, con amplias facultades para suscribir escrituras públi-
cas, contratos y documentos que correspondan a esos fines.

(iii)    Definir la modalidad y formato jurídico del Barrio con facultad para transfe-
rir, si así se decidiera, el dominio fiduciario de El Anexo  -actuando el Club 
como fiduciante y/o beneficiario- a una entidad fiduciaria, suscribir escri-
turas públicas, contratos y demás documentos conducentes a esos efec-
tos, disponiendo de los fondos necesarios para ello. A esos fines designar 
a la entidad fiduciaria y acordar las correspondientes condiciones financie-
ras, económicas, jurídicas, modalidades, plazos, garantías, etc.

(iv)    En su caso contratar a la o las empresas constructoras, contratistas, consul-
tores u otros que fueren necesarios, así como designar a los profesionales 
que intervendrán en el proyecto del Barrio (agrimensores, arquitectos, in-
genieros, abogados, escribanos, etc.), conviniendo las condiciones finan-
cieras, económicas, jurídicas, modalidades, plazos, garantías, etc. 

(v)    Pactar con la Municipalidad de Malvinas Argentinas las condiciones de a-
probación del Barrio, incluyendo la cesión de las tierras en compensación 
y firmar los convenios y demás documentos que correspondan.

(vi)    Para cumplir con el artículo 56 del Decreto Ley N° 8912/1977 y sus normas 
correlativas y complementarias, adquirir una o más fracciones de terreno, 
única y exclusivamente para su posterior cesión  -bajo la forma jurídica que 
corresponda- a la Municipalidad de Malvinas Argentinas, pudiendo a esos 
fines suscribir los contratos y demás documentos necesarios y conducen-
tes para ello, pudiendo disponer de los fondos que ello requiera.

(vii)  En caso que fuere conveniente tomar créditos bancarios en las condicio-
nes de mercado para alcanzar los objetivos previstos en los puntos prece-
dentes acordando, en su caso, garantías reales. 



       (viii) Realizar cuantos más actos sean necesarios y conducentes para el desarro-
                llo del Barrio.

Nota: Documentación: La documentación a considerar en el punto 2° del Orden del 
Día podrá descargarse para su consulta a partir del 15 de octubre de 2024 ingresan-
do al siguiente enlace: en “www.cuba.org.ar” 

Artículo 51º del Estatuto: Será requisito indispensable para poder participar en la 
Asamblea General con voz y voto, ser socio fundador, vitalicio, previtalicio o activo 
y, en este último caso, con por lo menos dos años de antigüedad en el Club y no 
adeudar más de tres cuotas mensuales. La asistencia se consignará bajo la firma del 
socio en el libro respectivo. Los socios de las restantes categorías podrán asistir a la 
Asamblea General con voz pero sin voto.

Artículo Transitorio II del Estatuto (parte pertinente): Las Asociadas que hubieran 
ingresado antes de la fecha de entrada en vigencia de la reforma estatutaria apro-
bada en la Asamblea Extraordinaria celebrada el 5 de noviembre de 2018 y pasaren 
a la categoría de Socio Activo, computarán su antigüedad, a los fines del artículo 
51 del estatuto, a partir de la fecha en que siendo asociadas hubieran establecido 
la condición universitaria conforme al art. 32 del estatuto o desde que hubieren 
ingresado en la categoría de asociadas si la fecha en que hubieran establecido la 
condición universitaria conforme al art. 32 del estatuto fuera anterior.

Artículo 53º del Estatuto: Tanto en las Asambleas Ordinarias como en las Extraor-
dinarias, el Presidente declarará abierta la sesión con la presencia de la mitad más 
uno de los socios que tienen derecho a voto, o una hora después de la asignada en 
la convocatoria, con el número de socios presentes.

JUAN BENEDIT
Presidente

LUIS IGNACIO RIGAL 
Secretario General
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COMISIÓN DIRECTIVA

Período 2023 – 2024       

Presidente: 

Vicepresidente 1º: 

Vicepresidente 2º: 

Secretario General: 

Prosecretario: 

Tesorero: 

Protesorero: 

Vocales Titulares:

Vocales Suplentes:

Comisión Revisora de Cuentas:
                Titulares

Comisión Revisora de Cuentas:
                 Suplente

Lic. JUAN BENEDIT

Dr. EUGENIO H. J. GRIFFI

Cr. FERNANDO G. LANDAU

Lic. LUIS IGNACIO RIGAL

Dr. LUCIANO FERNÁNDEZ PELAYO

Lic. IGNACIO ERGUI

Cr. CASPAR ADRIÁN SPRÜNGLI

Dr. FEDERICO CICARDO
Dr. HORACIO SEGUNDO PINTO
Cr. ALFREDO J. ROTONDARO
Arq. GONZALO F. SERRA ROJAS
Lic. AGUSTÍN MATEO URIARTE

Ing. CARLOS J. CÉSAR
Sr. ADOLFO M. DÍAZ ALBERDI

Dr. FACUNDO J. BELTRÁN
Ing. AGUSTÍN JUAN GUASTAVINO
Ing. MARCELO D. T. PERRI

Tec. MATÍAS MANUEL DE PABLOS
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MEMORIA

2023 – 2024

Cuando esta Memoria se hallaba en preparación nos sorprendió la tristísima noticia 
del fallecimiento de nuestro Tesorero Ignacio “Nacho” Ergui en un trágico accidente 
ocurrido el 12 de septiembre pasado. Muy querido por todos, de una excepcional 
calidad humana, fue dueño de una vocación de servicio admirable y enorme capa-
cidad profesional que también entregó al Club. Lamentamos su prematura partida 
pero nos quedan sus enseñanzas para seguir pensando en positivo para su querido 
CUBA y su permanente amplia sonrisa. 
Por esa penosa razón los Estados Contables que sometemos a consideración de los 
señores socios no contarán con la firma de quien fue el Tesorero durante todo el 
ejercicio 2023/2024.

-----------------------------------

Estimados: 

En cumplimiento de las normas estatutarias y legales, ponemos a consideración de 
la Asamblea General Ordinaria, la Memoria, Inventario, Balance General, Cuentas 
de Gastos y Recursos e Informe de la Comisión Revisora de Cuentas, correspon-
dientes al ejercicio iniciado el 1º de julio de 2023 y cerrado el 30 de junio de 2024.

En tal sentido efectuaremos una reseña de la actividad desarrollada que se com-
plementa con las de las distintas Subcomisiones, el Ateneo y Biblioteca, el Departa-
mento de Educación Física y las Capitanías que lo integran, y el Club Cadete Univer-
sitario. Cabe mencionar que al confeccionar este informe, se ha tenido en cuenta 
que en forma periódica se ha suministrado a los socios información sobre diversos 
temas institucionales, deportivos, sociales y culturales, a través de los canales ha-
bituales de información como la página www.cuba.org.ar, el newsletter semanal y 
las carteleras ubicadas en las distintas Sedes, motivo por cual nos referiremos a los 
aspectos relevantes del ejercicio.  
 
1.- En orden a lo institucional. El 26 de octubre de 2023 en la sede Central se llevó 
a cabo la Asamblea General Ordinaria en la que se actualizó el cupo para el ingreso 
de socios activos, socios activos estudiantes y cadetes sin relación de parentesco 
con miembros del CUBA. Asimismo, el 22 de mayo festejamos el 106° aniversario de 
la fundación del Club en la Sede Central, este año en un nuevo formato tipo cóctel 
buscando posibilitar que los socios tuvieran mayor interacción entre sí. Esa noche 
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se entregaron los diplomas a quienes cumplieron 50 años ininterrumpidos como 
socios (siendo casi 200 socios en esta oportunidad, lo que constituye un número 
inédito). 

Durante el presente ejercicio continuaron las acciones judiciales entabladas entre 
la Universidad de Buenos Aires y el Club relacionadas con la sede de Núñez, regis-
trándose escasos movimientos significativos. El Club continuó pagando  -a través del 
depósito judicial en la cuenta correspondiente al referido juicio- la contracautela 
establecida por la Excma. Cámara Nacional de Apelaciones en lo Contencioso Admi-
nistrativo Federal que estaba desde el inicio del ejercicio en $ 7.700.000 mensuales, 
elevada a $ 15.000.000 a partir del 1° de octubre del año 2023, en garantía de la 
medida cautelar oportunamente dispuesta que prohíbe innovar respecto al esta-
do de ocupación de la sede. Dichos fondos continúan invertidos a plazo fijo en el 
Banco Nación Argentina. Tanto la suspensión cautelar ordenada como el importe 
de la contracautela son revisados cada seis meses para determinar si corresponde 
su prórroga. Hemos solicitado la sustitución de la contracautela fijada en diversas 
oportunidades, sin éxito hasta ahora. La novedad de mayor importancia es que en 
mayo 2024 se hizo lugar al pedido solicitado por el CUBA y se citó al Gobierno de la 
Ciudad de Buenos Aires para que tome intervención en la Causa.
El Club sostiene su genuino interés en resolver esta situación, de una manera du-
radera y consistente con su historia en el inmueble y así como ocurrió desde el 
comienzo de este conflicto, continuará ejerciendo la defensa de sus derechos en los 
distintos expedientes judiciales que se encuentran en pleno trámite, sin perjuicio de 
proseguir las conversaciones con todos los actores con intereses en el predio hasta 
lograr una justa solución del conflicto. 

Durante el ejercicio pasado continuó aplicándose el Programa de Exención de Cuo-
tas Sociales de Socios Infantiles, Menores y Cadetes que no estén en condiciones de 
afrontar el pago de sus cuotas sociales por fallecimiento (o invalidez total y perma-
nente) de sus padres y/o responsables legales, siendo al cierre 14 los socios bene-
ficiarios del programa. 

Durante el mes de septiembre, y luego de algunos meses de intercambios y conver-
saciones, se suscribió un acuerdo con el Círculo Policía Federal para la construcción, 
en su sede Área Crio. Gral. Schuller sita en Santiago de Calzadilla 1350 (y Lugones), 
CABA, de una cancha de hockey a costo del Club, garantizándonos su uso los días 
de semana (con exclusividad absoluta en horario nocturno) durante 12 años para 
entrenamiento de nuestros planteles. Tras un notable esfuerzo de nuestros recursos 
humanos y económicos apenas 6 meses después de la firma del convenio, el viernes 
8 de marzo, se realizó en las instalaciones de Círculo Policía Federal la inauguración 
oficial y bendición de la cancha de hockey construida por CUBA.

El 23 de marzo tuvo lugar la reapertura completa e inauguración de la nueva obra en 
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la cancha de golf de la sede de Fátima, luego de finalizadas las 2 etapas de la obra 
iniciada en junio 2022. Los resultados luego de atravesadas las primeras tormentas 
y fuertes precipitaciones han sido excelentes. 

Los equipos conformados por socios y miembros de CD continúan trabajando en la 
preparación del plan de infraestructura del Anexo Centenario 202 y el proyecto de 
loteo del Anexo de Artigas, que continúan demorados a la espera de aprobaciones 
municipales.

A fines de mayo, tuvo lugar un encuentro de más de 70 dirigentes entre capitanes, 
secretarios de sedes, miembros de capitanías y secretarías, reunidos en el marco de 
las jornadas de trabajo organizadas por el DEF, para trabajar y compartir temáticas 
comunes a la dirigencia del club. Este último encuentro tuvo como objetivo simular 
un “Jueves de Comisión Directiva” donde, a través de un orden del día estableci-
do con diferentes temáticas, se debían analizar y tomar decisiones que podían ser 
cuestiones societarias, obras, presupuesto, conducta, crecimiento del club, entre 
otras. El resultado fue una noche de mucho aprendizaje, escucha, debate y una mi-
rada integral del Club más allá del deporte, sede o secretaría. Una noche de altísimo 
compromiso y pasión por el CUBA.

En junio de 2024 suscribimos un convenio de cooperación institucional y asistencia 
técnica con la Sociedad Argentina de Actuarios (SAAC) en vistas a contar con bases 
sólidas para proyectar el crecimiento de nuestra masa societaria en los próximos 
años.  

Durante el mismo mes de junio, la Comisión Directiva del Club invitó a los socios y 
asociadas a las reuniones informativas que se realizarían durante ese mismo mes, 
en vistas a la Asamblea Extraordinaria realizada el 12 de agosto, ya luego del cierre 
de ejercicio, que por amplia mayoría aprobó el presupuesto para ejecutar las refor-
mas edilicias necesarias para habilitar el uso común de los espacios deportivos en la 
Sede Central de conformidad con lo establecido en nuestro estatuto reformado en 
2018. Tras esa importante decisión todas las sedes del Club quedaron habilitadas 
para su uso por mujeres y varones.

2.- En relación con la situación económica y financiera, en un ejercicio especial-
mente difícil por el contexto económico general del país, con una marcada acelera-
ción de la inflación (273% en el período), con aumentos resueltos en el marco del 
Convenio Colectivo de Trabajo vigente que significaron incrementar los salarios en 
un 277% en este ejercicio, debemos destacar que el Club se encuentra financiera-
mente ordenado y en crecimiento.

Se sostuvo el camino iniciado el ejercicio anterior tendiente a buscar una gradual 
adecuación de las cuentas de ingresos del club, que producto de las limitaciones 
impuestas durante el período de pandemia interrumpió, justificadamente, el pro-
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ceso de ajustes de las cuotas sociales, que derivó en cierto atraso con respecto 
a las variables que impactan en los egresos (variación de los salarios e insumos y 
servicios, etc.)

Entre las medidas que se tomaron podemos mencionar:

•  En atención al muy elevado contexto inflacionario, se debió alterar nuevamente 
el histórico ritmo cuatrimestral de actualización de la cuota social y los adiciona-
les deportivos, pasando desde diciembre 2023 a un esquema de ajustes mensua-
les, que continuó hasta cierre de ejercicio, necesario para atender los aumentos 
salariales de nuestro personal, los vinculados con los servicios de seguridad, y los 
incrementos en los insumos necesarios para nuestro funcionamiento, previéndo-
se mantenerlo en los próximos meses. 

•   A su vez, luego de varios meses de estudio, en noviembre 2023 se resolvió ajustar 
los tarifarios de ingresos de nuevos socios en un 120% promedio, considerando 
que la cuota de ingreso había quedado muy retrasada respecto de parámetros 
históricos. A partir de noviembre, sobrevinieron los incrementos inflacionarios 
más elevados de los últimos años, que recién comenzaron a moderarse luego de 
6 meses.

•   Se estableció un monitoreo permanente sobre los rubros de infraestructura, au-
torizando aquellos especialmente imprescindibles, en la medida que los recursos 
disponibles podían brindar certidumbre sobre la posibilidad de comprometer su 
ejecución.

•   Se continuó con el análisis periódico por parte de la Subcomisión de Finanzas del 
seguimiento presupuestario y los tableros de control económico y financiero, 
brindando información a la Comisión Directiva para la toma de decisiones.

La Subcomisión de Finanzas se encuentra trabajando intensamente en el presu-
puesto del próximo ejercicio, analizando los distintos escenarios posibles, el impac-
to de las variables macroeconómicas, y en las cuentas de las mayores necesidades 
de infraestructura que trae la nueva realidad de cantidad de socios e intensidad de 
uso que se expone en el punto siguiente.

3.- Cantidad de socios. Luego de varios años este es el primer ejercicio en el que 
se advirtió una disminución en la cantidad total de socios respecto del ejercicio 
anterior. Entre todas las categorías, la baja ha sido de 74 asociados en 12 meses, 
dando cuenta del impacto evidente de los cupos de ingresos fijados por asamblea, 
en combinación con la difícil situación económica.
No obstante ello, el crecimiento acumulado de la masa societaria en los últimos 10 
años ha sido de más de 3.000 socios, casi un 15%, entre los 20.813 socios al 30 de 
junio de 2014, y los 23.839 socios al 30 de junio de 2024. Desde la implementación 
de cupos (por CD en 2018 y luego por Asamblea desde el año 2019) la mayor parte 
de ese crecimiento se compone por familiares directos de socios (cónyuges, hijos, 
nietos, hermanos) y por ello no alcanzados por los cupos anuales mencionados. 
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A lo largo del ejercicio se continuó verificando aquella tendencia a un mayor y más 
intensivo uso del Club de parte de sus socios, que se había iniciado en los años pre-
vios a la pandemia. Mayor cantidad de días de uso y mayor rango horario de uso (ac-
tividades programadas y uso de sedes en horarios que antes estaban libres o vacíos) 
son las evidencias palpables de esa realidad con obvio impacto en costos y gastos.

4.- Obras y tareas de mantenimiento. Tal cual lo mencionado anteriormente se ha 
efectuado un riguroso seguimiento de los trabajos de mantenimiento extraordina-
rio y mejoras dentro de las posibilidades económicas, cuyo detalle se desarrolla en 
el informe correspondiente a cada sede y la Subcomisión de Obras.
Cabe mencionar especialmente que el 2 de diciembre se inauguró en Villa de Mayo 
el quincho de Hockey, un lugar esperado y soñado desde hace tiempo, en el que 
recibiremos a otros clubes y se forjarán lazos de amistad entre todas las socias que 
participan de la actividad.

5.- Las actividades culturales. El Ateneo y Biblioteca continuó desplegando una in-
tensa actividad. Merece mencionarse los programas de Conferencias y Conciertos 
organizados por el Ateneo, los que contaron con la colaboración de destacados ar-
tistas y profesionales, como así también la continuidad de las tradicionales jornadas 
de Orientación Vocacional que se realizaron exitosamente, con la participación de 
numerosos jóvenes. 

6.- En lo deportivo. Se sigue sosteniendo, por parte de los asociados, un intenso uso 
de las instalaciones deportivas. En los informes correspondientes al Departamento 
de Educación Física y del Club Cadete Universitario se explaya con amplitud las ac-
tividades de cada deporte.

7.- Tribunal de Honor. En el período 2023-2024 / 2024-2025, está integrado de la 
siguiente forma: Presidente (2023-2024): Dr. Andrés Sanguinetti; Miembros Titula-
res: Dr. José María Fernández Miranda, Dr. Cristian H. Miguens, Dr. Adrián F. Pérès y 
Jorge S. Villar; Miembro Suplente: Dr. Ricardo L. Mase. 

Finalmente deseamos brindar nuestro sincero agradecimiento a aquellos socios y 
asociados que integran las distintas Secretarías, Subcomisiones y Capitanías, por 
la invalorable y desinteresada colaboración que prestan para con la institución. De 
igual forma merece nuestro reconocimiento el personal del Club que día a día nos 
brinda su apoyo.  

La Comisión Directiva.
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SOCIOS DEL CLUB

Al 30 de junio de 2024, formaban parte del Club 23.839 asociados, discriminados 
en las siguientes categorías:

Honorario
Vitalicios
Vitalicio Ausente
Previtalicios
Previtalicios Ausentes
Activos  
Activos Ausentes
Activos Estudiantes
Activos Estudiantes Ausentes
Cadetes 
Cadetes Ausentes
Infantiles
Infantil Art. 44º
Infantiles Ausentes
Asociadas Mayores Exentas del pago de 
cuota social
Asociadas Mayores Parcialmente Exentas 
del pago de cuota social
Asociada Mayor Parcialmente Exenta 
Asociadas Mayores
Asociadas Mayores Ausentes
Asociados Menores
Asociados Menores Ausentes
Familiares Invitados
Familiares Invitados Ausentes 

1
2.085

1
1.139

24
5.800
1.408
2.609

126
3.293

124
1.664

1
69

828

235
1

2.370
356

1.563
56
84

2

10



MOVIMIENTO DE SOCIOS C.U.B.A.

2023-2024

Ingreso a Socios Activos
Pases de Cadete a CUBA
Reingreso Socios Activos
Reconsideraciones de cesantías aceptadas
Renuncias de Socios Activos
Socios Fallecidos
Cesantes Arts. 39º y/o 41º
Cesantes Arts. 40º y/o 41º
Pases a Socios Vitalicios
Pases a Socios Previtalicios
Pases de Asociadas a Socio Activo
Pases de Asociadas Mayores a parcialmente Exentas
del pago de cuotas sociales
Expulsado

141
614

34
2

320
56
29
13

130
145

30

48
1
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VITALICIOS

Pasaron a la categoría de Vitalicios, los siguientes socios:

Agusti, Ricardo Jorge (22948); Alchourron, Juan Martín (25719); Amaro, Ezequiel 
(24481); Arienza, Fernando (25913); Armano, Alberto Enrique (26126); Arning Ben-
golea, Fernando Eduardo (26135); Bach, Pablo Guillermo (25552); Bardi, Marcelo 
Eduardo (25530); Benvenuto, Gustavo Fernando (25822); Bianchetti, Carlos María 
(25967); Bianchi Di Cárcano, Alejandro Manuel (26168); Bianchi, Luis María (25604); 
Bocci, Eduardo Alejandro (26067); Botta, Roberto Patricio (25360); Buitrago, José 
María (26018); Cabrera Castilla, Diego María (26280); Cáceres, Héctor Ramón 
(25910); Cadavid Torres, Oscar Jorge (18439); Camps, Luis Guillermo (26213); Capri-
le, Juan Alberto (26358); Carcavallo, Pablo María (26268); Casares, Agustín Vicente 
(26287); Casares, Carlos Alberto (26288); Cassol, Daniel Rodolfo (26090); Castellini, 
Alejandro Pedro (25964); Cebreiro, José Pablo del Carmen (25968); Cepéda, Julio 
Pedro (20939); Cetrángolo, Oscar Daniel (23924); Chuburu, Daniel (22965); Cordi-
ni, Luis Esteban (26027); Cosentino, Ubaldo Adán (26008); Crespo, Diego (22992); 
Cubría, Juan Carlos (25953); Damianóvich, Jorge (26044); De Fontenelle, Guillermo 
Jorge (25126); De la Vega, Carlos Alberto (25645); De Magalhaes, Mario (20899); 
De Winne, Cristian Gabriel (25553); De Witte, Pablo Marino (26082); Del Acebo, 
Enrique (24712); Del Campo Wilson, Juan Nicolás (24708); Del Riccio, Alejandro 
(25551); Delconte, Claudio Guillermo (25531); Deragopyan, Carlos Rolando Andrés 
(25933); Di Bello, Leandro Emilio (24875); Di Girolamo, Guillermo (24836); Dreier, 
Gustavo Carlos (25795); Elizalde, Máximo Rafael (25160); Engels, Carlos Germán 
(25817); Etchegoyen, Norberto Eduardo (26281); Failla, Hernán Javier (26056); Fal-
co, Carlos Gustavo (25652); Fernández Latorre, Roberto (25835); Ferrari, Aldo Ale-
jandro (26054); Frávega, Guillermo Horacio (25944); Furmento, Raúl Abel (25602); 
Gasso, Fernando (25387); Gastón, Hernán (26087); Giordanelli, Alberto Alejandro 
(26091); Giudice, Carlos Roberto (25957); González Romeri, Alejandro (26011); 
Guzzetti, Juan María (25176); Hardoy, Javier María (26042); Herrou, Marcos Juan 
(26366); Hirschson, José Joaquín (24564); Irrazábal, Rodolfo Manuel (25510); Izzo, 
Guillermo Eduardo (25848); Laffaye Inda, Juan José (26166); Landaburu, Carlos 
Alejandro (26202); Laphitzondo, Martín Francisco (23015); Lavigne, Juan Mauricio 
Santiago (23453); Ledesma, Brian Alberto David (26055); Libardi, Ricardo Alfredo 
(26261); Llerena, Hernán Luis (26322); Lombardi, Alberto Juan José (25997); Lou-
hau, Marcelo Carlos (25994); Lucero Benoit, Luis Enrique (25945); Macchi, Gustavo 
Pablo (26059); Martínez Marquiegui, Roberto Francisco (23979); Méndez, Andrés 
Pablo (26159); Mendiola, Jorge Pablo (25155); Mendiondo, Héctor Luis (18016); 
Merino, Juan Carlos José (26099); Micheli, Diego Claudio (25843); Miguens, Felipe 
(23152); Miguens, Patricio Hugo (26324); Mosquera, Máximo Luis (25568); Nolazco, 
Carlos Alberto (22213); Ochoa, Carlos Evaristo (25930); O’Farrell, Ricardo (25898); 
Olivero Vila, Juan Marcos (26303); Ouret, Javier Adolfo (26060); Oyuela, Marcos 
Antonio (25837); Padula, Víctor Horacio (25864); Parisi Lera, Juan Gabriel (24547); 
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Peco, Tomás (26022); Perea, Juan Enrique (26073); Piñero, Gonzalo (26297); Pisano, 
Fernando Eugenio (26162); Recondo, Gonzalo (24502); Rosenkrantz, Carlos Fernan-
do (25178); Roura, Horacio Gustavo (25549); Sabadie, Enrique Fernando (26432); 
Salvaneschi, Alejandro Martín (25932); Sammartino, Félix Germán (26097); Sánchez 
Caballero, Héctor Javier (26344); Sánchez Negrete, Eduardo Mario (25993); Saravia, 
Facundo (26070); Saubidet, Martín Ernesto (26295); Scolni, Carlos Elías (26062); 
Segret, Máximo Gabriel (23483); Serrano, Javier Ignacio (26142); Serrovalle, Hernán 
Martín (26064); Sigüenza, Jorge Enrique (25667); Sosa D’Este, Fernando (26094); 
Soto Acebal, Javier (25946); Spinello, Francisco Pablo (23745); Stegmann, Fernando 
Mariano (26036); Strunz, Alejandro Jorge (26339); Tanco, Eduardo (24648); Terrera, 
Alberto Gustavo (26131); Tesón, Miguel Alejandro Máximo (25484); Thoss, Alber-
to Hugo Germán (24657); Tolomei, Luis Norberto (25890); Traverso, Lucio Daniel 
(24319); Trillo, José Luis (26151); Urbani, Guillermo Héctor (26351); Vidal, Norberto 
(18444); Vidaurreta, Santiago Manuel (25976); Vidiri, José Luis (26193).

FALLECIDOS

Durante el período hemos tenido que lamentar el fallecimiento de los siguientes 
socios. Reiteramos nuestro pesar a sus familiares:

Aguerrondo, María Inés (44723); Albertali, Jorge Luis (21081); Armando, Jorge 
Horacio (21553); Artigas Vidal, Luis (24849); Astorga, Máximo (22328); Barber So-
ler, Patricio Daniel (21966); Barrionuevo, Mario E. (11507); Bello, Julio Norberto 
(15912); Bianco, Luis Mario (17042); Bonavia, Horacio Julio (23409); Clapera, En-
rique Arturo (17596); Corti Maderna, Emilio Carlos (21244); Curia, Juan Francisco 
(48518); Detry, Martín (18010); Durlach, Ricardo Augusto (22019); Durrieu, Juan 
Carlos (17938); Egües, Alberto José (37287); Esponda, Jorge (18566); Etkin, Alberto 
Eugenio (30585); Flaiban, Carlos H. (18743); Fox, Ricardo José (20920); Gioffre, Ben-
jamín (30162); Glenny, Jorge Enrique (23769); González Galé, Héctor Luis (21619); 
Guerrero, Helios Alfredo (16943); Iriarte, Edgardo Héctor (22171); Jenkins, Jorge 
Enrique (22836); Kassai, José Esteban (21033); Laurenz, Martín Pedro (11147); Ma-
razza, José Luis (18004); Marimón Márquez, Luis M. (17990); Maxwell, Miguel Car-
los (12240); Moncayo, Guillermo R. (12673); Nosiglia, Juan Pablo (21051); Palacios, 
Aurelio (19629); Pascual Garrido, Alfredo (15602); Pérez Andrich, Ignacio Emilio 
(35949); Poggi, Félix Daniel (42160); Porterie, Enrique M. (18077); Rebaudi, Diego 
Sergio (23974); Richards, José Patricio (19547);  Rillo Cabanne, Rafael E. (11146); Ri-
moldi, Alberto Luis (23478); Rivas, Fernando Andrés (21713); Rocca, Francisco Ma-
tías (18314); Rodríguez Marengo, Ricardo E. (20888); Rovira Dose, Joaquín (22619); 
Sánchez Negrete, Carlos (12081); Schammas, Guido Alberto (20967); Segura, Ricar-
do Eduardo (20723); Sposato, José Alberto (18281); Tamborini, Luis (24706); Teste, 
Héctor E. (18014), Travers, Eduardo (18637); Urtasun, Martín Jorge (10649); Zorra-
quín, Luis María (19334).
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CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES

Viamonte 1560 - Ciudad Autónoma de Buenos Aires
Asociacion Civil sin Fines de Lucro

Objeto: Cultural y Depor�vo 

Personería Jurídica acordada por decreto del
Poder Ejecu�vo Nacional del 23 de mayo de 1921

Inscripción I.G.J.N° C 77/920
Duración de la Asociación: Ilimitada

EJERCICIO ECONÓMICO N° 106
INICIADO EL 1° DE JULIO DE 2023

ESTADOS CONTABLES
AL 30 DE JUNIO DE 2024

COMPARATIVOS CON EL EJERCICIO FINALIZADO
AL 30 DE JUNIO de 2023
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Las notas y anexos que se acompañan forman parte de estos estados contables.

ESTADO DE SITUACION PATRIMONIAL AL 30 DE JUNIO DE 2024
COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ECONÓMICO FINALIZADO EL 30 DE JUNIO DE 
2023 (expresado en pesos) 

CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES

30/06/2024
$

30/06/2023
$

242.453.737

584.389.808

22.370.363.503

23.197.207.048

25.235.073.564 

ESTUDIO URIEN & ASOCIADOS
C.P.C.E.C.A.B.A. - Tº I - Fº 47 

Nuestro informe se ex�ende en documento aparte. Firmado para su iden�ficación. 

Facundo José Beltran 
Tesorero

Juan Benedit
Presidente

Caspar Adrián Sprüngli 
Por Comisión Revisora de Cuentas 

Gustavo R. Chesta (Socio)
Contador Público (U.B.A.) 

C.P.C.E.C.A.B.A. - Tº 118 Fº 173
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946.060.881

1.011.233.092

785.669.522

151.811.467

2.894.774.962

796.375.200

439.605.721

618.317.897

183.567.698

2.037.866.516

ACTIVO

ACTIVO CORRIENTE

Caja y Bancos (Nota 3.1.)

Inversiones (Nota 3.2.)

Créditos con Asociados (Nota 3.3.)

Otros Créditos (Nota 3.4.)

TOTAL DEL ACTIVO CORRIENTE

ACTIVO NO CORRIENTE

Créditos con Asociados (Nota 3.3.)

Otros Créditos (Nota 3.4.)

Bienes de Uso (Nota 3.5.)

TOTAL DEL ACTIVO NO CORRIENTE

TOTAL DEL ACTIVO

176.931.218

842.769.679

  22.179.990.772

 

  23.199.691.669 

  26.094.466.631 



ESTUDIO URIEN & ASOCIADOS
C.P.C.E.C.A.B.A. - Tº I - Fº 47 

55.103.685

201.801.065

465.304.693

722.209.443

2.375.750.024

22.859.323.540

25.235.073.564

Las notas y anexos que se acompañan forman parte de estos estados contables.

Gustavo R. Chesta (Socio)
Contador Público (U.B.A.) 

C.P.C.E.C.A.B.A. - Tº 118 Fº 173

Nuestro informe se ex�ende en documento aparte. Firmado para su iden�ficación. 

Juan Benedit
Presidente

Caspar Adrián Sprüngli 
Por Comisión Revisora de Cuentas 
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Facundo José Beltran 
Tesorero

30/06/2024
$

30/06/2023
$

PASIVO

PASIVO CORRIENTE

Deudas Comerciales, Sociales y Fiscales (Nota 4.1.)

TOTAL DEL PASIVO CORRIENTE

PASIVO NO CORRIENTE

Deudas Comerciales, Sociales y Fiscales (Nota 4.1.)

Otras Deudas (Nota 4.2.)

Previsiones (Nota 4.3.)

TOTAL DEL PASIVO NO CORRIENTE

TOTAL DEL PASIVO

PATRIMONIO NETO
(según estado respec�vo)

TOTAL

1.780.240.502

1.780.240.502

1.653.540.581

1.653.540.581

39.226.010

110.962.273

340.423.422

490.611.705

2.270.852.207

23.823.614.424

26.094.466.631



Nuestro informe se ex�ende en documento aparte. Firmado para su iden�ficación. 

Facundo José Beltran 
Tesorero

Juan Benedit
Presidente

Caspar Adrián Sprüngli 
Por Comisión Revisora de Cuentas 

ESTUDIO URIEN & ASOCIADOS
C.P.C.E.C.A.B.A. - Tº I - Fº 47 

Gustavo R. Chesta (Socio)
Contador Público (U.B.A.) 

C.P.C.E.C.A.B.A. - Tº 118 Fº 173

CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES

ESTADO DE RECURSOS Y GASTOS CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FINALIZADO 
EL 30 DE JUNIO de 2024, COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ECONÓMICO FINALIZA-
DO EL 30 DE JUNIO DE 2023 (expresado en pesos) 

RESULTADOS ORDINARIOS
RECURSOS

Para fines Generales (Anexo III)
Para fines Específicos

Total Recursos Ordinarios

GASTOS
Generales de Administración (Anexo IV)
Específicos por Sedes (Anexo IV)
Depreciaciones de Bienes de Uso (Anexo I)

Total Gastos Ordinarios

OTROS EGRESOS

Compensación de egresos por ingresos internos 
(aportes C.U.B.A. a Barrio y Country) (Anexo III)

Total Otros Egresos

SUBTOTAL

Resultados Financieros y por Tenencia, netos
(incluyendo el resultado por exposición a los cambios
en el poder adquisi�vo de la moneda - RECPAM)

SUPERÁVIT / (DÉFICIT) FINAL DEL EJERCICIO

20.386.793.366

392.076.806

20.778.870.172

18

(1.839.870.406)
(17.721.076.829)
  (1.760.519.120)

 (21.321.466.355)

(1.932.297.774)
(18.394.003.770)
  (1.545.224.355)

 (21.871.525.899)

(355.767.625)

(21.677.233.980)

37.675.963 

(437.369.877)

(22.308.895.776)
 

(1.530.025.604)

926.614.921

964.290.884

520.332.921 

(1.009.692.683)

30/06/2024
$

30/06/2023
$

Las notas y anexos que se acompañan forman parte de estos estados contables.

21.714.909.943

-

21.714.909.943
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CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES

ESTADO DE FLUJO DE EFECTIVO POR EL EJERCICIO INICIADO EL 1º DE JULIO DE 
2023 Y FINALIZADO EL 30 DE JUNIO DE 2024, COMPARATIVO CON EL EJERCICIO 
ECONÓMICO FINALIZADO EL 30 DE JUNIO DE 2023 (expresado en pesos) 

ESTUDIO URIEN & ASOCIADOS
C.P.C.E.C.A.B.A. - Tº I - Fº 47 

Gustavo R. Chesta (Socio)
Contador Público (U.B.A.) 

C.P.C.E.C.A.B.A. - Tº 118 Fº 173

VARIACIONES DEL EFECTIVO
Efec�vo al inicio del ejercicio
Aumento/(Disminución) neta del efec�vo
Efec�vo al cierre del ejercicio (1)

CAUSAS DE LAS VARIACIONES DEL EFECTIVO
ACTIVIDADES OPERATIVAS

Cobros por recursos para fines generales
Pagos de gastos generales
Pagos al personal y cargas sociales

Flujo neto de efec�vo generado por 
las ac�vidades opera�vas

ACTIVIDADES DE INVERSIÓN
Altas y bajas de bienes de uso
Flujo neto de efec�vo (u�lizado en)
las ac�vidades de inversión

Efecto del resultado por exposición a las 
variaciones en el poder adquisi�vo de la moneda

Aumento/(Disminución) neta de efec�vo

Las notas y anexos que se acompañan forman parte de estos estados contables.
(1) Incluye el rubro Caja y Bancos e Inversiones. Ver nota 1.4.

20

1.235.980.921
721.313.052

1.957.293.973

3.817.541.222 
(2.581.560.301)

1.235.980.921 

23.524.751.774 
(9.937.507.767)

(10.053.027.378)

3.534.216.629 

22.817.750.533 
(10.257.250.005)
(10.501.363.870)

2.059.136.658 

(1.570.146.389)

(1.570.146.389)

(1.242.757.188)

721.313.052 

(2.844.921.478)

(2.844.921.478)

(1.795.775.481)

(2.581.560.301)

Nuestro informe se ex�ende en documento aparte. Firmado para su iden�ficación. 

Facundo José Beltran 
Tesorero

Juan Benedit
Presidente

Caspar Adrián Sprüngli 
Por Comisión Revisora de Cuentas 

30/06/2024
$

30/06/2023
$



CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES

NOTAS A LOS ESTADOS CONTABLES 
CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO ECONÓMICO INICIADO EL 1º DE JULIO DE 2023 

Y FINALIZADO EL 30 DE JUNIO DE 2024 

NOTA 1: Normas Contables

Las normas contables más significa�vas aplicadas son las siguientes: 

1.1. Modelo de presentación de los estados contables y normas contables aplicadas 

Los estados contables han sido preparados siguiendo los lineamientos enunciados 
en las Resoluciones Técnicas números 8, 11, 19, 25 y 40 de la Federación Argen�na 
de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas (F.A.C.P.C.E.), y sus modificato-
rias, las que fueron aprobadas por el Consejo Profesional de Ciencias Económicas 
de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (C.P.C.E.C.A.B.A.) (Resolución C 89/88, 
205/93 y 85/08, y sus modificatorias) y por la Inspección General de Jus�cia (Reso-
lución 5/88, 6/94, 7/05 y 7/15, y sus modificatorias).

Los presentes estados contables han sido preparados de acuerdo con los criterios 
de valuación y exposición establecidos por las Resoluciones Técnicas vigentes de la 
F.A.C.P.C.E., con las modificaciones incorporadas por el C.P.C.E.C.A.B.A. y de acuer-
do con las resoluciones emi�das por la Inspección General de Jus�cia (IGJ).

La preparación de los estados contables de acuerdo con los principios de contabili-
dad generalmente aceptados, requiere que la Comisión Direc�va del Club efectúe 
es�maciones que afecten la determinación de los importes de los ac�vos y pasivos 
y la revelación de con�ngencias a la fecha de presentación de los estados contables. 
Los resultados e importes reales pueden diferir de las es�maciones efectuadas para 
la preparación de los estados contables. Los estados contables, cuadros y notas 
complementarias, se expresan en pesos.

1.2. Unidad de medida
Según las normas contables profesionales argen�nas vigentes en la Ciudad Autóno-
ma de Buenos Aires, los estados contables deben expresarse en moneda homogé-
nea. La metodología de ajuste y la necesidad de prac�carlo surgen de requerimien-
tos de las R.T. N° 6 y N° 17 de la F.A.C.P.C.E., las que fueron modificadas por lo 
establecido por la R.T. N° 39, emi�da por el mencionado organismo con fecha 4 de 
octubre de 2013 y aprobada por el C.P.C.E.C.A.B.A. con fecha 16 de abril de 2014.

Para ello, en términos generales, se debe computar en las par�das no monetarias 
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la inflación producida desde la fecha de adquisición o desde la fecha de revaluación 
según corresponda. Dichos requerimientos también comprenden a la información 
compara�va de los estados contables.

Estas normas establecen, principalmente, la existencia de una tasa acumulada de 
inflación en tres años que alcance o sobrepase el 100%, considerando para ello el 
índice de precios internos al por mayor, del Ins�tuto Nacional de Estadís�ca y 
Censos (INDEC). La inflación acumulada en tres años se ubica por encima del 100%.

Es por esta razón que, de acuerdo con las normas contables profesionales argen�-
nas, la economía argen�na debe ser considerada como de alta inflación a par�r del 
1° de julio de 2018.

Es por ello, que los presentes estados contables han sido preparados en moneda 
homogénea, pesos argen�nos al 30 de junio de 2024, reconociendo los efectos de 
la inflación en forma retroac�va desde la úl�ma fecha en que tal ajuste fue discon�-
nuado, de conformidad con lo establecido en la R.T. N° 6, con las modificaciones 
introducidas por la R.T. N° 19 y R.T. N° 39.

La Comisión Direc�va aplico el ajuste por inflación de la RT N° 6, con la opción admi-
�da por la Res. JG 539/18 (actualizada por Res. de J.G. 584/21) de la F.A.C.P.C.E., 
que establece que para los elementos que tengan fecha de origen anterior al úl�mo 
proceso de reexpresión de poder u�lizar como fecha y valor de origen la úl�ma 
reexpresión realizada (febrero 2003).

La Comisión Direc�va optó por presentar el Resultado por Exposición a los Cambios 
en el Poder Adquisi�vo de la Moneda (RECPAM) incluido en los resultados financie-
ros y por tenencia, y en una sola línea. La no apertura de los resultados financieros 
y por tenencia (incluido el RECPAM) genera la imposibilidad de determinar las 
magnitudes reales de los diferentes componentes de los resultados financieros y 
por tenencia, ni tampoco las magnitudes nominales ajustadas por inflación de los 
mismos y el efecto del RECPAM sobre dichos resultados. Esta limitación también 
impide la determinación de ciertas ra�os financieros, tales como el rendimiento de 
los ac�vos financieros, el costo de endeudamiento, el efecto “palanca”, etc.

Además, opto por no informar en notas la composición de la causa del estado de 
flujo de efec�vo iden�ficada como “Efecto del resultado de la posición monetaria 
neta sobre el efec�vo” requerida por la Interpretación 2, de acuerdo con la sección 
3.7.

Según la Resolución Técnica N° 6, sección IV.B.5, la serie de índices u�lizada para 
reexpresar los estados contables en moneda de cierre, es la resultante de combinar 
el Índice de Precios al Consumidor Nacional (IPC) publicado por el INDEC (mes base: 
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diciembre de 2016) con el IPIM publicado por la F.A.C.P.C.E., tal como lo establece 
la resolución J.G. N°517/16, modificado por la Resolución de J.G. N°539/18 (actuali-
zada por Res. de J.G. 584/21). La serie completa del índice, según la definición del 
párrafo anterior, es elaborada y publicada mensualmente por la Federación una 
vez que toma conocimiento público la variación mensual del IPC Nacional elabora-
do por el INDEC.

Los estados contables, cuadros y notas complementarias, se expresan en pesos, en 
moneda homogénea de cierre.

1.3. Información compara�va

La información compara�va se presenta teniendo en cuenta lo establecido en las 
Resoluciones Técnicas vigentes de la F.A.C.P.C.E, es decir, la información compara-
�va del Estado de Situación Patrimonial se relaciona con el mismo estado a la fecha 
de cierre del ejercicio anual precedente y el Estado de Evolución del Patrimonio 
Neto, Estado de Flujo de Efec�vo y el Estado de Recursos y Gastos, se relacionan 
con el ejercicio equivalente del ejercicio precedente. La restante información 
complementaria con�ene los datos compara�vos que se consideran ú�les para los 
usuarios de los Estados Contables del ejercicio corriente.

Los saldos de ejercicios anteriores han sido reclasificados, sólo a los efectos de una 
mejor exposición.

Los saldos al 30 de junio de 2024 son los ajustados por inflación a dicha fecha y los 
saldos al 30 de junio de 2023 son los ajustados a moneda constante de esa fecha y 
reexpresados en moneda de cierre del presente ejercicio (Nota 1.2.).

1.4. Información adicional sobre el estado de flujo de efec�vo:

Para la confección del estado de flujo de efec�vo se ha considerado como concepto 
de fondos el equivalente a caja más inversiones cuyo vencimiento no supere el 
plazo de tres meses. La Asociación u�liza el método directo.

Los fondos al cierre del ejercicio se conforman de la siguiente manera:

NOTA 2: Criterios de medición

Rubros 30/06/2024 30/06/2023

Rubro Caja y Bancos
Rubro Inversiones Corrientes

TOTAL
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946.060.881

1.011.233.092

1.957.293.973

796.375.200

439.605.721

1.235.980.921



Los principales criterios de medición empleados en la preparación de los estados 
contables son los siguientes:

a) Rubros monetarios:

Caja y bancos, créditos, deudas y previsiones en pesos están expresados a sus 
valores nominales, contemplando, en caso de corresponder, los intereses 
devengados al cierre de cada ejercicio. En el caso de saldos por cobrar y por 
pagar que no tuvieran asociada una tasa de interés o para las cuales no exis�era 
una forma de compensación financiera contemplada, se determinaron los 
valores actuales, en caso que fueran significa�vos.

b) Inversiones Corrientes:

Los fondos comunes de inversión han sido valuados al valor de co�zación de su 
cuota parte al cierre de cada ejercicio.

Los depósitos a plazos fijos y colocación de cauciones han sido valuados a su 
valor nominal más intereses devengados al cierre de cada ejercicio.

c)  Ac�vos en moneda extranjera:

Los ac�vos en moneda extranjera están expresados a los �pos de cambio aplica-
bles vigentes al cierre de cada ejercicio.

d) Bienes de Uso (muebles e inmuebles):

Han sido valuados a sus costos originales reexpresados en moneda de cierre 
aplicando el procedimiento de ajuste descripto en la nota 1.2., en función de sus 
respec�vas fechas de origen, habiendo deducido las correspondientes deprecia-
ciones acumuladas. Las depreciaciones se calculan sobre los valores reexpresa-
dos de los respec�vos ac�vos siguiendo el método de la línea recta, aplicando 
tasas anuales suficientes para ex�nguir sus valores al final de la vida ú�l es�ma-
da. El valor asignado a los bienes de uso no supera su valor de u�lización económica.

e)  Obras en curso:

A su costo incurrido reexpresado en moneda de cierre según el procedimiento 
descrito en la nota 1.2., en función de sus respec�vas fechas de origen, que no 
supera su valor recuperable es�mado.

f)  Capital y Superávit acumulado:
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El capital ha sido reexpresado en moneda de cierre aplicando el procedimiento 
de ajuste descripto en la nota 1.2., en función de las respec�vas fechas de 
suscripción. La cuenta “Capital” se expone a su valor nominal, de acuerdo con 
disposiciones legales, y la diferencia con su importe se presenta en la cuenta 
complementaria “Ajuste de Capital”.

El superávit acumulado a la fecha de inicio de aplicación del ajuste por inflación 
contable, 1° de julio de 2018, se ha determinado por diferencia patrimonial y, a 
par�r de ese momento, se ha reexpresado en moneda de cierre aplicando el 
procedimiento de ajuste descripto en la nota 1.2., considerando los movimien-
tos del ejercicio.

g)  Cuentas de recursos y gastos:

Las cuentas de recursos y gastos se han reexpresado en moneda de cierre 
aplicando el procedimiento de ajuste descripto en la nota 1.2. sobre la base de 
su devengamiento mensual, excepto: los cargos por ac�vos consumidos (depre-
ciaciones de bienes de uso), que se determinaron en función de los valores 
reexpresados en moneda de cierre de los respec�vos ac�vos.

Bajo la denominación Resultados Financieros y por tenencia, incluyendo el 
RECPAM: se encuentran los ingresos y egresos financieros nominales (intereses, 
actualizaciones, diferencias de cambio, diferencias de co�zación, etc.), y a su vez 
el resultado por exposición al cambio del poder adquisi�vo de la moneda gene-
rado por los ac�vos y pasivos monetarios.

h) Previsiones para juicios y otras con�ngencias:

Se han registrado previsiones para juicios y con�ngencias varias para cubrir 
reclamos o eventuales reclamos, acciones judiciales, controversias y hechos 
con�ngentes, basándose en el análisis propio y en informes de los asesores 
legales, tomando como criterio para el reconocimiento de tales previsiones en 
los estados contables la existencia de una alta probabilidad de materialización 
de efectos desfavorables por dichos reclamos o eventuales reclamos, acciones 
judiciales, controversias y hechos con�ngentes, de acuerdo con lo señalado en 
las normas contables profesionales.

La Comisión Direc�va es�ma que las previsiones para con�ngencias registradas 
en los estados contables son suficientes para atender un eventual efecto adver-
so de tales reclamos, acciones judiciales, controversias y hechos con�ngentes 
sobre su situación patrimonial y de resultados, en función de los elementos de 
juicio, etapas procesales y cues�ones de hecho y de derecho conocidos hasta la 
fecha de los presentes estados contables. En el eventual e hipoté�co supuesto 
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que en el futuro surjan nuevos elementos de juicio o nuevas cues�ones que 
impliquen la necesidad de incrementar o reducir los importes registrados, se 
actuará en consecuencia.

Se ha presentado apelación judicial (ante la Cámara Federal de la Seguridad 
Social contra la Res AFIP 2024-3612), por diferencias de Contribuciones de 
Seguridad Social SIPA, por la alícuota a aplicar, correspondiente a los períodos 
julio del 2017 a noviembre del 2019, con fecha 11-06-2024. El monto de la 
pretensión fiscal se cauciona a favor de AFIP por $ 87.716.715. La defensa de la 
Ins�tución se sustenta, entre otras, en que el Club no es una empresa y no 
presta servicios, conforme la clasificación económica de la Resolución N° 24/01 
Secretaría de Emprendedores y de la Pequeña y Mediana Empresa (SP y ME), 
pues se dedica al “fomento de la ac�vidad depor�va”, por lo tanto se encuentra 
encuadrada en los "restantes empleadores" correspondiendo aplicar la alícuota 
general definida en el inciso b) del Decreto 814/01. Además de ello, en oportuni-
dad de plantear la apelación ante la Cámara Federal, la ins�tución argumentó 
que sus ingresos no superan los montos vigentes de la Resolución N° 24/01 SP y 
ME considerados en cada oportunidad. La defensa del Club ante el requerimien-
to fiscal �ene sustento en la uniforme jurisprudencia de la Cámara Federal de la 
Seguridad Social y de la Corte Suprema de Jus�cia de la Nación.

No se incluyen en la mencionada previsión ciertas con�ngencias desfavorables 
para las que el grado de probabilidad de ocurrencia no es alto, según los 
informes solicitados por la Comisión Direc�va a los diferentes especialistas, por 
así disponerlo las normas profesionales vigentes.

i)   Es�maciones:

La preparación de los estados contables de acuerdo con normas contables 
profesionales, requiere que la Comisión Direc�va de la Ins�tución efectúe 
es�maciones que afectan la determinación de los importes de ac�vos y pasivos 
y la revelación de con�ngencias a la fecha de presentación de los estados conta-
bles. Los resultados e importes reales pueden diferir de las es�maciones 
efectuadas para la preparación de los estados contables.

j)   Componentes financieros implícitos:

La Asociación ha procedido a segregar, en caso de ser significa�vos, los compo-
nentes financieros implícitos contenidos en los saldos de ac�vos, pasivos y de 
resultados.

NOTA 3: Composición de los rubros del Ac�vo Corriente y No Corriente (expresa-
do en pesos)
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3.1. Caja y Bancos

30/06/2024
$

30/06/2023
$

Caja y Fondos Fijos (1)

Bancos Cta. Cte. (2)  

840.186.245

105.874.636

774.880.030

21.495.170
946.060.881 796.375.200

3.2. Inversiones

Depósitos a Plazo Fijo
Cauciones

-
- 274.315.058

12.266.358

Fondo Común de Inversión 1.011.233.092 153.024.305
1.011.233.092 439.605.721

No corriente
Cuotas sociales a cobrar 
Cuotas por facilidades de pago

3.4. Otros Créditos
Corriente

Gastos An�cipados 
Préstamos al Personal 
Impuesto Municipal
Préstamos (Nota 6)
An�cipos a Proveedores
Deudores Varios
Fondos a Rendir
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(1) Incluye U$S 920.050 – T° C° 909,00 al 30/06/2024 y U$S 810.550 - Tº Cº 256,30 al 30/06/2023.
(2) Incluye U$S 927 – T° C° 909,00 al 30/06/2024 y U$S 22 - Tº Cº 256,30 al 30/06/2023.

3.3. Créditos con Asociados

Corriente

Cuotas sociales a cobrar 

Cuotas por facilidades de pago

Previsión para créditos de dudosa recuperabilidad

891.497.715 

27.636.618 

(133.464.811)
785.669.522 

912.363.050 

25.909.148 

(319.954.301)
618.317.897 

161.596.224
15.334.994

176.931.218

228.190.648
14.263.089

242.453.737

19.527.533
5.534.466

63.788.223
24.234.500
27.498.828
10.700.448

527.469
151.811.467

18.442.422
7.375.192

37.632.091
90.038.365
24.866.821

3.556.513
1.656.294

183.567.698



No corriente

Crédito pago judicial (Nota 8)

3.5. Bienes de Uso

30/06/2024
$

30/06/2023
$

Bienes muebles e inmuebles (Anexo I)
Obras en Curso (Anexo II)
An�cipos por compras de Bienes de Uso

NOTA 4: Composición de los rubros del Pasivo Corriente y No Corriente
(expresado en pesos)

4.1. Deudas comerciales, sociales y fiscales
Corriente

Proveedores Comerciales

Deudas Sociales y Fiscales

Deudas Varias

No corriente

Deudas Varias

4.2. Otras deudas
No corriente

Depósitos en Garan�a

4.3. Previsiones
No corrientes

Previsión para Con�ngencias

Movimiento de la previsión
Saldo al inicio del ejercicio
Cargos del ejercicio (Anexo IV )

U�lizaciones del ejercicio (1)

Saldo al cierre del ejercicio
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842.769.679
842.769.679

584.389.808
584.389.808

676.843.771

1.035.807.777

67.588.954
1.780.240.502

665.248.690

935.184.050

53.107.841
1.653.540.581

21.920.954.825

253.066.293

5.969.654
22.179.990.772

20.805.277.977

1.557.925.699

7.159.827
22.370.363.503

39.226.010
39.226.010

55.103.685
55.103.685

110.962.273
110.962.273

201.801.065
201.801.065

 340.423.422
340.423.422

465.304.693
465.304.693

465.304.693

205.628.104

340.423.422

454.765.343

374.326.900

465.304.693

(1) Incluye el efecto monetario de las previsiones (reexpresión de las cifras).

 (330.509.375) (363.787.550)



NOTA 5: Exenciones imposi�vas

La en�dad se encuentra comprendida en la exención dispuesta por el ar�culo 
20 inc. m) de la Ley 20.628 (y sus demás normas complementarias y modifica-
torias) del Impuesto a las Ganancias.

NOTA 6: Aportes a la Fundación CUBA

Durante el ejercicio la Ins�tución efectuó aportes a la Fundación CUBA por un 
monto de $ 32.380.200,76, los cuales fueron aprobados por la Comisión 
Direc�va de la Ins�tución.

Durante el ejercicio anterior, mediante acta de Comisión Direc�va de fecha 9 
de febrero de 2023, se resolvió aprobar un an�cipo de aportes anuales para 
poder afrontar el pago inicial de la compra del terreno del Obispado que hace 
15 años u�lizan en comodato para ac�vidades en Polvorines, y que este sea 
descontado a los futuros aportes. Este préstamo fue realizado en pesos, 
equivalente a USD 50.000 conforme la co�zación M.E.P. del día de la transfe-
rencia 14 de junio de 2023; y con la misma equivalencia (co�zación M.E.P. del 
día de pago) será res�tuido al Club por la Fundación. A la fecha de cierre del 
presente ejercicio el préstamo asciende a $ 24.234.500.

NOTA 7: Libros rubricados

Por cues�ones de índole administra�va, a la fecha de emisión de los presen-
tes estados contables, se encuentran pendiente de efectuar las transcripcio-
nes al Libro Inventario y Balances y de efectuar las presentaciones rela�vas a 
la información requerida por el ar�culo 335 Inc. I de la Resolución 7/15 sobre 
el libro diario y registro de asociados.

NOTA 8: Sede Núñez

Durante el presente ejercicio con�nuaron las acciones judiciales entabladas 
entre la Universidad de Buenos Aires y el Club relacionadas con la sede de 
Núñez. El Club con�nuó pagando, a través del depósito judicial en la cuenta 
correspondiente al referido juicio, la contracautela establecida por la Exce-
len�sima Cámara Nacional de Apelaciones en lo Contencioso Administra�vo 
Federal que estaba desde el inicio del ejercicio en $ 7.700. 000 mensuales, 
elevada a $ 15.000.000 a par�r del 1° de octubre del año 2023, en garan�a 
de la medida cautelar oportunamente dispuesta que prohíbe innovar respec-
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to al estado de ocupación de la sede. Dichos fondos con�núan inver�dos a 
plazo fijo en el Banco Nación Argen�na. Tanto la suspensión cautelar ordena-
da como el importe de la contracautela son revisados cada seis meses para 
determinar si corresponde su prórroga. Hemos solicitado la sus�tución de la 
contracautela fijada en diversas oportunidades, sin éxito hasta ahora. La 
novedad de mayor importancia es que en mayo 2024 se hizo lugar al pedido 
solicitado por el CUBA y se citó al Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires para 
que tome intervención en la Causa.

NOTA 9:  Clasificación de Inversiones, Créditos y Deudas al 30 de junio de 2024

(1) Los créditos y deudas no están sujetos a cláusulas de interés, excepto los créditos vencidos con 
      asociados y  afiliados que devengan intereses a una vez y media la tasa ac�va del BNA mensual al 
      cierre de cada mes.
(2) No incluye previsiones.

NOTA 10: Contexto Económico – Financiero

Durante el ejercicio en curso se ha observado un alza creciente en el nivel 
general de precios, el costo salarial, las tasas de interés y el �po de cambio de 
moneda extranjera. Tales acontecimientos han impactado en las cifras de los 
presentes estados contables.
Con fecha 24 de julio de 2023, el Poder Ejecu�vo Nacional a través del Decre-

PLAZO INVERSIONES
$

CRÉDITOS (2)
$

DEUDAS (2)
$

1) APERTURA POR PLAZO DE VENCIMIENTO
a) VENCIDOS - 328.755.696
b) SIN PLAZO CORRIENTE 1.011.233.092 -
c) SIN PLAZO NO CORRIENTE -

-

-
-
-

-
d) A VENCER
- Hasta 3 meses -
- De 3 a 6 meses -
- De 6 a 9 meses -
- De 9 a 12 meses -

-
1.011.233.092

2) APERTURA POR SALDOS QUE DEVENGAN 
Y QUE NO DEVENGAN INTERESES
Con tasa de interés fija (1) 1.011.233.092
Sin intereses - 1.930.428.785

1.011.233.092 1.930.428.785

- Más de 1 año 
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522.661.128
80.709.149
87.129.597
51.690.230

 1.019.700.897

 2.090.646.697

1.588.008.678
5.369.290
4.361.950

182.500.584
150.188.283

 1.930.428.785

328.755.696
  1.761.891.001
2.090.646.697



to 377/2023 modificó el Decreto 99/1999 reglamentario de la Ley 27541, en 
donde había creado el impuesto país para las operaciones de compra de 
billetes y divisas en moneda extranjera para el pago de determinadas opera-
ciones. Por lo que, a par�r de la mencionada fecha, quedaron alcanzadas por 
el impuesto país ciertas operaciones, a la alícuota que en cada caso se 
establece.

Cabe señalar que, si para la cancelación de las operaciones indicadas prece-
dentemente se u�lizaran divisas propias no corresponderá el pago de este 
impuesto.

El 10 de diciembre de 2023 asumieron las nuevas autoridades del gobierno 
nacional argen�no, el cual emi�ó una serie de medidas de emergencia. Entre 
los principales obje�vos se persigue, entre otras cues�ones relevantes, una 
flexibilización norma�va en materia económica, reducción del déficit fiscal 
principalmente vía disminución del gasto, incluyendo reducción de dis�ntos 
�pos de subsidios. Asimismo, se produjo una fuerte devaluación del peso 
argen�no respecto del dólar estadounidense, lo cual ha generado una acele-
ración del ritmo inflacionario, siendo la inflación interanual medida a par�r 
del IPC nacional publicado por el INDEC de 271,50% a la fecha de cierre de los 
presentes estados contables.

El programa integral perseguido por el nuevo gobierno nacional incluye 
reformas en materia económica, judicial, de relaciones exteriores, infraes-
tructura y otras. Con fecha 20 de diciembre de 2023, por medio del Decreto 
de Necesidad y Urgencia N° 70/2023, se establecieron una can�dad significa-
�va de reformas, sobre el cual dis�ntos actores presentaron ante la Jus�cia 
diversos amparos o pedidos de incons�tucionalidad para detener su aplica-
ción.

Por lo que, a la fecha de emisión de los presentes estados contables, el 
contexto genera ciertos niveles de vola�lidad e incer�dumbre respecto de su 
evolución futura en lo que respecta al nivel de recuperación económica y 
consecuentemente las es�maciones y proyecciones podrían sufrir modifica-
ciones.

La Asociación monitorea permanentemente la evolución de las situaciones 
mencionadas precedentemente, para determinar las posibles acciones a 
adoptar e iden�ficar los eventuales impactos sobre su situación patrimonial 
y financiera, que merecieran ser presentados en los estados financieros de 
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ejercicios futuros.

NOTA 11: Hechos Posteriores

No se han producido hechos posteriores a la fecha de cierre, que pudieran 
modificar significa�vamente la situación financiera de la Asociación o los 
resultados del ejercicio cerrado a la fecha que no hayan sido mencionados en 
notas anteriores.
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ANEXOS
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CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES

ANEXO DE BIENES DE USO – MUEBLES E INMUEBLES AL 30 DE JUNIO DE 2024, 
COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ECONÓMICO FINALIZADO EL 30 DE JUNIO DE 
2023 (expresado en pesos). 

(1) De obras en curso 2.633.032.360.
(2) Imputadas en el Anexo IV.
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DETALLE
VALOR AL

INICIO 

 

ALTAS DEL 
EJERCICIO (1) 

VALOR AL
CIERRE 

Terrenos

Edificios

Mejoras en campo de deportes

Mejoras en inmuebles de
terceros

Aparatos

Automotores

Maquinarias y herramientas

Biblioteca

Muebles y ú�les

Objetos de arte

Instrumental cien�fico

Embarcaciones

Instalaciones

Equipos electrónicos

TOTAL AL 30/06/2024

TOTAL AL 30/06/2023

9.401.335.705

6.078.645.267

8.848.280.925

126.323.948

575.036.511

79.342.308

1.325.849.757

47.315.411

890.874.497

1.068.460

159.139.944

696.245.000

7.131.309.669

349.324.192

35.710.091.594

33.599.817.269

-

-

1.225.158.482

433.415.712

12.427.007

998.154

109.748.362

2.565.323

37.412.011

-

9.099.372

16.649.753

1.007.338.046

21.383.746

2.876.195.968

2.110.274.325

9.401.335.705

6.078.645.267

10.073.439.407

559.739.660

587.463.518

80.340.462

1.435.598.119

49.880.734

928.286.508

1.068.460

168.239.316

712.894.753

8.138.647.715

370.707.938

38.586.287.562

35.710.091.594



Nuestro informe se ex�ende en documento aparte. Firmado para su iden�ficación. 
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ANEXO I
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DEPRECIACIONES

DEL 
EJERCICIO (2)

ACUMULADAS
AL INICIO

ACUMULADAS
AL CIERRE

NETO RESULTANTE
EJERCICIO
ANTERIOR

NETO RESULTANTE
AL CIERRE

DEL EJERCICIO
ACTUAL

-

3.482.689.954

4.521.940.781

75.794.356

393.460.505

47.524.746

862.822.121

36.141.759

501.989.934

1.068.460

80.045.123

424.005.675

4.198.561.274

278.768.929

14.904.813.617

13.359.589.262

-

116.606.293

620.352.047

55.973.964

46.641.397

8.657.166

111.425.375

2.865.118

70.786.957

-

16.083.274

52.333.710

627.438.010

31.355.809

1.760.519.120

1.545.224.355

-

3.599.296.247

5.142.292.828

131.768.320

440.101.902

56.181.912

974.247.496

39.006.877

572.776.891

1.068.460

96.128.397

476.339.385

4.825.999.284

310.124.738

16.665.332.737

14.904.813.617

9.401.335.705

2.479.349.020

4.931.146.579

427.971.340

147.361.616

24.158.550

461.350.623

10.873.857

355.509.617

-

72.110.919

236.555.368

3.312.648.431

60.583.200

21.920.954.825

-

9.401.335.705

2.595.955.313

4.326.340.144

50.529.592

181.576.006

31.817.562

463.027.636

11.173.652

388.884.563

-

79.094.821

272.239.325

2.932.748.395

70.555.263

-

20.805.277.977



ANEXO DE OBRAS EN CURSO AL 30 DE JUNIO DE 2024, COMPARATIVO CON EL 
EJERCICIO ECONÓMICO FINALIZADO EL 30 DE  JUNIO DE 2023 (expresado en 
pesos). 

CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES

DETALLE
ALTAS DEL
EJERCICIO

VALOR
AL INICIO

36

-

18.126.317

443.256.772

-

57.572.280

37.850.346

2.412.112

1.660.667

496.039.347

393.656.331

93.724.174

13.627.353

1.557.925.699

826.697.608

Administración

Central

Villa de Mayo

Barrio Villa de Mayo

Palermo

Núñez

Cabaña El Arbolito

Refugio Cerro Catedral

Fá�ma

Country Fá�ma

Anexo 202 – Centenario

Mar del Plata

TOTAL AL 30/06/2024

TOTAL AL 30/06/2023

433.415.713

8.125.893

291.913.696

12.085.491

103.222.665

61.362.197

2.111.608

-

631.362.376

2.778.034

9.763.330

9.362.019

1.565.503.022

2.557.296.235

Juan Benedit
PresidenteTesorero

Caspar Adrián Sprüngli Facundo José Beltran 
Por Comisión Revisora de Cuentas 



ANEXO II

A 
MANTENIMIENTO
EXTRAORDINARIO

A BIENES DE 
USO

SALDO AL 
CIERRE DEL 
EJERCICIO
ACTUAL

SALDO AL 
CIERRE DEL
EJERCICIO 
ANTERIOR

37

-

(26.252.210)

(44.343.128)

-

(20.143.953)

(90.685.301)

(3.352.523)

-

(20.558.244)

(2.407.673)

(26.647.753)

(2.939.283)

(237.330.068)

(253.719.316)

(433.415.713)

-

(658.981.864)

(12.085.491)

(40.746.079)

-

-

-

(1.093.776.521)

(394.026.692)

-

-

(2.633.032.360)

(1.572.348.828)

-

-

31.845.476

-

99.904.913

8.527.242

1.171.197

1.660.667

13.066.958

-

76.839.751

20.050.089

253.066.293

-

-

18.126.317

443.256.772

-

57.572.280

37.850.346

2.412.112

1.660.667

496.039.347

393.656.331

93.724.174

13.627.353

-

1.557.925.699

ESTUDIO URIEN & ASOCIADOS
C.P.C.E.C.A.B.A. - Tº I - Fº 47 

Gustavo R. Chesta (Socio)
Contador Público (U.B.A.) 

C.P.C.E.C.A.B.A. - Tº 118 Fº 173

Nuestro informe se ex�ende en documento aparte. Firmado para su iden�ficación. 



CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES

INGRESOS POR SEDE CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FINALIZADO EL 30 DE 
JUNIO DE 2024, COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ECONÓMICO FINALIZADO EL 30 
DE JUNIO DE 2023 (expresado en pesos).

Ingresos Administración Central V. de Mayo Palermo
Cuotas de asociados

38

Juan Benedit
PresidenteTesorero

Caspar Adrián Sprüngli Facundo José Beltran 
Por Comisión Revisora de Cuentas 

Ac�vos
Cadetes
Infan�les
Familiares mayores
Familiares menores
Ausentes
Previtalicios y otros
Adicional golf
Adicional hockey y rugby
Adicional tenis y pelota
Adicional natación
Adicional Gimnasia ar�s�ca
Amarras, marinas y �nglados
Otras contribuciones de asociados
Cuotas de ingreso
Cursos y escuelas
Roperos, toallas, sauna, etc.
Torneos
Green Fee y Driving
Varios
Servicios
Colonia de vacaciones
Cuotas country y barrio
Barrio Villa de Mayo
Country Fá�ma
Aporte C.U.B.A. – Compensación
Barrio Villa de Mayo
Country Fá�ma

TOTALES

7.578.848.967
1.238.596.455

335.956.985
1.933.025.193

248.222.500
620.464.997
575.598.438
191.793.224
546.500.151
162.332.854

8.526.863
-
-

1.727.329.300
-

25.535.348
50.024.083

-
148.399

-
-

-
-

-
-

15.242.903.757

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-

-
-

59.516.721
-
-

3.279.166
-
-

-
-

-
-

62.795.887

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-

11.116.958
-

-
68.529.036

3.481.421
463.197

21.838.667
1.641.094,00

-
46.756.274

-
-

-
-

153.826.647

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-

40.827.482
-

-
130.539.435

56.528.367
13.870.833

-
11.627.289,00

-
64.265.063

-
-

-
-

317.658.469



ANEXO III
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Nuñez

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-

437.282.150

-
145.915.166

14.923.423
52.671.880

-
5.845.058,00

18.033.125
1.447.823

-
-

-
-

676.118.625

Nuestro informe se ex�ende en documento aparte. Firmado para su iden�ficación. 

Fá�ma

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-

18.219.058
-

-
94.734.400

1.370.578
13.115.817
86.054.969

2.364.903,00
-

39.057.830

-
-

-
-

254.917.555

El Arbolito

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-

-
-
-
-
-
-

66.100.630
-

-
-

-
-

66.100.630

Catedral

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-

-
422.135.771

-
-
-
-

986.359.033
-

-
-

-
-

1.408.494.804

Subtotal

7.578.848.967
1.238.596.455

335.956.985
1.933.025.193

248.222.500
620.464.997
575.598.438
191.793.224
546.500.151
162.332.854

8.526.863
70.163.498

437.282.150

1.727.329.300
861.853.808
161.355.858
130.145.810
107.893.636

24.905.909
1.070.492.788

151.526.990

-
-

-
-

18.182.816.374



INGRESOS POR SEDE CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FINALIZADO EL 30 DE 
JUNIO DE 2024, COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ECONÓMICO FINALIZADO EL30 
DE JUNIO DE 2023. - CONTINUACIÓN (expresado en pesos).

CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES
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Ingresos Subtotal B. V. de Mayo

Cuotas de asociados
Ac�vos
Cadetes
Infan�les
Familiares mayores
Familiares menores
Ausentes
Previtalicios y otros
Adicional golf
Adicional hockey y rugby
Adicional tenis y pelota
Adicional natación
Adicional Gimnasia ar�s�ca
Amarras, marinas y �nglados
Otras contribuciones de asociados
Cuotas de ingreso
Cursos y escuelas
Roperos, toallas, sauna, etc.
Torneos
Green Fee y Driving
Varios
Servicios
Colonia de vacaciones
Cuotas country y barrio
Barrio Villa de Mayo
Country Fá�ma
Aporte C.U.B.A. – Compensación
Barrio Villa de Mayo
Country Fá�ma

TOTALES

7.578.848.967
1.238.596.455

335.956.985
1.933.025.193

248.222.500
620.464.997
575.598.438
191.793.224
546.500.151
162.332.854

8.526.863
70.163.498

437.282.150

1.727.329.300
861.853.808
161.355.858
130.145.810
107.893.636

24.905.909
1.070.492.788

151.526.990

-
-

-
-

18.182.816.374

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-

-
-
-
-
-
-
-
-

929.834.982
-

94.727.253
-

1.024.562.235

Juan Benedit
PresidenteTesorero

Caspar Adrián Sprüngli Facundo José Beltran 
Por Comisión Revisora de Cuentas 



ANEXO III
(cont.)
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C. Fá�ma

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-

-
-
-

4.519.136
-

20.195.289,00
-
-

-
2.190.604.692

-
261.040.372

2.476.359.489

M. del Plata

-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-
-

-
-
-
-
-

101.469,00
31.070.376

-

-
-

-
-

31.171.845

Total
Al 30/06/2024

7.578.848.967
1.238.596.455

335.956.985
1.933.025.193

248.222.500
620.464.997
575.598.438
191.793.224
546.500.151
162.332.854

8.526.863
70.163.498

437.282.150

1.727.329.300
861.853.808
161.355.858
134.664.946
107.893.636

45.202.667
1.101.563.164

151.526.990

929.834.982
2.190.604.692

94.727.253
261.040.372

21.714.909.943

Total 
Al 30/06/2023

7.016.374.276
1.159.483.412

381.300.628
1.874.432.435

242.259.375
641.460.623
575.586.308
165.378.091
473.419.950
156.984.718

-
53.221.080

486.606.248

1.874.275.821
709.784.047
156.924.690
140.091.014

95.144.413
34.865.142

748.359.649
153.416.796

957.989.320
1.852.065.453

117.788.610
319.581.267

20.386.793.366



GASTOS POR SEDE CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FINALIZADO EL 30 DE JUNIO 
DE 2024, COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ECONÓMICO FINALIZADO EL 30 DE 
JUNIO DE 2023 (expresado en pesos) 

CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES

Gastos
GENERALES

Administración Departamento 
educación �sica Central

42

Sueldos y Jornales
Cargas Sociales
Afiliaciones
Comisiones admin. y débito autom.
Con�ngencias y gastos Judiciales
Deudores Incobrables
Honorarios y otras retribuciones
Impuestos, tasas y contribuciones
Luz, gas, agua, teléfono y franqueo
Librería y papelería
Mantenimiento extraordinario
Mantenimiento, refacciones y limp.
Repuestos y reparaciones
Combus�bles y lubricantes
Movilidad y Estadías
Premios
Refrigerios y agasajos
Ropa de trabajo
Ar�culos depor�vos
Seguros
Servicios de salud y otros
Comunicaciones y conferencias
Servicios y gastos de computación
Terceros �empos
Vigilancia
Otros

SUBTOTALES
Depreciaciones de bienes de uso
TOTALES

Juan Benedit
PresidenteTesorero

Caspar Adrián Sprüngli Facundo José Beltran 
Por Comisión Revisora de Cuentas 

803.508.607
207.170.120

3.953.465
297.938.332

5.110.150
5.782.989

110.421.276
104.008.366

779.911
16.473.263

-
11.412.012

-
-

51.699.611
-

39.006.124
12.481.169

-
1.418.203

40.090
35.336.291
77.803.939

-
-

55.526.488

1.839.870.406
79.201.020

1.919.071.426

1.934.707.123
445.540.505

60.718.676
-
-
-

155.540.846
-
-

915.076
-
-
-
-

94.583.237
35.149.353

-
27.276.944

125.401.006
-

91.521
-

9.926.936
392.991.061

-
24.813.456

3.307.655.740
45.182.748

3.352.838.488

789.974.610
178.480.626

-
-
-
-

4.723.688
16.956.194
59.857.595

1.565.552
26.252.212
86.161.656

-
-

2.800.554
-

109.107.816
14.736.440

-
6.402.699

39.765.618
-

2.173.232
-

48.892.970
180.000

1.388.031.462
48.068.417

1.436.099.879



Nuestro informe se ex�ende en documento aparte. Firmado para su iden�ficación. 

ANEXO IV

Subtotal
Específicos

ESPECIFICOS

43

V. de Mayo

1.320.080.343
299.172.974

-
-

57.294.762
-

3.079.309
82.622.765
67.343.477

503.319
44.343.128

247.876.998
31.097.926
11.087.061

2.892.273
-

112.073.166
21.795.258

-
6.349.145

42.729.251
-

12.082.759
-

218.663.364
35.745.396

2.616.832.674
493.963.788

3.110.796.462

Palermo

895.501.559
210.625.758

-
-

19.500.000
-

4.381.411
13.948.814

104.876.966
458.822

20.143.954
142.542.339

1.187.661
550.877

2.827.455
-

125.574.192
14.683.982

-
4.110.286
9.499.126

-
14.404.935

-
283.055.915

534.642

1.868.408.694
129.801.432

1.998.210.126

Nuñez

881.378.119
199.485.483

-
5.156

33.218.921
-

4.735.095
629.563

54.719.575
433.133

90.685.301
172.043.044
103.191.047

30.071.338
4.574.386

-
92.252.914
15.216.599

-
7.747.463
8.623.621

-
13.237.886

-
276.094.946

4.684.213

1.993.027.803
246.406.165

2.239.433.968

El Arbolito

129.336.833
23.249.914

-
-
-
-
-

203.703
931.956
336.656

3.352.523
11.754.815

6.352.556
4.075.177
2.018.803

-
9.567.669
1.497.829

-
1.410.231

15.061
-
-
-
-

4.442.296

198.546.022
10.351.927

208.897.949

Catedral

10.193.217
2.250.007

-
-
-
-

93.072.414
416.295

9.003.173
651.364

-
39.281.724

-
1.318.752

712.117.156
-
-
-
-

1.407.480
1.496.091

-
1.243.653

-
-
-

872.451.326
39.921.657

912.372.983

5.961.171.804
1.358.805.267

60.718.676
5.156

110.013.683
-

265.532.763
114.777.334
296.732.742

4.863.922
184.777.118
699.660.576
141.829.190

47.103.205
821.813.864

35.149.353
448.575.757

95.207.052
125.401.006

27.427.304
102.220.289

-
53.069.401

392.991.061
826.707.195

70.400.003

12.244.953.721
1.013.696.134

13.258.649.855

ESTUDIO URIEN & ASOCIADOS
C.P.C.E.C.A.B.A. - Tº I - Fº 47 

Gustavo R. Chesta (Socio)
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GASTOS POR SEDE CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO FINALIZADO EL 30 DE JUNIO 
DE 2024, COMPARATIVO CON EL EJERCICIO ECONÓMICO FINALIZADO EL 30 DE 
JUNIO DE 2023 - CONTINUACIÓN (expresado en pesos) 

CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES

Gastos
Subtotal

Específicos Fá�ma B.V. de Mayo C. Fá�ma

44

Juan Benedit
PresidenteTesorero

Caspar Adrián Sprüngli Facundo José Beltran 
Por Comisión Revisora de Cuentas 

5.961.171.804
1.358.805.267

60.718.676
5.156

110.013.683
-

265.532.763
114.777.334
296.732.742

4.863.922
184.777.118
699.660.576
141.829.190

47.103.205
821.813.864

35.149.353
448.575.757

95.207.052
125.401.006

27.427.304
102.220.289

-
53.069.401

392.991.061
826.707.195

70.400.003

12.244.953.721
1.013.696.134

13.258.649.855

785.989.220
228.570.749

-
-

79.670.000
-

3.329.196
6.118.936

57.299.646
731.295

20.558.244
179.935.301

20.090.895
25.297.555

2.825.732
-

99.603.763
15.291.382

-
5.933.759

11.875.474
-

7.758.300
360.380

9.111.819
8.834.761

1.569.186.407
435.777.383

2.004.963.790

101.130.523
23.959.287

-
17.496.005

-
61.903.583

1.613.847
13.632.736

2.610.947
31.263

-
86.486.563

1.619.564
26.646

3.114.307
-

5.449.996
2.280.153

-
-
-
-
-
-

727.429.638
-

1.048.785.058
10.179.340

1.058.964.398

360.057.968
33.555.752

-
-
-

5.056.170
2.007.224

-
40.515.524

-
2.407.673

279.860.011
6.836.231
4.423.402

-
-

20.466.526
7.108.028

-
-

1.517.256
-

2.245.929
-

1.428.223.636
4.170.690

2.198.452.020
92.990.906

2.291.442.926

Sueldos y Jornales
Cargas Sociales
Afiliaciones
Comisiones admin. y débito autom.
Con�ngencias y gastos Judiciales
Deudores Incobrables
Honorarios y otras retribuciones
Impuestos, tasas y contribuciones
Luz, gas, agua, teléfono y franqueo
Librería y papelería
Mantenimiento extraordinario
Mantenimiento, refacciones y limp.
Repuestos y reparaciones
Combus�bles y lubricantes
Movilidad y Estadías
Premios
Refrigerios y agasajos
Ropa de trabajo
Ar�culos depor�vos
Seguros
Servicios de salud y otros
Comunicaciones y conferencias
Servicios y gastos de computación
Terceros �empos
Vigilancia
Otros

SUBTOTALES
Depreciaciones de bienes de uso
TOTALES

ESPECIFICOS



ANEXO IV
(cont.)

Total
Específicos

Total
Al 30/06/2024

Total
Al 30/06/2023Anexo 202

Centenario M. del Plata

45

Nuestro informe se ex�ende en documento aparte. Firmado para su iden�ficación. 
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27.455.043
5.688.655

-
-
-
-

2.007.224
32.378.225
16.440.457

-
26.647.753

124.149.072
9.242.133
4.255.597

-
-
-
-
-

217.898
-
-
-
-

126.935.986
9.015.806

384.433.849
122.942.008
507.375.857

123.911.291
32.053.092

-
-

10.834.271
-

4.019.690
29.162.597

6.213.644
231.748

2.939.280
28.838.303

373.375
2.801.172
2.260.861

-
15.861.503

1.611.343
-

3.024.296
461.893

-
-
-

6.399.023
4.268.392

275.265.774
5.732.329

280.998.103

7.359.715.849
1.682.632.802

60.718.676
17.501.161

200.517.954
66.959.753

278.509.944
196.069.828
419.812.960

5.858.228
237.330.068

1.398.929.826
179.991.388

83.907.577
830.014.764

35.149.353
589.957.545
121.497.958
125.401.006

36.603.257
116.074.912

-
63.073.630

393.351.441
3.124.807.297

96.689.652

17.721.076.829
1.681.318.100

19.402.394.929

8.163.224.456
1.889.802.922

64.672.141
315.439.493
205.628.104

72.742.742
388.931.220
300.078.194
420.592.871

22.331.491
237.330.068

1.410.341.838
179.991.388

83.907.577
881.714.375

35.149.353
628.963.669
133.979.127
125.401.006

38.021.460
116.115.002

35.336.291
140.877.569
393.351.441

3.124.807.297
152.216.140

19.560.947.235
1.760.519.120

21.321.466.355

8.481.658.403
2.019.705.468

74.378.132
298.568.866
374.326.900

68.598.902
483.579.898
308.335.126
340.574.995

29.466.875
253.719.316

1.574.445.266
191.509.644

79.099.398
819.789.964

41.703.726
534.028.080
220.990.993
191.682.869

39.747.711
132.907.848

39.627.362
143.744.433
328.461.057

3.057.708.702
197.941.610

20.326.301.544
1.545.224.355

21.871.525.899



Al Señor Presidente y Señores Miembros
de la Comisión Direc�va del
CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES
Domicilio Legal: Viamonte 1560
C.U.I.T. Nº 30-50675269-4
Ciudad Autónoma de Buenos Aires

Informe sobre la auditoria de los Estados Contables

Opinión

Hemos auditado los estados contables de CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS 
AIRES, que comprenden el estado de situación patrimonial al 30 de junio de 2024, 
los estados de recursos y gastos, de evolución del patrimonio neto y de flujo de 
efec�vo correspondientes al ejercicio finalizado en dicha fecha, así como las 
notas explica�vas de los estados contables 1 a 11 que incluyen un resumen de 
las polí�cas contables significa�vas, y los anexos I a IV.

En nuestra opinión, los estados contables adjuntos presentan razonablemente, 
en todos los aspectos significa�vos, la situación patrimonial de CLUB UNIVER-
SITARIO DE BUENOS AIRES al 30 de junio de 2024, así como sus recursos y 
gastos, la evolución de su patrimonio neto y el flujo de su efec�vo correspon-
dientes al ejercicio finalizado en esa fecha, de conformidad con las Normas 
Contables Profesionales Argen�nas.

Fundamento de la opinión

Hemos llevado a cabo nuestra auditoría de conformidad con las normas de 
auditoría establecidas en la sección III.A de la Resolución Técnica N° 37 de la 
Federación Argen�na de Consejos Profesionales de Ciencias Económicas 
(F.A.C.P.C.E.) adoptada por la Resolución C.D. Nº 46/2021 del Consejo Profesio-
nal de Ciencias Económicas de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires 
(C.P.C.E.C.A.B.A.). Nuestras responsabilidades de acuerdo con dichas normas 
se describen más adelante en la sección “Responsabilidades del auditor en 
relación con la auditoría de los estados contables” de nuestro informe. Somos 
independientes de CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES y hemos cumplido 
las demás responsabilidades de é�ca de conformidad con los requerimientos 
del Código de É�ca del Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la 
Ciudad Autónoma de Buenos Aires y de la Resolución Técnica N° 37 de la 
F.A.C.P.C.E. adoptada por la Resolución C.D. Nº 46/2021 del C.P.C.E.C.A.B.A.
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bles en su conjunto están libres de incorrección significa�va y emi�r un informe de 
auditoría que contenga nuestra opinión. Seguridad razonable es un alto grado de 
seguridad, pero no garan�za que una auditoría realizada de conformidad con la 
Resolución Técnica N° 37 de la F.A.C.P.C.E. adoptada por la Resolución C.D. Nº 
46/2021 del C.P.C.E.C.A. B.A. siempre detecte una incorrección significa�va cuando 
exista. Las incorrecciones se consideran significa�vas si, individualmente o de forma 
agregada, puede preverse razonablemente que influyan en las decisiones económi-
cas que los usuarios toman basándose en los estados contables.

Como parte de una auditoría de conformidad con la Resolución Técnica N° 37 de la 
F.A.C.P.C.E. adoptada por la Resolución C.D. Nº 46/2021 del C.P.C.E.C.A.B.A., aplica-
mos nuestro juicio profesional y mantenemos una ac�tud de escep�cismo profesio-
nal durante toda la auditoría. También:

a) Iden�ficamos y evaluamos los riesgos de incorrección significa�va en los estados 
contables, diseñamos y aplicamos procedimientos de auditoría para responder a 
dichos riesgos y obtenemos elementos de juicio suficientes y adecuados para 
proporcionar una base para nuestra opinión.

b) Obtenemos conocimiento del control interno relevante para la auditoría con el 
fin de diseñar procedimientos de auditoría que sean apropiados en función de las 
circunstancias y no con la finalidad de expresar una opinión sobre la eficacia del 
control interno de la Asociación.

c) Evaluamos si las polí�cas contables aplicadas son adecuadas, así como la razona-
bilidad de las es�maciones contables y la correspondiente información revelada 
por la Comisión Direc�va de CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES.

d) Concluimos sobre lo adecuado de la u�lización por la Comisión Direc�va de CLUB 
UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES, del principio contable de empresa en 
funcionamiento y, basándonos en los elementos de juicio obtenidos, concluimos 
sobre si existe o no una incer�dumbre significa�va relacionada con hechos o con 
condiciones que pueden generar dudas importantes sobre la capacidad de CLUB 
UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES para con�nuar como empresa en funciona-
miento. Si concluimos que existe una incer�dumbre significa�va, se requiere que 
llamemos la atención en nuestro informe de auditoría sobre la información 
expuesta en los estados contables o, si dicha información expuesta no es adecua-
da, que expresemos una opinión modificada. Nuestras conclusiones se basan en 
los elementos de juicio obtenidos hasta la fecha de nuestro informe de auditoría. 
Sin embargo, hechos o condiciones futuros pueden ser causa de que la Asocia-
ción deje de ser una empresa en funcionamiento.

e) Evaluamos la presentación general, la estructura y el contenido de los estados 



Consideramos que los elementos de juicio que hemos obtenido proporcionan 
una base suficiente y adecuada para nuestra opinión.

Información distinta de los estados contables y del informe de auditoría 
correspondiente (Otra información)

La Comisión Direc�va de la Asociación es responsable de la otra información, 
que comprende la Memoria. Esta otra información no es parte de los estados 
contables ni de nuestro informe de auditoría correspondiente.

Nuestra opinión sobre los estados contables no cubre la otra información y, 
por lo tanto, no expresamos ninguna forma de conclusión que proporcione un 
grado de seguridad sobre ésta.

En relación con nuestra auditoría de los estados contables, nuestra responsabi-
lidad es leer la otra información y, al hacerlo, considerar si existe una incon-
gruencia significa�va entre la otra información y los estados contables o el 
conocimiento obtenido en la auditoría o si parece que existe una incorrección 
significa�va en la otra información.

Si, basándonos en el trabajo que hemos realizado, concluimos que existe una 
incorrección significa�va en la otra información, estamos obligados a informar 
de ello. No tenemos nada que informar al respecto.

Responsabilidades de la Comisión Directiva de CLUB UNIVERSITARIO DE 
BUENOS AIRES en relación con los estados contables

La Comisión Direc�va de CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES es respon-
sable de la preparación y presentación razonable de los estados contables 
adjuntos de conformidad con las Normas Contables Profesionales Argen�nas, 
y del control interno que considere necesario para permi�r la preparación de 
estados contables libres de incorrección significa�va.

En la preparación de los estados contables, la Comisión Direc�va es responsable de 
la evaluación de la capacidad de CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES para 
con�nuar como empresa en funcionamiento, revelando, en caso de corresponder, 
las cues�ones relacionadas con este aspecto y u�lizando el principio contable de 
empresa en funcionamiento, excepto si la Dirección tuviera intención de liquidar la 
Asociación o de cesar sus operaciones, o bien no exis�era otra alterna�va realista.

Responsabilidades del auditor en relación con la auditoría de los estados contables

Nuestros obje�vos son obtener una seguridad razonable de que los estados conta-
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bles en su conjunto están libres de incorrección significa�va y emi�r un informe de 
auditoría que contenga nuestra opinión. Seguridad razonable es un alto grado de 
seguridad, pero no garan�za que una auditoría realizada de conformidad con la 
Resolución Técnica N° 37 de la F.A.C.P.C.E. adoptada por la Resolución C.D. Nº 
46/2021 del C.P.C.E.C.A. B.A. siempre detecte una incorrección significa�va cuando 
exista. Las incorrecciones se consideran significa�vas si, individualmente o de forma 
agregada, puede preverse razonablemente que influyan en las decisiones económi-
cas que los usuarios toman basándose en los estados contables.

Como parte de una auditoría de conformidad con la Resolución Técnica N° 37 de la 
F.A.C.P.C.E. adoptada por la Resolución C.D. Nº 46/2021 del C.P.C.E.C.A.B.A., aplica-
mos nuestro juicio profesional y mantenemos una ac�tud de escep�cismo profesio-
nal durante toda la auditoría. También:

a) Iden�ficamos y evaluamos los riesgos de incorrección significa�va en los estados 
contables, diseñamos y aplicamos procedimientos de auditoría para responder a 
dichos riesgos y obtenemos elementos de juicio suficientes y adecuados para 
proporcionar una base para nuestra opinión.

b) Obtenemos conocimiento del control interno relevante para la auditoría con el 
fin de diseñar procedimientos de auditoría que sean apropiados en función de las 
circunstancias y no con la finalidad de expresar una opinión sobre la eficacia del 
control interno de la Asociación.

c) Evaluamos si las polí�cas contables aplicadas son adecuadas, así como la razona-
bilidad de las es�maciones contables y la correspondiente información revelada 
por la Comisión Direc�va de CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES.

d) Concluimos sobre lo adecuado de la u�lización por la Comisión Direc�va de CLUB 
UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES, del principio contable de empresa en 
funcionamiento y, basándonos en los elementos de juicio obtenidos, concluimos 
sobre si existe o no una incer�dumbre significa�va relacionada con hechos o con 
condiciones que pueden generar dudas importantes sobre la capacidad de CLUB 
UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES para con�nuar como empresa en funciona-
miento. Si concluimos que existe una incer�dumbre significa�va, se requiere que 
llamemos la atención en nuestro informe de auditoría sobre la información 
expuesta en los estados contables o, si dicha información expuesta no es adecua-
da, que expresemos una opinión modificada. Nuestras conclusiones se basan en 
los elementos de juicio obtenidos hasta la fecha de nuestro informe de auditoría. 
Sin embargo, hechos o condiciones futuros pueden ser causa de que la Asocia-
ción deje de ser una empresa en funcionamiento.

e) Evaluamos la presentación general, la estructura y el contenido de los estados 
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bles en su conjunto están libres de incorrección significa�va y emi�r un informe de 
auditoría que contenga nuestra opinión. Seguridad razonable es un alto grado de 
seguridad, pero no garan�za que una auditoría realizada de conformidad con la 
Resolución Técnica N° 37 de la F.A.C.P.C.E. adoptada por la Resolución C.D. Nº 
46/2021 del C.P.C.E.C.A. B.A. siempre detecte una incorrección significa�va cuando 
exista. Las incorrecciones se consideran significa�vas si, individualmente o de forma 
agregada, puede preverse razonablemente que influyan en las decisiones económi-
cas que los usuarios toman basándose en los estados contables.

Como parte de una auditoría de conformidad con la Resolución Técnica N° 37 de la 
F.A.C.P.C.E. adoptada por la Resolución C.D. Nº 46/2021 del C.P.C.E.C.A.B.A., aplica-
mos nuestro juicio profesional y mantenemos una ac�tud de escep�cismo profesio-
nal durante toda la auditoría. También:

a) Iden�ficamos y evaluamos los riesgos de incorrección significa�va en los estados 
contables, diseñamos y aplicamos procedimientos de auditoría para responder a 
dichos riesgos y obtenemos elementos de juicio suficientes y adecuados para 
proporcionar una base para nuestra opinión.

b) Obtenemos conocimiento del control interno relevante para la auditoría con el 
fin de diseñar procedimientos de auditoría que sean apropiados en función de las 
circunstancias y no con la finalidad de expresar una opinión sobre la eficacia del 
control interno de la Asociación.

c) Evaluamos si las polí�cas contables aplicadas son adecuadas, así como la razona-
bilidad de las es�maciones contables y la correspondiente información revelada 
por la Comisión Direc�va de CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES.

d) Concluimos sobre lo adecuado de la u�lización por la Comisión Direc�va de CLUB 
UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES, del principio contable de empresa en 
funcionamiento y, basándonos en los elementos de juicio obtenidos, concluimos 
sobre si existe o no una incer�dumbre significa�va relacionada con hechos o con 
condiciones que pueden generar dudas importantes sobre la capacidad de CLUB 
UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES para con�nuar como empresa en funciona-
miento. Si concluimos que existe una incer�dumbre significa�va, se requiere que 
llamemos la atención en nuestro informe de auditoría sobre la información 
expuesta en los estados contables o, si dicha información expuesta no es adecua-
da, que expresemos una opinión modificada. Nuestras conclusiones se basan en 
los elementos de juicio obtenidos hasta la fecha de nuestro informe de auditoría. 
Sin embargo, hechos o condiciones futuros pueden ser causa de que la Asocia-
ción deje de ser una empresa en funcionamiento.

e) Evaluamos la presentación general, la estructura y el contenido de los estados 
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contables, incluida la información revelada, y si los estados contables represen-
tan las transacciones y hechos subyacentes de un modo que logren una presen-
tación razonable.

f) Nos comunicamos con la Comisión Direc�va de CLUB UNIVERSITARIO DE 
BUENOS AIRES en relación con, entre otras cues�ones, la estrategia general de 
la auditoría y los hallazgos significa�vos de la auditoría, así como cualquier 
deficiencia significa�va del control interno iden�ficada en el transcurso de la 
auditoría.

Informe sobre otros requerimientos legales y reglamentarios

a) Con base en nuestro examen descripto, informamos que los estados contables 
citados surgen de registros contables llevados en sus aspectos formales de 
acuerdo con lo dispuesto en la ley General de Sociedades y en las resoluciones 
per�nentes de la Inspección General de Jus�cia, con las aclaraciones de lo 
mencionado en Nota 7 a los presentes estados contables. Dichos estados se 
encuentran pendientes de transcripción al libro Inventario y Balances y han sido 
preparados a par�r de registros contables llevados en sus aspectos formales de 
conformidad con normas legales, cuyas anotaciones concuerdan con las de sus 
auxiliares y demás documentación comprobatoria.

b) Según surge de los registros contables de CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS 
AIRES, el pasivo devengado al 30 de junio de 2024 a favor del Sistema Integrado 
Previsional Argen�no en concepto de aportes y contribuciones previsionales ascen-
día a $ 277.929.028,49 (pesos doscientos setenta y siete millones novecientos 
vein�nueve mil vein�ocho con cuarenta y nueve centavos) y no era exigible a esa 
fecha.

c) Hemos aplicado los procedimientos sobre prevención del lavado de ac�vos de 
origen delic�vo y financiación del terrorismo previstos en la Resolución N° 
420/11 de la F.A.C.P.C.E. adoptada por Resolución C.D. Nº 77/2011 del 
C.P.C.E.C.A.B.A.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 3 de octubre de 2024.

ESTUDIO URIEN & ASOCIADOS
C.P.C.E.C.A.B.A. - Tº I - Fº 47 

Gustavo R. Chesta (Socio)
Contador Público (U.B.A.) 

C.P.C.E.C.A.B.A. - Tº 118 Fº 173
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A los Señores Socios de
CLUB UNIVERSITARIO DE BUENOS AIRES

En nuestro carácter de integrantes de la Comisión Revisora de Cuentas de Club 
Universitario de Buenos Aires y de acuerdo a las disposiciones estatutarias inheren-
tes a nuestro cargo, informamos que hemos examinado la Memoria, el Inventario y 
el Balance General al 30 de junio de 2024, el Estado de Recursos y Gastos, el Estado 
de Evolución del Patrimonio Neto, el Estado de Flujo de Efec�vo, las notas y 
cuadros anexos correspondientes al ejercicio económico terminado en esa fecha.

Con respecto a la Memoria, la misma informa sobre los aspectos salientes ocurri-
dos durante el ejercicio, mereciendo nuestra aprobación.

En lo concerniente a los estados contables mencionados en el primer párrafo de 
este informe, en nuestra opinión los mismos presentan razonablemente, en sus 
aspectos significa�vos, la situación patrimonial de Club Universitario de Buenos 
Aires al 30 de junio de 2024, así como los recursos y gastos de la ac�vidad, la evolu-
ción de su patrimonio neto y el flujo de su efec�vo por el ejercicio económico 
terminado en esa fecha, de acuerdo con normas contables profesionales vigentes 
en la República Argen�na.

Asimismo, informamos lo siguiente:

a) Que los estados contables y el correspondiente Inventario surgen de los registros 
contables auxiliares de la Ins�tución, que se encuentran pendientes de trans-
cripción a los libros rubricados.

b) Que hemos examinado las registraciones contables y la documentación respal-
datoria siempre que lo hemos juzgado necesario.

c) Que hemos tenido a la vista el informe de los auditores, que compar�mos en su 
totalidad.

d) Que hemos asis�do a la mayoría de las reuniones de la Comisión Direc�va por 
es�marlo conveniente.

En consecuencia, nos permi�mos aconsejar a los señores Socios que presten 
debida aprobación a la documentación que la Comisión Direc�va ha some�do a la 
consideración de la Asamblea.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 3 de octubre de 2024.

INFORME DE LA COMISIÓN REVISORA DE CUENTAS

Facundo José Beltran
Por Comisión Revisora de Cuentas



Tesorero:  Ignacio Ergui
Protesorero:  Caspar Sprüngli
Miembros Subcomisión de Finanzas: Hernan Del Villar, Cecilia Lagocki, Ricardo 
Longo, Alejandro H. Massa, Rafael Olaso, Miguel Pérès 

1) CUADRO DE ESTRUCTURA PATRIMONIAL

COMENTARIOS
El aumento en el capital de trabajo refleja el cumplimiento de uno de los obje�vos 
de la tesorería del Club que busca tener caja e inversiones por el monto equivalente 
a un mes de sueldos, cargas sociales y gastos de vigilancia.

INFORME DE FINANZAS JULIO 2023-JUNIO 2024

30/06/2024 Relación 30/06/2023 Relación
LIQUIDEZ En moneda 30/06/2024

Ac�vo Corriente

Ac�vo No Corriente

1,231,63
Pasivo Corriente
Capital de Trabajo         

INMOVILIZACION
23.197.207.048

722.209.443Pasivo No Corriente

22.474.997.605

22.859.323.540

23.823.614.424

2.270.852.207

INMOVILIZADO
0,980,95

Patrimonio Neto

ENDEUDAMIENTO
Capital Ajeno 8,70 9,41
Capital Propio 91,30 90,59
Ac�vo Total 100,00 100,00

SOLVENCIA
Patrimonio Neto

9,6210,49
Deudas
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2.894.774.962

1.780.240.502

1.114.534.460

2.037.866.516

1.653.540.581

384.325.935

23.199.691.669
490.611.705

22.709.079.964

23.823.614.424

2.270.852.207
23.823.614.424

26.094.466.631

2.375.750.024
22.859.323.540

25.235.073.563

22.859.323.540

2.375.750.024



2) INFORME ECONOMICO Y FINANCIERO

COMENTARIOS
En el ejercicio finalizado el 30 de junio de 2024 se restableció  el equilibrio en la 
ecuación de ingresos ordinarios lo cual permi�ó hacer frente a obras de infraestruc-
tura y compra de bienes necesarias para la ges�ón del Club.

Resultado Opera�vo
32024202

Parcial

En moneda 30/06/2024

Amor�zaciones

Superávit / (Déficit) Opera�vo

Resultado no Opera�vo

Superávit financiero
926.614.921

926.614.921

520.332.921

520.332.921

Ingresos ordinarios opera�vos

964.290.884

Gastos ordinarios opera�vos

Resultados financieros netos

Superávit/ (Déficit) Final

21.714.909.943

1.798.195.083

37.675.963

(1.009.692.682)
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20.778.870.172

15.198.752

 (1.545.224.355)

(19.916.714.860)

(1.760.519.120)

(20.763.671.420)

(1.530.025.603)



GERENCIA DE RECURSOS HUMANOS

Las principales acciones que se implementaron en este período fueron las siguientes:

Gestión del Personal
•  Remuneraciones y Compensaciones: en un contexto inflacionario muy comple- 

jo, de mucha volatilidad económica macro en nuestro país, e incertidumbre 
política, el Club ha evaluado y analizado considerando los valores de mercado 
para las diferentes especialidades de los empleados, los cuales en su mayoría 
se adecuó y/o niveló en pos de acompañar siempre, buscando que el poder 
adquisitivo del personal no se vea afectado más allá de lo antes mencionado.

• Control de concesionarios gastronómicos de las sedes: se trabajó con una 
consultora externa para controlar la nómina que presta servicios en los con-
cesionarios gastronómicos. Se realiza el control y seguimiento de los reque-
rimientos legales que debe cumplir cada concesionario respecto de su perso-
nal. Actualmente este procedimiento lo realiza la Dirección de Sedes del Club.  

• Presupuesto de Recursos Humanos: se otorga especial importancia a la elabo-
ración, ejecución y seguimiento del presupuesto anual del área de RR.HH., para 
identificar tempranamente los posibles desvíos y sus causas, mitigar sus efectos 
y mantener los objetivos presupuestarios establecidos por la Comisión Directiva.

• Administración de Recursos Humanos (Horas Extras): se monitoreó el impacto de 
las Horas Extras en la carga horaria del personal, para una mejor programación, 
analizando en conjunto con las Sedes cada caso para obtener mayor control y 
productividad.

• Comparativo de horas extras:

53

2014
2015
2016
2017
2018
2019
2020
2021
2022
2023
2024

22.579
23.872
25.840
26.656
28.135
27.533
  8.228
13.854
28.554
24.736
  9.876  (1er semestre)

AÑO CANTIDAD DE HS.
EXTRAS



• Relaciones Laborales (Juicios Laborales): se contó con el asesoramiento de un 
estudio externo en lo referente a las causas laborales, analizando periódicamen-
te el índice de litigios, implementando políticas de prevención de conflictos, re-
duciendo riesgos de contingencias negativas y realizando el seguimiento de las 
causas iniciadas por personal que prestó servicios en la Institución. Determinados 
temas relacionados con la cartera laboral, se analizan junto con la Secretaría Legal 
del Club. Por otro lado, se continúa utilizando un servicio externo para comple-
mentar los análisis en materia de legislación laboral tanto para procesos de Payroll 
como de Administración de Personal.

• Dotación por Sector:
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SECTOR EMPLEADOS % DEL TOTAL 

Dep. de Educación Física 235 40,80% 
Sede Villa de Mayo 64 11,11% 
Sede Palermo 52 9,03% 
Sede Fá�ma 52 9,03% 
Sede Núñez 47 8,16% 
Sede Central 36 6,25% 
Departamento de Médicos 29 5,03% 
Administración 24 4,17% 
Country Fá�ma 9 1,56% 
Recursos Humanos 5 0,87% 
Sede Mar del Plata 5 0,87% 
Departamento de Obras 4 0,69% 
Sede Cabaña "El Arbolito" 3 0,52% 
Barrio Villa de Mayo 4 0,69% 
Ateneo Biblioteca 3 0,52% 
Sedes 2 0,35% 
Anexo Centenario 1 0,17% 
Comunicaciones 1 0,17% 
TOTAL                                                                                   576           100% 

Sector  An�güedad 
Promedio 

Edad 
Promedio  

 Género  
 M   %   F   %  

Administración 13 45 8 1,96% 16 9,58% 
Sedes 21 65 2 0,49% 0 0% 
Sede Central 16 48 36 8,80% 0 0% 
Sede Palermo 10 43 36 8,80% 16 9,58% 
Sede Núñez 11 40 39 9,54% 8 4,79% 
Sede Villa de Mayo 13 44 52 12,71% 12 7,19% 
Barrio Villa de Mayo 18 54 3 0,73% 1 0,60% 
Anexo Centenario 11 30 1 0,24% 0 0% 
Sede Fá�ma 12 40 47 11,49% 5 2,99% 
Country Fá�ma 13 42 9 2,20% 0 0% 
Sede Mar del Plata 3 46 4 0,98% 1 0,60% 
Sede Cabaña "El Arbolito" 5 53 1 0,24% 2 1,20% 
Depto. Educación Física 7 37 150 36,67% 85 50,90% 
Depto. Médico  8 44 17 4,16% 12 7,19% 
Ateneo y Biblioteca 10 51 1 0,24% 2 1,20% 
Comunicaciones 9 41 0 0% 1 0,60% 
Depto. de Obras 11 54 2 0,49% 2 1,20% 
Recursos Humanos 2 41 1 0,24% 4 2,40% 

Total  10 41 409 100% 167 100% 



• Antigüedad, Edad y Género por Sector:

• Capacitación: en este período se ha trabajado en conjunto con la ART para capa-
citar sobre evacuación, incendios, uso de herramientas y máquinas.
En materia de Recursos Humanos, se realizaron capacitaciones para Gerentes y 
mandos medios relacionadas con las herramientas necesarias para liderar equi-
pos de trabajo, así como actividades para optimizar los procesos de trabajo.
A través del Departamento Médico, se realizaron en todas las sedes capacitacio-
nes de RCP. 
También, se han realizado formaciones técnicas de las posiciones de trabajo en 
distintas áreas del Club.

• Desarrollo: por tercer año consecutivo, se llevó a cabo el proceso de evaluación 
de desempeño a todo el personal en el cual se evaluaron distintos ejes en cada 
colaborador, dicha herramienta es también considerada al momento de revisar 
posibles recategorizaciones y movimientos internos de personal.

• Transformación cultural y cambio: se continúa con el programa de Consolidación
Cultural para todos los mandos medios del Club. Como parte del programa se 
estableció un nuevo formato de Evaluación de Desempeño. A su vez, se encuentra 
en análisis la tercera etapa del programa en relación a la revisión de la estructura 
del Club.
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SECTOR EMPLEADOS % DEL TOTAL 

Dep. de Educación Física 235 40,80% 
Sede Villa de Mayo 64 11,11% 
Sede Palermo 52 9,03% 
Sede Fá�ma 52 9,03% 
Sede Núñez 47 8,16% 
Sede Central 36 6,25% 
Departamento de Médicos 29 5,03% 
Administración 24 4,17% 
Country Fá�ma 9 1,56% 
Recursos Humanos 5 0,87% 
Sede Mar del Plata 5 0,87% 
Departamento de Obras 4 0,69% 
Sede Cabaña "El Arbolito" 3 0,52% 
Barrio Villa de Mayo 4 0,69% 
Ateneo Biblioteca 3 0,52% 
Sedes 2 0,35% 
Anexo Centenario 1 0,17% 
Comunicaciones 1 0,17% 
TOTAL                                                                                   576           100% 

Sector  An�güedad 
Promedio 

Edad 
Promedio  

 Género  
 M   %   F   %  

Administración 13 45 8 1,96% 16 9,58% 
Sedes 21 65 2 0,49% 0 0% 
Sede Central 16 48 36 8,80% 0 0% 
Sede Palermo 10 43 36 8,80% 16 9,58% 
Sede Núñez 11 40 39 9,54% 8 4,79% 
Sede Villa de Mayo 13 44 52 12,71% 12 7,19% 
Barrio Villa de Mayo 18 54 3 0,73% 1 0,60% 
Anexo Centenario 11 30 1 0,24% 0 0% 
Sede Fá�ma 12 40 47 11,49% 5 2,99% 
Country Fá�ma 13 42 9 2,20% 0 0% 
Sede Mar del Plata 3 46 4 0,98% 1 0,60% 
Sede Cabaña "El Arbolito" 5 53 1 0,24% 2 1,20% 
Depto. Educación Física 7 37 150 36,67% 85 50,90% 
Depto. Médico  8 44 17 4,16% 12 7,19% 
Ateneo y Biblioteca 10 51 1 0,24% 2 1,20% 
Comunicaciones 9 41 0 0% 1 0,60% 
Depto. de Obras 11 54 2 0,49% 2 1,20% 
Recursos Humanos 2 41 1 0,24% 4 2,40% 

Total  10 41 409 100% 167 100% 



• Reclutamiento y selección: se continúa perfeccionando el procedimiento de 
selección e ingreso del personal nuevo para cumplir con los requerimientos de 
personal en forma óptima y oportuna. Además de las fuentes de reclutamien-
to utilizadas hasta el momento se continúa trabajando con consultoras externas 
para puestos clave e incorporando el uso de plataformas virtuales para actualizar 
el proceso a las nuevas fuentes de reclutamiento que existen en el mercado.

• Comunicación Interna: en cuanto a la gestión de la comunicación con las diferen-
tes áreas/sectores del Club se continúa con el procedimiento para agilizar la flui-
dez de la misma:

o Secretaría General: reunión semanal entre la Secretaría General (Secretario Ge-
neral y Prosecretario) y el Gerente de RRHH con el fin de realizar un seguimiento 
de temas operativos y estratégicos inherentes al área.

o Gerencias: reuniones ad-hoc de Líderes de equipos de trabajo (Gerentes a car-
go de las áreas) con el fin de tratar temas transversales a todos los sectores, 
áreas y sedes del Club.

o Sedes: desde Recursos Humanos se realizan frecuentemente visitas a las Sedes,
relevando información y asesorando a cada uno de los Secretarios de Sede e In-
tendentes, principalmente en temas de Administración de Recursos Humanos, 
Relaciones Laborales, Capacitación & Desarrollo, Compensaciones & Beneficios, 
Reclutamiento & Selección. A su vez, se está realizando una reunión presencial 
entre todos los Intendentes, el Director de Sedes y Recursos Humanos para tra-
tar y reforzar todos los temas inherentes a las áreas estableciendo una minuta 
de trabajo con agenda, responsables y tiempos de resolución.

o Con Comisión Interna (Sindicato): se continúa generando espacios de diálogo 
con los representantes gremiales para transmitir políticas y relevar inquietudes.

o Con equipo de trabajo de RRHH: se estableció un calendario de agen-
da semanal, para todo el tratamiento de temas del área de Recursos Humanos 
y se continúan redefiniendo tareas dentro del equipo del área.

o Calendario anual de comunicación interna de RRHH: se continúa trabajan-
do con un calendario anual de comunicación interna para todos los empleados, 
consistente en el envío de comunicaciones relacionadas a días festivos y días 
patrios mediante una salutación a través de un “E-card” oficial del Club.

• Digitalización de procesos: se contrató una plataforma para digitalizar legajos y 
llevar el control de saldos de vacaciones de manera digital. Se continúa con la 
implementación de la misma.

• Análisis y descripción de puestos: se continúa trabajando en el análisis de 
puestos en materia de recursos humanos, comenzando con la misión, visión, va-
lores, competencias genéricas de los puestos y todo lo que implica la descripción 
detallada de todos los puestos del Club y su posterior armado del organigrama.
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• Indicadores de Gestión: se confeccionó el informe de indicadores de gestión co-
rrespondiente al año 2023.

• Confección de Políticas y Procedimientos: se realizaron nuevas políticas de dis-
tintos procesos que intervienen en el área de Recursos Humanos en sinergia con 
los otros sectores del Club, logrando de esta manera responsabilidades sobre los 
mismos y conocimiento a nivel general de todos los procesos respectivos. Segui-
mos trabajando en sumar nuevas políticas para poder agilizar los procesos de 
trabajo.

• Tecnología de la información: se encuentra en revisión la incorporación de nue-
vos sistemas para lograr mayor digitalización en los procesos del área.

•  Evento de fin de año para el personal del Club: se realizó en la Sede de Villa de Mayo 
el “Evento de Fin de Año” de todo el personal del Club, con participación aproxi-
mada de 450 empleados de las distintas Sedes, oportunidad en que todos pudie-
ron compartir un almuerzo, actividades recreativas, sorteos de órdenes de com-
pra y premios, entrega de medallas en reconocimiento a quienes cumplieron 25 
años de servicio en el Club. 

• Higiene y Seguridad: la empresa SYSO Consultores continúa a cargo del área,
reportando mensualmente sobre el estado, necesidades y acciones a adoptar en 
cada Sede. Se trabaja en forma conjunta con la Aseguradora de Riesgos del Traba-
jo y nuestros asesores en el seguimiento de cada uno de los accidentes laborales. 
La Aseguradora de Riesgos del Trabajo visitó todas las Sedes verificando las ne-
cesidades y requerimientos de cada una. Se realizaron estudios ergonómicos en 
todas las sedes, así como informes de iluminación y relevamiento de condiciones 
de seguridad.
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ATENEO Y BIBLIOTECA

CONSEJO CONSULTIVO
José María Fernández Miranda

Ricardo L. Mase
Cristian H. Miguens

DIRECTORIO

Gastón Yaryura Tobías
Susana Glenny
Santiago Perea 
Hugo Mario Fontán
Eduardo José Martiré Palacio
Fernando M. Alonso

Presidente: 
Vicepresidente: 

Secretario: 
Prosecretario:

Vocales: 

SUBCOMISIÓN DE BIBLIOTECA
Daniel E. Bracht Benegas

BIBLIOTECA
El acervo bibliográfico en este período se incrementó en 116 títulos comprados 
y 261 donados. Superando estos últimos las compras realizadas que amortizan la 
partida asignada del presupuesto.

Servicios y uso de la biblioteca

Préstamos de libros: se efectuaron 2306; superando al período anterior que se 
registraron 1870. Se continúa con el sistema de préstamos a las sedes. Mediante la 
lista de distribución de libros digitales, se respondieron 378 solicitudes y se enviaron 
559 libros en PDF solicitados por los socios suscriptos.

Fototeca: se incorporaron 789 nuevas imágenes. Hoy la Fototeca cuenta con un 
total de 15.496 registros iconográficos, integrados por un total de 9591 fotos, 5004 
registros del libro de recortes, 902 de otras publicaciones (boletines, newsletter y 
memorias convertidas a formato PDF). Todo digitalizado y con acceso desde la web 
del Club.

Consulta bibliográfica, documental y fotográfica: búsqueda en las Memorias y 
Balances escaneadas de 1929 a 1931, solicitada por el Sacerdote Alberto Saguier 
Fonrouge siendo exitoso el hallazgo de los antecedentes ancestrales. Se confec-



cionó una tirada topográfica sobre un total de 2.500 libros adquiridos durante los 
últimos años, se compilaron listados bibliográficos impresos, agrupando los de lite-
ratura universal por la nacionalidad de sus autores y géneros literarios, y obras de 
divulgación general. Todo esto se ofreció a los socios al momento de recomendar 
las lecturas del verano.

Sistema de gestión automatizado: incorporación de funciones a la tabla de auto-
ridades. Actualización de la base de datos de socios del Sistema de Biblioteca. Back 
up de resguardo en la nube. Generación de carpetas de registro 2023/2024. Tirada 
de listados de libros registrados en la base, versus libros sacados en préstamo, para 
realizar el control físico del libro en el estante. Si esta prestado, significa que no está 
en el estante, pero no está perdido o mal ubicado. 

Donaciones recibidas: mencionamos particularmente, las donaciones efectuadas 
por los Sres. Guillermo Ize, Bruno Pisani y Alfredo Saravi Castro, que acrecentaron 
y contribuyeron al crecimiento de nuestra colección circulante. Los otros socios 
que hicieron sus contribuciones son: Rodolfo Alba, Jorge Beltrán, Alfredo Bernar-
di, Lorenzo Galindez, Estefanía Giganti  Juan M. Gavaldá, Michael Gibson, Eugenio 
Holmberg, Esteban Lafuente, Sergio Laffaye, Fernanda Martínez de Lagleyze, Diego 
Laphitzondo, Eduardo Martiré, Rogelio Monferrán, Adriana López de Biase, Ricardo 
O. Moscone,  Juan J. Negri -Fundación Sur-, Juan M. Palacio, Enrique Paz ILlobre, 
Carlos Penelas, Hernán Pérez Alonso, María C. Fábregues, Alberto Pomato, Cecilia 
Russo, Fray Alberto Saguier Fonrouge, Nicolás Serra, Alejandro Sicardi, Francisco 
Simón Errecart, Javier Tailhade, Alejandro Vicchi, Héctor Vidal Albarracín, Horacio 
Vidal y Vedia y al  Consejo Profesional de Ingeniería Civil. El socio Edgardo Vagni, en-
cargado de Rescate de la Capitanía de Actividades Subacuáticas, entregó en guarda 
a Biblioteca, el “libro de Bitácora del Equipo de Buceo y Salvamento” y los libros de 
Actas que registran la actividad entre 1978 – 2024, de equipo de Socorristas con 
práctica en la Sede de Núñez.

Reencuadernación y restauración: se intervinieron 37 volúmenes. 

Inventario: durante el mes de enero se realizó el inventario en la Sala Principal de 
Biblioteca. Libros inspeccionados: 5.711. El inventario es una herramienta que se 
utiliza para realizar expurgo de la colección, la reubicación de libros mal colocados, 
selección de libros a reencuadernar. Hallazgo: mal ubicados 33, perdidos, 7, a re-
encuadernar 18. Espacio recuperado en metros lineales de estantería: 4 metros 30 
cm. Equivale a la ubicación de aproximadamente 190 nuevos libros.
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ATENEO
Ciclo de Conferencias 2023/2024
● Javier Daulte “¿Para qué sirve el Teatro?”
● Felipe Pollitzer “Del destino al poder consciente” 
● Pablo Grossi “El arte, un puente a la trascendencia”
● Juan Marcelo Gavaldá “Los canales navegables en la Constitución Nacional”
● Miguel Lumi “África, una misión humanitaria”
● Esteban Charpentier “Mi camino hacia un pensamiento propio”
● Claudio Ratier “Beethoven y su 9na sinfonía”
● Luis Machin “La actuación como generadora de nueva realidad”

Ciclo de Conciertos 2023/2024
● La Scala de San Telmo Dúo Marcos - Batallanos. “Creadores Siglo XlX”
●Trío Flopa Suksdorf “Flopa Suksdorf sings Spirituals”
● La Scala de San Telmo “Trío del este en concierto”. Masci, Tchicourel y Belleville
● Sexteto Mambo Influenciado “Salsa, boleros y latin Jazz”
● La Scala de San Telmo Tomás Ballicora & Iván Vega “Canciones Argentinas”
● “El Jilguero” Gutiérrez y Línea de tres “Tango, Valses y Milongas”
● La Scala de San Telmo Mercedes García Blesa, soprano “Música de Cámara Argentina” 
● Fraga-Layús Jazz Dúo “Tributo a Bill Evans y Jim Hall”
● Anabella Luz Trío “The Soul Sessions” (Música de los 60´s y 70´s)

Otros eventos 2023/2024
● Obra de Teatro “Perdón”, por el grupo Sutottos, Dir: A. Caminos, G. Sztryk
● Visita guiada a la ópera “Pagliacci” de R. Leoncavallo, por Enrique Caride
● Obra de Teatro “Aeroplanos” de C. Gorostiza. Dir: M. López Lecube
● Visita guiada a la ópera “ll’elisir d’amore” de G. Donizetti, por Enrique Caride
● Visita guiada a la ópera “Il trovatore” de G. Verdi, por Enrique Caride
● Visita Guiada a las óperas “Il MAESTRO DI CAPELLA” D. Cimarosa “GIANNI SCHIC-
    CHI” G. Puccini, por Enrique Caride
● Obra de Teatro “El acompañamiento” de C. Gorostiza. Dir: Leo Prestia
● Visita Guiada a la ópera “Madama Butterfly” de G. Puccini, por Enrique Caride
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En 2023 se filmaron todos los eventos menos las obras de teatro. En 2024 sólo con-
ferencias y conciertos. Se subieron al canal oficial del club de YouTube y a la página 
oficial del club.

Bolsa de Trabajo: durante este período se sumaron 20 perfiles de socios, 7 em-
presas que subieron oportunidades laborales y 3 solicitudes de vinculación entre 
postulantes y empresas. Al 30 de junio de 2024 contamos con 429 perfiles de Socios 
que han subido su currículo, con 127 empresas que han publicado oportunidades 
laborales y más de 247 solicitudes. 

Orientación Vocacional: en el ejercicio se orientaron 87 jóvenes que cursan el últi-
mo año del secundario. La modalidad de la actividad fue mixta: el primer encuentro, 
la devolución personal y el panel de profesionales fueron presenciales y el resto de 
los encuentros virtuales. 
Carreras elegidas por los jóvenes: Agrimensura, Arquitectura, Ciencias de la Comu-
nicación, Chef, Derecho, Diseñador de Programas Virtuales, Diseñador de Videojue-
gos, Economía, Filosofía, Finanzas, Gestión de Entretenimientos, Historia, Ingeniería 
Electrónica, Ingeniería Industrial, Ingeniería Química, Ingeniería Naval, Medicina, 
Psicología y Psiquiatría. 
Participación de los profesionales en los paneles de este período:  Nicolás Alonso, 
Claudio Arturi,  Juan Bertoni, Julio Blanc, Ignacio Bottaro, Santiago Bouquet Roldán, 
Gabriel Di Leo, Hugo Fontán,  Arturo García Rams, Mariano Gibert, Fernando Gorza, 
Pablo Grossi,  Estanislao Gutiérrez Arranz,  Eugenia Gutiérrez Arranz, Martín Hour-
cade, Andrea Jones, Santiago Menéndez, Guillermo Muti, Manuel Ocampo, María 
Ocampo,  Juan M. Palacio,  Marcelo Pavlov, Santiago Perea, Ayrton Perrone, Agustín 
Posse, Federico Rebello, Carlos Rol, Trinidad Rodríguez Talento,  Jorge Secín, Álvaro 
Susmel, Federico Teijeiro.

Difusión: las actividades del Ateneo y la Biblioteca se difundieron en redes sociales 
(principalmente Facebook e Instagram), vía el Newsletter del Club, carteleras digita-
les, página web, y envíos por mail a listas de distribución específicas.
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SUBCOMISIÓN DE OBRAS

                                                 Secretarios:        Carlos J. César
                 Gonzalo F. Serra Rojas

A continuación, se enumeran de forma resumida los trabajos realizados en el perío-
do 2023/2024.

Sede Villa de Mayo
• Finalización  de la obra de acceso y egreso de la Sede con intervención en el área 
   de acceso peatonal.
• Finalización de SUM de tercer tiempo para Hockey con capacidad para 120 per-
   sonas.( 410 m2).
• Instalación de parapelotas en Hoyo 9 y 6 de la Cancha de Golf.
• Reparación parapelotas cancha de hockey.
• Realización de 700 m2 de calle con material fresado.

Sede de Palermo
• Recambio de cerco perimetral.(285 ml).
• Inicio de la obra de impermeabilización de los techos del gimnasio principal y ar-
   tístico. (Finalización estimada 28-08-24).

Sede de Fátima
• Se finalizó la I Etapa de la obra de impermeabilización de los 435 m2 de la terraza 
   de Administración.
• Se finalizó la instalación del montasilla de acceso al 1° piso de la Sede con su co-
   rrespondiente cerramiento. 

Sede de Núñez
• El G.C.B.A. realizó  la reconstrucción de la pileta finalizándola en tiempo y forma 
   para ser utilizada en la temporada de verano del 2024. 

En función del acuerdo con el Círculo Policía Federal
• Construcción de cancha de hockey de arena y espacio adicional para entrenamien-
   to. Realizada con medidas oficiales, iluminación, parapelotas y bancos de suplentes. 

Sistema de Mantenimiento Preventivo
Se realizó la puesta en funcionamiento del Sistema de Mantenimiento Preventivo; 
con visitas a cada Sede y conformación de informe de diagnóstico y gestión.



SEDE CENTRAL

Durante el período transcurrido se realizaron las siguientes obras, reparaciones y 
tareas de mantenimiento que permitieron el intenso uso de las instalaciones con 
que cuenta la Sede.

• Impermeabilización de solárium y terraza chica.
• Impermeabilización de techos Gimnasio principal, Paleta y DEF.
• Pintura total de baño de la pista en el 4º piso.
• Cambio de lona de Box.
• Reacondicionamiento sala de pesas, para uso de esgrima, yudo y otras activida-
   des deportivas.
• Pintura total en gradas de Paleta, baño y bancos.
• Pintura cielorraso de Kinesiología.
• Cambio de griferías de baño vitalicios y colocación agarre para personas mayores 
   con pintura de todo el sector.
• Pintura del área de Comisión Directiva.
• Pintura del baño de damas del 1º piso.
• Puesta en valor de todas las luminarias de cuadros del living.
• Fabricación de un nuevo cuadro de Presidentes y puesta a punto de la luminaria 
   para el mismo.
• Pintura del Bar de Cadetes y Bar Mayores.
• Cambio de grifería de las bachas de los vestuarios Planta Baja y Sub Suelo.
• Pintura de máquinas del gimnasio de Paraná.
• Pintura de conductos de vestuarios de Planta Baja y Subsuelo.
• Pintura parcial de lockers de vestuarios de Planta Baja y Subsuelo.
• Colocación de cerámicos en la pared de la cocina.
• Cambio de heladera en la cocina.

Ruy Salas
Gustavo Castelli
Carlos J. César
Eugenio H. J. Griffi
Andrés Morano
Armando Murature   
Sergio Ramírez Chagra
Francisco Simon Errecart 
Diego Viviani 
Francisco Zabalza

Secretario: 
Subsecretario:

Vocales: 
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• Cambio de luminarias del Bar Mayores por artefactos led.
• Nuevo ducto de inyección y extracción en duchas del vestuario del Subsuelo.
• Nueva grifería en el baño de Administración y pintura de cielorraso.
• Remodelación ingreso a Sala Medica y pintura de oficinas.
• Construcción de nuevo depósito para Sala Medica.
• Pintura en gradas de Squash y reparación y cambio de espuma en techo.
• Pintura total de rejas de ventanas y portones de Ingreso a la Sede.
• Cambio de cañería de condensa en caldera.
• Cambio y colocación desagües de bachas en el vestuario de Planta Baja.



SEDE VILLA DE MAYO
ANEXO 202 - CENTENARIO Y ANEXO ARTIGAS

   

La sede Villa de Mayo y su Anexo Centenario 202, se encuentran operando en su to-
tal capacidad. El Anexo Artigas sigue operativo, asistiendo con sus canchas de rugby 
en épocas de resiembra o mal clima a rugby juvenil e infantil. Se nota un incremento 
en el uso de las instalaciones durante la semana.

Detalle de actividades, obras y mejoras realizadas:

Rugby
• Sede de semifinales y finales URBA Top12 para Intermedias y Preintermedias.
• Comida de fin de año Rugby en la cancha Miguens: se llevó a cabo en marzo 
   2024.
• Torneo Top 24
• Mantenimiento de instalaciones de acuerdo con los estándares definidos.
• Mantenimiento excelente de las canchas para los partidos.

Hockey
• La actividad sigue creciendo y sumando participantes al deporte.
• Se finalizó la obra del Quincho de Hockey y su inauguración fue el 2 de diciembre 
   de 2023. Se encuentra equipado y en funcionamiento.
• Se colocaron alambrados de contención para bochas a los costados del quincho.
• Se reforzó la iluminación de la canchita de hockey y fútbol 5, detrás de la cancha 
   Apraiz, con nuevos reflectores.
• Debido a una tormenta ocurrida en diciembre 23, se construyó un alambrado 
  para pelotas nuevo en la cancha de arena, ya que el anterior se cayó con la
    tormenta.

Fútbol
• Escuelita de Fútbol en Anexo 202. Se sumó otro estímulo los días jueves al exis- 
  tente martes. Los sábados continua la escuelita con la incorporación de varios    
   torneos muy bien recibidos por los socios infantiles.
• Interclubes categoría +60 años, participando Jockey Club, Regatas Bella Vista, 

Sofía Neme
Enrique Devoto
Francisco Casal
Mariana de Carabassa
María Miguens

Secretaria: 
Subsecretario:

Vocales: 
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Club Náutico San Isidro, CASI, Atalaya, Colegio Marín y CUBA con 2 equipos. Cada 
fecha culmina con una comida o 3er Tiempo, en el que participan entre 60/80 
personas. Actividad que se realiza los martes en el Anexo 202 – Centenario.

• Actividades nocturnas en Anexo 202, escuela de fútbol, partidos fútbol martes, 
   miércoles a viernes, entrenamiento femenino de fútbol.
• Torneo Tío Ure.
• Torneo de fútbol La Tribu infantil, masculino y femenino.
• Fútbol femenino domingos a la mañana en 2023, no continuó en 2024.

Golf
• La actividad sigue repuntando continuamente y se puede ver socios jugando to-
   dos los días.
• Se elevaron las mallas protectoras perimetrales para evitar accidentes en el hoyo 9.
• Se mejoraron bunkers y distintos sectores de la cancha.

Tenis
• Se mejoró el mantenimiento y presentación de las canchas.
• Se realizaron torneos interclubes en la Sede.
• Se realizaron torneos internos masculinos y femeninos.
• Se está realizando la escuela de tenis de martes a jueves y sábados y domingos.

Pádel
• Las canchas están al 100% de ocupación en los horarios pico entre semana y fi-
    nes de semana todo el día.
• Torneos internos femenino y masculino.
• Torneo escalera anual de mujeres y hombres.

Gimnasio
• Se continúa reemplazando y agrandando el equipamiento para el gimnasio.
• Clases de funcional de lunes a viernes 8:15 hs, martes y jueves 9:15 hs, sábados 
   8:30 hs. 
• Yoga, lunes y miércoles a las 19 hs.

Gimnasia Artística
• Clases los lunes, miércoles y sábados.

Judo
• Comenzó la actividad los sábados a las 15:30 para menores e infantiles.

Eventos
• Charla sobre adicciones por Joaquín Del Carril
• Fiesta de la Fundación CUBA y Manos Abiertas (abril 2024)
• Colonia de verano 2024
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• Colonia de invierno 2023
• 49° Olimpiadas, más de 550 chicos anotados, 120 directores.

Incorporaciones
• Ingresa en junio 2024 el 1er Intendente de Áreas Verdes, teniendo a su cargo las 
   3 Sedes, trabajando en paralelo al actual intendente.

Anexo Artigas
• Préstamo del predio para el uso por parte de colegios de la zona de martes a jue-
   ves para actividades deportivas.
• Se realizaron las tareas de mantenimiento rutinarias, no realizándose inversiones 
   de infraestructura.

Anexo 202 - Centenario
• Actividades deportivas, principalmente fútbol y rugby.
• Mejora del camino de acceso al estacionamiento.

Mantenimiento instalaciones, alquileres y compras
• Malla protectora tee del 1 y Hoyo del 4
• Alambrado divisorio en Hoyo 9 y sector volquetes.
• Pintado de las Haches de las tres canchas de rugby de sede.
• Dos perforaciones con bomba para tanque de agua en la Sede.
• Impermeabilización del techo de la Administración y del Store.
• Mantenimiento de las tres calderas de la Sede.
• Limpieza del tanque de agua sede.
• Reparación tablero y motor nuevo del ascensor.
• Compra de tres gazebos chicos y uno grande para canchas de rugby y fútbol.
• Compra de dos tractores Kubota,
• Adquisición de diez desmalezadoras.
• Alquiler de contenedor para consultorio médico Centenario 202.
• Alquiler de carro médico eléctrico para anexo Centenario 202.
• Alquiler de carro eléctrico para Golf. 
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BARRIO VILLA DE MAYO

                 

El presente ejercicio se ha encarado conforme se detalla a continuación:

Mantenimiento general y conservación de espacios comunes
Arboleda: se hizo un relevamiento y clasificación de más de 2000 árboles por parte 
del Ingeniero agrónomo contratado para determinar su estado y su situación de 
peligrosidad. 
Poda: se realizó la poda de más de 70 árboles de intensidad media y alta y extrac-
ción de 5 ejemplares.
Cruce de calles: se hicieron las paredes de las alcantarillas en los caños de los cruces 
de calle V. Gómez y Gutiérrez.
Barreras automáticas: se cambió el proveedor del abono de mantenimiento men-
sual de las barreras de ingreso.
Fumigación: se fumigó contra el dengue.
Mantenimiento en general: se continua con las tareas de recolección de residuos 
verdes (ramas, hojas, pasto) el corte de pasto de sectores comunes y terrenos bal-
díos, limpieza de zanjas y recolección de basura que no recolecta la municipalidad.

Seguridad
Cámaras de seguridad: se realizó la instalación de fibra óptica (remplazó el viejo 
sistema de antenas) para lograr el mejor funcionamiento del sistema y se repararon 
cámaras.
Cerramiento de los puestos de entrada: se colocaron barandas de material des-
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plegable en los costados de los cuatro puestos de entrada para impedir el paso de 
gente por los costados y mejorar las entradas al barrio.
Se continúa la coordinación con la Municipalidad del recorrido de una patrulla po-
licial por el barrio. Se realizaron reuniones sobre seguridad con la Secretaría de Se-
guridad de la Municipalidad.
Se continúa trabajando en la capacitación del personal y en mejorar el sistema de 
seguridad.

Relaciones con la Municipalidad: se mantienen reuniones y comunicaciones cons-
tantes con la Municipalidad de Malvinas Argentinas para el apoyo de sus servicios 
al barrio.

Nota: el 17 de diciembre de 2023 el Barrio Villa de Mayo sufrió un temporal de 
características inéditas con la grave consecuencia de la caída de más de 30 árboles 
grandes y el corte de calles y de servicios de luz, internet, cable, etc. por más de 
diez días. La limpieza y retiro de árboles, troncos y ramas llevó más de dos meses.
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SEDE DE NUÑEZ
“Dr. Comodoro de Prota”

                 

Náutica, embarcaciones y puerto
En lo que respecta a la náutica se ha acompañado la actividad como es habitual. Se 
ha podido continuar con el dictado del curso de Patrón 2023 y el curso de Timonel 
2023. Durante el verano, se realizó mantenimiento a las de embarcaciones H19 que 
son utilizadas principalmente por los cursos y por muchos socios. Estas embarcacio-
nes en particular, experimentan ya el paso de los años, y en los próximos ejercicios 
deberán ser sometidas a trabajos de media vida para reestablecer sus prestaciones 
óptimas. Los dos cursos son prestigiosos en todo el río por la calidad y el extenso 
alcance de sus contenidos. Las demás escuelas náuticas siguen incrementando en 
la cantidad de socios y embarcaciones, destacando el mantenido incremento de la 
escuelita de Optimist, que es la puerta de entrada al deporte para los más chicos. 
En el ejercicio que finaliza se continúa con el plan de mantenimiento de media vida 
de la flota de embarcaciones de clase Optimist propiedad del club, donde se pudo 
cumplir con el objetivo anual de reemplazo de dos embarcaciones.

En el ejercicio se detectó que la Marina C, extendida hace dos años experimentaba 
roturas sistemáticas en puntos específicos de su sistema de articulación, se agrega-
ron postes de refuerzo en lugares previamente analizados con la finalidad de mitigar 
este problema, los resultados de este trabajo se evaluarán durante el próximo ejer-
cicio. Se pudo dar un avance parcial al plan de ampliación del sistema de cámaras 
de vigilancia, acorde a las nuevas dimensiones de las marinas que se tenía previsto. 
Se estima continuar durante el próximo ejercicio. 

En un arduo trabajo mancomunado entre socios y personal de marinería, se ha he-
cho un reordenamiento y limpieza general de los Pañoles de guarda general, Pañol 
de Velas y Pañol de Botes y Motores auxiliares. Se han recuperado muchos elemen-
tos que habían sido denunciados como faltantes por los socios y se han descartado 
elementos que estaban en guardas, pero con un estado muy avanzado de deterioro. 
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El resultado ha sido un gran salto de calidad en el guardado de los elementos para 
una mejor preservación, orden y limpieza general de los espacios.

En el  ejercicio anterior, se había realizado la renovación de 3 de los 5 muelles de 
acceso a marinas, en el ejercicio que finaliza se realizaron los dos restantes, marinas 
D y E.

El Club mantiene una dotación de barcos a disposición de los socios (seis H19, un 
Regge 23, cuatro J24s). El J24 Salvaje, sufrió en situación de regata la rotura de su 
mástil, sin daños para la tripulación, como es habitual en este tipo de eventos, se 
ha realizado una investigación para determinar la responsabilidad y la cobertura de 
los daños. Se determinó que no hubo negligencia, ni impericia, ni imprudencia en el 
manejo de la embarcación, y los socios se hicieron cargo de gran parte de los daños 
generados. El barco cuenta ahora con mástil y jarcia nueva. Aprovechando que el 
barco estaba sin mástil, se envió a astillero para tareas de pintura, detectándose allí 
que uno de sus mamparos tenía humedad y debía ser reparado. Al cierre de este 
ejercicio se están realizando estas tareas.

La lancha Comodoro Prota finalizó parcialmente sus trabajos de media vida en el 
interior. Finalizó el mantenimiento de fondo y de motor de la lancha Comodoro 
Atencio, se ha detectado que ha empezado a consumir un poco de aceite y deberá 
realizarse en el próximo ejercicio un mantenimiento específico para resolverlo.

A la flota de gomones se le realizó mantenimiento preventivo de rutina, cambio de 
tubos, baterías, butacas, y otros mantenimientos ordinarios. El ejercicio que finaliza, 
debido a limitaciones presupuestarias no pudo continuar con el plan de renovación 
sistemática de semirrígidos, el cual consiste en el recambio de dos unidades por 
año, ya que se ha observado que el costo de mantenimiento de las mismas, luego 
de superada su vida útil económica, aumenta significativamente haciendo que sea 
más rentable para el club realizar un recambio que continuar con mantenimiento. 
Se espera que este plan sea retomado el ejercicio que viene. Esto permitirá a me-
diano plazo un ahorro en costos de mantenimiento y una mejora significativa en las 
condiciones de serviciabilidad de la flota de semirrígidos.

Se ha incorporado un nuevo mecánico para la sede, en reemplazo del Sr Ruben An-
salas, quien se ha jubilado luego de más de 40 años de servicio en el club. 

La rampa central del playón de barcos chicos, que es la más vieja presenta un dete-
rioro propio de los años y se ha programado una renovación integral para el próximo 
ejercicio. Así mismo, la rampa norte, presentó un deterioro irregular en uno de sus 
elementos estructurales, probablemente a un inadecuado tratamiento de esa pieza 
específica por parte del proveedor. Al cierre de este ejercicio se ha realizado la com-
pra de la pieza y será reemplazada a la brevedad. 



Se recibieron las 10 estructuras de transporte para Optimist tipo racks compradas 
en el ejercicio anterior y se han utilizado con muy buenos resultados en varias oca-
siones. Se han realizado los trabajos de adecuación y patentamiento conforme a la 
nueva ley de trailers de los trailers ruteros del club en condiciones de transportar 
botes para las actividades fuera de la sede de las distintas disciplinas náuticas. 

A mediados del ejercicio se realizó el habitual mantenimiento del canal de acce-
so en conjunto con el Centro de Graduados del Liceo Naval Militar y el Yacht Club 
Centro Naval. Luego de estas tareas se realizó limpieza de sedimentos de las zonas 
intermedias de las marinas y otras zonas de circulación de las embarcaciones, para 
mejorar las condiciones de servicio para los socios. 

Durante el ejercicio que cierra el Varadero dio los siguientes servicios, 90 izadas y 
botadas, 280 movimientos de Travelift con estadía, 25 izadas con pluma, 253 lava-
dos de fondo. Totalizando 648 servicios, donde 528 para embarcaciones de socios y 
120 para embarcaciones externas. Se bridaron 3.7% menos servicios que el ejercicio 
anterior.

En el ejercicio que se cierra, la dotación de embarcaciones en la Sede tuvo 20 nue-
vos ingresos, 00 cambios de eslora y 37 bajas (31 playón - 6 amarras). Totalizando 
265 embarcaciones de socios en amarras en el agua y 132 en tinglados y playones 
en tierra. La dotación de barcos en amarras se redujo 3.0% y de barcos en playón 
se redujo 15.2%.

Rugby y Fútbol
Las canchas de rugby y fútbol de la sede mantienen la importancia dentro de la 
estructura deportiva del Club, siendo el lugar natural de entrenamiento entre se-
mana de rugby y fútbol, y la sede de los campeonatos de fútbol tanto para infantiles 
(escuelita incluida) como para cadetes. Durante la semana la Sede cuenta con entre 
500 y 700 socios entrenando rugby en sus distintas divisiones y en cuanto a fútbol, 
durante los fines de semana participan 18 equipos de 15 jugadores por equipo, 
11 equipos de 10 jugadores por equipo y 30 chicos en escuelita, totalizando unos 
500 socios jugando al fútbol. Además de manera esporádica el plantel superior de 
Hockey utiliza las canchas para entrenar. Se realizaron las resiembras de verano y de 
invierno en las canchas 1 y 2 de fútbol/rugby y en las canchas 3 y 4 de fútbol meno-
res. Para el período de verano, además, se contrataron los servicios de un Ingeniero 
Agrónomo, en pos de obtener un plan de recuperación lo más optimizado posible.

Tenis
La actividad continúa con una muy importante ocupación. Se han realizado cambio 
de flejes de las canchas, lonas, pintura de bancos, paredones, sector de pañol, casi-
lla de tenis, raleo y poda de tuyas perimetrales. 
Se ha avanzado con varios puntos del proyecto para implementar nuevamente el 
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uso de riego automático para las canchas. Se pudo restablecer el bombeo, que en 
lugar de funcionar con agua de río como antes, se utilizará con agua del pozo de la 
pileta. Se presurizó el sistema, sin presentar roturas y se procedió a reacomodar los 
regadores utilizables con la finalidad de dejar 2 de 6 canchas con riego. En el trans-
curso del próximo ejercicio se irán comprando regadores para ir avanzando paulati-
namente en la automatización total. El riego automático permitirá programar riegos 
en horarios nocturnos, mejorando el mantenimiento y la calidad de las canchas.

Gimnasio
El gimnasio cuenta con un muy intensivo uso por parte de los socios, los días de 
semana en horarios de la tarde/noche específicamente, la cantidad de socios utiliza 
todo el espacio abierto perimetral realizando actividades diversas. Durante buena 
parte del ejercicio, durante los fines de semana, por falta de profesor, el Gimnasio 
debía cerrarse al mediodía. Esta situación pudo ser resuelta con la incorporación de 
un nuevo profesor. 

Usos generales
En lo que respecta al aspecto social del uso de la Sede, continúa en franco incre-
mento, tanto para esparcimiento en general, en la temporada de pileta como fuera 
de ésta, teniendo gran uso el restaurante, como todo el sector de parque y juegos 
infantiles, e incluso las canchas de rugby/fútbol cuando no las usan esos deportes 
específicos. 
La cafetería de la sede, un lugar de concurrencia habitual para muchos socios al 
finalizar sus actividades deportivas o para pasar el rato, es un espacio muy utilizado. 
Resulta evidente que por la ubicación central que tiene en la Sede, por su impac-
tante vista de la bahía, las embarcaciones y de las canchas es un lugar de encuentro 
natural para los socios.
Si bien durante el ejercicio no se ha avanzado en la reconstrucción de caminos, la 
Sede se ha provisionado con ladrillos de hormigón, para poder avanzar en estas 
tareas durante el próximo ejercicio.
Se ha iniciado una refacción del quincho de la Sede, un espacio muy utilizado por 
las actividades deportivas, tanto en la semana como fines de semana. Las obras 
continúan al cierre de este ejercicio. Se realizarán cambio de pisos, renovación de 
aberturas, pintura general, y la incorporación de una pequeña galería. 
La campaña de castración, vacunación y adopción de gatos que se ha realizado en 
conjunto con la ONG Bicho Feliz y el GCABA durante el ejercicio anterior, ha dado un 
resultado notable. Pasando de una población descontrolada a contar con algunos 
pocos ejemplares que aún permanecen en la Sede.
Se renovaron plantas y se realizó poda quinquenal en los ejemplares que corres-
pondía. 
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SEDE DE PALERMO

En el plano social se desarrollaron diversas actividades, como el tradicional festejo 
patrio del 25 de mayo, un momento que permite detenernos para escuchar a la 
banda de Aeronáutica, que tiene la amabilidad de venir a la sede para esta fecha, 
compartir churros y chocolate entre socios y luego el tradicional locro para el al-
muerzo. Otro de los eventos realizado fue el festejo de los 106 años del club, en-
cuentro en el que se compartió un asado y luego juegos en el salón comedor. Cabe 
destacar también en lo social la alta concurrencia de socios los fines de semana para 
compartir el almuerzo donde se ve el salón colmado de mesas de familias y amigos 
disfrutando charlas y momentos de encuentro.

La Sede fue, asimismo, asiento de varios encuentros de dirigentes de todo el Club, 
con un alto número de asistentes que intercambiaron experiencias, ideas y suge-
rencias.

Entre lo social y deportivo, son de destacar las tradicionales Olimpiadas. Ya sea las 
de menores como las de mayores. En la edición 2024 en los dos casos ganó el equi-
po Rojo. Este evento siempre genera un grato intercambio entre socios a través de 
juegos, terceros tiempos, etc.

Respecto a lo deportivo, la Sede estuvo en plena actividad desde el auge de pádel 
en estos últimos años y sus canchas reacondicionadas en pleno uso, tenis con sus 
torneos internos e interclubes y por otra parte las escuelas de tenis para los más 
chicos que no dejan de evolucionar. Boxeo realizó su cierre de actividad con la tradi-
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cional demostración de esta disciplina con el armado del ring en el gimnasio princi-
pal. En el caso de vóley, continúa su participación en los torneos interclubes de los 
fines de semana. Squash, con su sector puesto en valor, continuó con sus clases de 
entrenamiento y torneos internos durante el año. Es destacable el crecimiento del 
squash femenino en este año. Natación, con clases toda las mañanas y tardes para 
adultos en niveles principiantes, intermedios y avanzados y el grupo de juveniles 
que religiosamente entrenan todos los miércoles y viernes. Gimnasia, cada vez con 
mayor demanda en el horario de la mañana, con días de más de ochenta socios 
realizando gimnasia funcional. El gimnasio de pesas también con muy alta demanda 
durante los días de semana tanto por la mañana como por la tarde y las clases de 
crossfit fueron otra característica del año. Otro tradicional evento deportivo realiza-
do fue la gala de gimnasia artística. Paleta realizó en noviembre el “Palermo Open” 
en el que concurrieron 40 jugadores de 6 clubes invitados.

En cuanto a los trabajos de mantenimiento y obras de la sede se destacan el inicio 
de la reparación del techo del gimnasio, obra clave y muy esperada, el nuevo alam-
brado perimetral, elevando en altura del anterior y además con la incorporación de 
elementos de seguridad. En las canchas de pádel también se reemplazaron alam-
brados, luces y se construyó un toldo para brindar sombra en los bancos de espera.

Otros trabajos de mantenimiento se hicieron en la zona de la terraza del bar en don-
de se colocó un nuevo toldo, en el salón de mayores se colocaron nuevas lámparas 
y se acondicionó el salón de cadetes. En el exterior de la sede se acondicionaron 
los muros externos, pisos en la zona donde se ubica el frontón. Por otra parte, a las 
canchas de squash se les efectuó un nuevo pulido y se reemplazaron las ventanas 
existentes, así como se realizaron nuevas aperturas para ventanas en el gimnasio de 
pesas del primer piso brindando mayor luminosidad y ahorro de energía. En la zona 
de parque se realizó poda en altura y continua el trabajo regular del mantenimiento 
de plantas decorativos en distintas zonas de la sede. Se agregaron y mejoraron las 
cámaras de seguridad instaladas en toda la sede. 

Al cierre del ejercicio la Subcomisión de Sede se encuentra revisando las necesida-
des de reforzar tareas generales de reparaciones menores en todos los sectores de 
la sede. Reparaciones tal vez de carácter menor, pero muy necesarias en el mante-
nimiento diario.
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SEDE DE FÁTIMA

• Durante este Ejercicio 2023-2024 se terminó la 2da etapa de la obra de remode-
   lación de la cancha de golf.
• Se colocó techo nuevo en el galpón de golf, permitiendo la guarda segura de todas 
   las máquinas. 
• Se cambió un cable eléctrico subterráneo extenso que abastece a parte del house 
   así como a las bombas de pileta, iluminación de tenis y pádel, tanque de agua y 
   bunker.
• Se efectuó la extracción de árboles peligrosos del sector de estacionamiento y se 
   compraron nuevos ejemplares. 
• Se plantaron jacarandas en el boulevard de la calle principal.
• Se confeccionaron nuevos canteros con riego por aspersión en el frente del house.
• Se continuó con las podas programadas de árboles, en esta oportunidad la calle 
   de los nogales.
• Con la colaboración de varias socias se empezó con la remodelación de las plazo-
   letas para modernizarlas. 
• Se cambiaron las luces de las plazoletas por farolas más modernas y de menor 
   consumo.
• En el sector de fútbol se realizó resiembra, colocación de redes de contención 
   nuevas y carteles con la numeración de canchas. 
• Se remodelaron los baños de la planta alta del house. Cabe destacar que se realizó 
   con personal propio logrando un importante ahorro en la mano de obra y con la 
   supervisión de una socia arquitecta.
• Se instalaron nuevos juegos en el sector de la plaza. 
• En el sector de la guardia se adecuó un espacio para que los diferentes correos 
   dejen los paquetes. Esto permite mejorar la calidad y tiempo de entrega y dismi-
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   nuir la circulación dentro de la sede.
• En la Administración se instalaron nuevos mobiliarios (escritorios, sillas y modu-
   lares) y se realizó la impermeabilización del lado exterior para evitar filtraciones 
   de humedad.
• Se modificaron y repararon los alambrados de las canchas 8/9/10 y 11 de tenis y 
   sus respectivos postes.
• Como todos los años, se realizaron las Olimpíadas batiendo récord de socios ins-
   criptos (más de 1200).
• Se empezó a ofrecer servicio de masajes para todos los socios.
• Comenzaron las clases de yudo con muy buena convocatoria.
• Se instalaron ventiladores de pared en los salones de gimnasia y de pesas.
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SEDE REFUGIO CERRO CATEDRAL

El invierno 2023 fue muy bueno en cantidad de nieve en el Cerro Catedral, que 
extendió su temporada de esquí hasta mediados de octubre. Esta situación motivo 
que el Refugio tuviera durante las 12 semanas de invierno un nuevo record de alo-
jamiento de socios. La Sede abrió a los socios la primera semana de julio y perma-
neció abierto con ocupación plena hasta la primera semana de octubre.

Esto significó que la ocupación alcanzó el record de 6200 noches/cama, con 886 
socios visitando la sede en el invierno, superando las noches del invierno 2022, que 
habían marcado también un record.

La Capitanía de Esquí organizó, por segundo año consecutivo 2 programas de infan-
tiles y cadetes, uno de dos semanas durante las vacaciones de invierno, en julio y 
otro de una semana en la 3er semana de setiembre. 

Por su parte la Capitanía de Andinismo, como en años anteriores, organizó para el 
cierre del inverno un programa especial de Esquí de Travesía.

El verano 2023 – 2024 también tuvo una ocupación importante que alcanzó a 2054 
noches. Comenzó en diciembre con el Programa Juvenil de Montaña, organizado 
por la Capitanía de Andinismo y finalizó a principios de marzo con el Desafío Cate-
dral edición 2024, organizado por las Capitanías de Andinismo, Natación y Buceo.

En el mes de febrero, la Capitanía de Rugby organizó un programa de 3 días para 80 
chicos de la división M15 que se alojaron en el Refugio

Si sumamos las noches del invierno 2023 más las del verano 2023-2024 se alcanza la 
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cantidad de 8254 noches y eso en personas significa aproximadamente unos 1.200 
socios alojándose en el año en la sede.

La concesión desde 1973 sigue a cargo de la Familia Mavric, con Mariano y Daniela 
a la cabeza de un equipo de gente que se encargan de hacer sentir al socio en su 
propia casa.
 
Durante este período, se continuaron con las constantes mejoras de mantenimiento 
de la Sede, entre ellas se pueden mencionar, pintura exterior de todo el edificio 
con un nuevo color, pintura interior, parque, vereda perimetral del sector comedor, 
reparación de carpinterías, actualización de algunos radiadores y artefactos de luz. 
Un avance importante fue la conexión de la fibra óptica para lograr tener internet a 
una velocidad razonable.

Además, se trabajó en mejoras en el local de la Escuela de Esquí, en la base del 
Cerro, adecuando la guardería de socios, zona de taller y baños, entre otras cosas. 
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SEDE CABAÑA “EL ARBOLITO”

El 2023/2024 en la Sede Arbolito fue año récord de socios e invitados - 268 en total 
- con una temporada alta de diciembre a febrero con la capacidad de las 14 camas 
de la cabaña casi a pleno, y con una temporada baja (octubre, noviembre, marzo 
y abril) con aumento de estadías, repitiendo lo ocurrido en el ejercicio anterior. El 
otro dato para destacar, la presencia de mayor cantidad de socios cadetes y meno-
res entre 4 a 18 años, alcanzando el récord de 76 socios en esas categorías.  

A pesar de estos datos récords de personas para la Sede el Arbolito, de los datos 
relevados se verifica una baja de ocupación del 15% - 1400 camas versus 1641 -, 
explicado por una menor cantidad de días promedio de estadía por persona – unos 
3,3 días versus 5,2 del año anterior - durante la temporada baja.

Con estos números lo que queremos resaltar es el interés de nuevos socios por 
conocer la Sede, como resultado de un equipo de trabajo en el Arbolito que se va 
afianzando y la continuidad de actividades deportivas organizadas por capitanías 
en baja temporada ya sea en la Sede como en los alrededores de Villa La Angostura. 

En este sentido, se llevó a cabo en octubre 2023 la segunda clínica de Running Trail 
organizado por la Capitanía de Gimnasia; y por primera vez en la historia de la Sede 
se realizó un encuentro de yoga y otro de esgrima durante primavera y otoño, res-
pectivamente.

Para el buen funcionamiento de la pasada temporada, entre los trabajos realizados 
relacionados a gestiones, compras y mantenimiento podemos mencionar:
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Secretario:
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1) Gestiones ante autoridades de la Administración Nacional de Parques para ex-
     tender Muelle y ganar profundidad.
2) Instalación estufa zona de estar del personal.
3) Puesta a punto de la toma de agua.
4) Puesta a punto clorador tanques de agua.
5) Reparación Cubita y su motor 50 HP, ante su hundimiento en septiembre 2023.
6) Compra de radio para el catamarán.
7) Pintura del frente de la Cabaña.
8) Nivelación de columna de madera en la Cabaña y fijación con ménsula metálica 
     y hormigón.
9) Cambio y mantenimiento del embrague del catamarán.
10) Compra grupo electrógeno 6,5 Kva.
11) Service del equipo electrógeno y compras repuestos Generador Honda 15 Kva.
12) Compra de cama cucheta para personal.
13) Compra Inversor de Tensión 12 V. 1500 W.
14) Provisión de un Kit de trauma.
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SEDE MAR DEL PLATA

Del presente período podemos señalar las distintas acciones y trabajos realizados.

Personal
Se hicieron nuevas incorporaciones de personal temporario, como carperos, adap-
tándose rápidamente y aprendiendo el oficio. Se ha logrado que las incorporaciones 
sumen al buen clima y compañerismo entre los empleados, con un plantel completo. 

Infraestructura
Se siguen llevando a cabo mejoras y arreglos de mantenimiento a partir del desgaste 
generado por el uso y factor climático que ocasiona la ubicación frente al mar, como 
cambio de apliques de luz, reparación de puertas, cambio de tablas en el deck, 
reparación de caminos, recambio de postes en el estacionamiento, reparación de 
canaletas en los techos, mantenimiento de estructura de carpas y muebles de res-
taurante y en los vestuarios la reposición de inodoros en el vestuario de caballeros.
Se continúa trabajando en la obra de cloacas, conectando la red de CUBA a Mar y 
Pesca para salir a la red cloacal principal, incorporando desarenadores.
En la pileta se reemplazó el piso de lajas por baldosas atérmicas.

Surf
Se continúa desarrollando con éxito la escuela de surf y se sigue brindando la guar-
dería de tablas a los socios, actividad que se pretende continuar.

Beach Vóley
Si bien la cancha no está ubicada a la vista de los socios que asisten a la Sede, la 
misma pudo ser aprovechada por los socios.
Por otro lado, la Sede sigue contando con juegos de arena para recreación de las 
Familias.
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Actividad Recreativa
Durante los meses de enero y febrero se sumó la actividad de recreación sin costo 
para los socios que alquilaban carpas, que con la experiencia adquirida la tempora-
da pasada se logró que más niños participaran de la actividad.
También a modo de prueba en la segunda quincena de enero se sumó la idea de 
agregar actividades acuáticas con clases de aquagym para adultos, que género que 
las clases sumaran a toda la familia. 

Sede anfitriona
La sede sigue recibiendo a delegaciones de las Capitanías de Hockey, Rugby, Náuti-
ca, Esgrima y Tenis.

Actividades sociales
Se realizó la Cena de Fin de Año, con gran alegría se pudo despedir el año con una 
gran concurrencia por parte de los socios.
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SUBCOMISIÓN MÉDICA

Modalidad de trabajo
La Dirección Médica mantuvo una modalidad de trabajo mixta, realizando en varias 
oportunidades sus actividades en las diferentes Sedes del club. El área adminis-
trativa del sector incorporo a su jornada un día a la semana de trabajo remoto sin 
coincidir entre sí desde mediados del mes de abril 2024.

Modificaciones del equipo de trabajo
Se incorporó al staff de médicos un total de 4 (cuatro) profesionales debido a re-
nuncias. Además, se incorporó a 1(un) kinesiólogo para asistir al Plantel Superior 
de rugby. 

Equipamientos e insumos
Se procedió a quitar los equipos electrocardiógrafos y laringoscopios de cada con-
sultorio, para alinear las funciones brindadas en atención primaria.
Se implementó un sistema mensual de “verificación de correcto funcionamiento y 
estado de insumos fijos” en los consultorios de todas las Sedes.
Se continuó con la provisión de insumos y medicamentos de forma mensual para 
todos los consultorios de las Sedes y Anexos como así también para el personal 
asignado a la actividad del Plantel Superior de rugby, quienes a través de sus coor-
dinadores realizan los requerimientos. 
Se abasteció a la Capitanía de Hockey con el armado de 11 botiquines como es ha-
bitual y se sumó el armado de 1 botiquín de trauma para la Sede Arbolito. Respecto 
de los botiquines para todas las Intendencias de Sede, se continuó con la reposición 
de insumos habitual, según demanda. 

Ropa de trabajo
En el mes de noviembre se entregaron ambos como indumentaria habitual, corres-
pondiente a los profesionales con jornada en consultorio de todas las sedes. Tam-
bién se otorgaron equipos de ropa deportiva (buzo y pantalón) en el mes de marzo, 
a los profesionales que trabajan en campo.

Coberturas médicas
Se llevó a cabo la cobertura médica de los fines de semana de las Sedes de Villa 
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de Mayo y Anexos, así como en Fátima teniendo en cuenta los partidos de rugby, 
hockey y fútbol programados, sus ubicaciones, horarios y guardando relación con el 
resto de las actividades de las Sedes.
Del mismo modo, en la sede de Villa de Mayo y Anexos se continuó trabajando con 
el servicio de ambulancia fija (UTIM) para los eventos deportivos que así lo requi-
rieron. El móvil está equipado para poder realizar el traslado de toda persona que 
sufra algún accidente y que requiera atención de complejidad inmediata mientras 
se realiza una derivación urgente.
Durante la semana, se llevó adelante la cobertura médica de entrenamientos de 
hockey en la sede de Villa de Mayo y de entrenamientos de rugby infantil y juvenil 
en Sede de Núñez. 
En el mes de septiembre, se implementó el cambio de empresa prestadora del ser-
vicio de “área protegida” por la empresa Acudir, con muy buenos resultados en la 
eficacia y calidad de atención. Este servicio cubre a las Sedes y sus predios Anexos 
dentro del AMBA así como las actividades de la Fundación CUBA.
La Sede de Mar del Plata mantiene la cobertura de Swiss Medical y en la Sede Cate-
dral el prestador es MPE-VITTAL.
Por otro lado, se organizó un nuevo servicio de derivación de pacientes de la Sede 
de Villa de Mayo al Sanatorio Las Lomas, para optimizar y acelerar el proceso de 
derivación a un centro que ofrezca calidad de atención. Para hacer posible esta si-
tuación se coordinó el servicio con el Sanatorio y con las empresas Acudir (presta-
dora del servicio de área protegida) y la empresa ECCO (prestadora del servicio de 
ambulancia fija).

Temporada verano
Durante la temporada de verano, algunos de los profesionales modificaron sus ho-
rarios para cumplir con los requerimientos de las actividades de las Sedes y sus 
respectivas colonias, y llevando una correcta coordinación de los profesionales y 
optimizando el recurso humano de cada una de las sedes. 
En sede Palermo, se llevó adelante la contratación temporaria de una enfermera 
para complementar y agilizar la atención del médico de guardia en dicho periodo, 
en donde la cantidad de socios aumenta considerablemente con el uso de la pileta 
en el verano.

Servicios
Hábitat Ecológico continúo siendo la empresa encargada de la recolección de los 
residuos patológicos en todos los consultorios médicos de las Sedes de Palermo, 
Núñez, Viamonte, Villa de Mayo y Fátima.

Mantenimientos
Realización de obra de ampliación en el sector depósito (insumos y medicamentos).
Rampa de acceso con baranda correspondiente al sector de Departamento Médico.
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Se pintaron los consultorios I y II, con tapizado de 2 (dos) camillas.
Se instaló el programa “PAINS” en las Sedes de Viamonte, Palermo y Núñez para el 
registro de accidentes y exámenes profilácticos debido al nuevo requisito por parte 
del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, solicitado través de la Agencia Guber-
namental de Control – Dirección General de Habilitaciones y Permisos. El proceso 
del mismo se inició en el mes de septiembre, culminando en el mes de diciembre.

Vacunación
Como medida de contingencia sugerida por la Dirección Médica y la Gerencia de Re-
cursos Humanos, se reorganizó la aplicación de la “vacuna antigripal” del año 2024 
para los empleados del club. Luego de recopilar información sobre comparativa de 
logística y precio, se definió acordar con el proveedor Farmacia Santa Ana para que 
proceda a aplicar las dosis a los 34 interesados, proceso que se desarrolló entre el 
5 de mayo y el 28 de junio. 

Capacitaciones
A lo largo del periodo se llevaron a cabo desde la Dirección Médica, con la colabo-
ración de los Coordinadores Médicos de las Sedes, capacitaciones sobre primeros 
auxilios y utilización de desfibriladores automáticos, tanto para empleados del Club 
en sus Sedes del AMBA, durante los meses de noviembre y diciembre de 2023 y 
abril de 2024, como así también para socios en abril de 2024 en la Sede de Villa de 
Mayo. Además, se efectuaron cursos de Excel para el personal administrativo del 
área médica.

Prestaciones del periodo:

Por último, en el periodo se recibieron un total de 2.627 fichas médicas entre ingre-
sos y cambios de categoría.
 

PRESTACIONES     CENTRAL           PALERMO              NÚÑEZ                 FÁTIMA               VILLA DE MAYO
                               /ANEXOS
Atenciones generales          271                 105   210             177                           1180
Traumatismo y heridas           96                 110     95             434        847
Urgencias                                 3                   4       2              92         12
Derivaciones           12                 25               2              74                            194
Cirugía menor,
suturas y curaciones          35                 56                          87             280                             333
Exámenes profilácticos       2.055             11.480  4.953             860                             726
Aptos                            2.019             11.210  4.900             852                             704
No aptos                               36                 270     53               8                               22



SUBCOMISIÓN DE SEGURIDAD

La composición de la Subcomisión se conforma, desde hace varios años, con re-
presentantes de todas las Sedes y Barrios involucrados en el sistema de seguridad 
del Club, a fin de agilizar la intercomunicación diaria o puntual. Cuenta entre sus 
miembros a un miembro de CD que oficia de enlace con ese estamento directivo.
  
En el ejercicio 2023 – 2024, la Subcomisión, que sesiona semanalmente (indepen-
dientemente de las emergencias) a los efectos de contar con información actuali-
zada de la situación de seguridad de las distintas Sedes que brinda el Auditor de 
Seguridad, Julio de la Barrera, asesoró en forma permanente a Comisión Directiva y 
a los Secretarios de Sede sobre los temas de su incumbencia.

El aporte del Asesor de Seguridad es esencial para el funcionamiento de la Subco-
misión por cuanto es quien formula, para su aprobación, las políticas puntuales o a 
largo plazo en seguridad, quien recorre las Sedes semanalmente para interiorizar-
se y compartir las novedades y quien realiza la tarea administrativa de control de 
la prestación de servicios de las empresas tanto operativa como económicamente 
(facturación, solicitudes de ajuste de precios, multas o sanciones, etc.). Esos temas 
los analiza la Subcomisión de Seguridad y eleva su recomendación a la Comisión 
Directiva.

Debido a la complejidad de la economía, en este periodo, se priorizo el manteni-
miento en tiempo y forma de todas las facilidades de electrónica de seguridad de 
las distintas sedes, sin poder concretar la incorporación de nuevas tecnologías que 
estaban en estudio. Se está evaluando si en el próximo ejercicio se avanzará con la 
inversión de tecnología en el convencimiento de que resultan gastos puntuales de 
importancia pero que redundan en ahorros a mediano y largo plazo amen de au-
mentar las condiciones de seguridad de cada Sede.

En este ejercicio, es decir desde julio de 2023 hasta su cierre en 2024, los aumentos 
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en el rubro vigilancia fueron constantes y muy significativos, eso motivó que la Sub-
comisión asesorara a Comisión Directiva moderando los aumentos contando con la 
aceptación de las empresas prestatarias del servicio.

El Barrio Villa de Mayo sufrió una serie de incidentes de seguridad por uno de sus 
perímetros hasta que, debido a las medidas implementadas, se logró establecer el 
responsable de los mismos, lo que permitió elaborar un informe que entregado a 
la Policía facilitó la aprensión del delincuente. Resulto esencial para este proceso la 
colaboración del Supervisor de Seguridad que es empleado del Club.

En la Sede Fátima ocurrió un incendio parcial de una vivienda que, aunque no es un 
caso estricto de seguridad, puso a prueba el sistema ideado de respuesta rápida por 
parte de la Guardia ante este tipo de eventos minimizando los efectos del siniestro 
dando tiempo al arribo de los Bomberos. También en éste caso resultó esencial la 
colaboración de los Supervisores de Seguridad contratados por el Club. Por cierto, 
en ambos casos con la colaboración de las respectivas Intendencias en su incum-
bencia.



SUBCOMISIÓN DE INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN

La Subcomisión de Información y Comunicación coordina y supervisa anualmente 
todas las comunicaciones que las diferentes áreas del Club requieren para el desa-
rrollo de actividades. En los últimos años, el gran porcentaje de la comunicación se 
ha ido concentrando en canales digitales, que son el principal medio a través del 
cual los socios se informan de las acciones del Club. La Subcomisión tiene a su cargo 
la edición y revisión de todas las piezas de comunicación que emite el Club a través 
de sus canales de comunicación.  

Canales de comunicación 2023/24 
• Sitio web: Nuestro sitio web es el canal más importante de comunicación insti-

tucional y de consulta constante por parte de nuestros socios. En 2023/24 se pu-
blicaron 710 artículos y 174 eventos. El sitio tuvo 863.916 visitas totales, por parte 
de 205.742 usuarios; cifras similares al período anterior. La Subcomisión brinda 
soporte y capacitación a las Capitanías, Subcomisiones y colaboradores para que 
elaboren y carguen sus propios contenidos. 

• Newsletter: Se enviaron 52 newsletters “CUBA News” a una base de 22.699 so-
cios a través de la plataforma Mailchimp. Los newsletters tuvieron un porcentaje 
de apertura de 28,1% y de clicks en sus enlaces de 4,1%.  

• Redes sociales: El Club cuenta con 3 cuentas oficiales en redes sociales bajo el
nombre @clubcubaoficial. La mayor actividad hoy se concentra en Instagram 
(11.900 seguidores). Además, hay 46 cuentas oficiales que dependen de secreta-
rías, capitanías o subcomisiones. La Subcomisión monitorea la actividad de todas, 
manteniendo siempre la libertad y autogestión de cada área del Club. 
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• Canal en YouTube: Cuenta con 1.870 suscriptores y 1.122 videos subidos.  En este 
período recibió 31.226 visitas. 

• Carteleras digitales: Se mantienen actualizadas en los ingresos de cada Sede para 
que los socios puedan informarse de las novedades del Club.

Actividades 2023/24 
• Señalética: Se brindó apoyo a diversas Capitanías y Sedes en el diseño de señalé-

tica, tales como la renovación de parte de la cartelería de la Sede de Villa de Mayo.

• Fundación CUBA: Se brinda soporte comunicacional y apoyo en el desarrollo y 
envío de campañas a la Fundación. 

• Celebración del 106º Aniversario del Club: Se colaboró en la organización y difu-
sión del evento en un nuevo formato.
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SUBCOMISIÓN CUBA INCLUSIVO

Todas las actividades desarrolladas por la Secretaría de CUBA Inclusivo contaron con 
el apoyo y soporte de la Asociación para el Desarrollo de la Educación Especial y la 
inclusión (ADEEI).

Durante el receso invernal de julio de 2023, 8 chicos participaron de la colonia de 
invierno en las Sedes de Palermo, Villa de Mayo y Fátima, para lo cual se trabajó pre-
viamente con los Coordinadores de cada Sede y, durante la colonia, con los profeso-
res al frente de los grupos correspondientes, articulando con los acompañantes, en 
los casos que lo requirieron, y con las familias. 

Los deportes que contaron con chicos con discapacidad en sus entrenamientos ha-
bituales durante el segundo semestre de 2023 fueron rugby (14 chicos), hockey, 
gimnasia artística, natación, básquet, taekwon-do, judo y escalada.

En todos los casos se realizaron capacitaciones a los profesores a cargo de las ac-
tividades, se les entregaron fichas individuales de los chicos participantes con la 
condición y las características de cada uno, así como las pautas de intervención, y se 
realizó un seguimiento quincenal y/o mensual de cada chico. 

En septiembre de 2023 se llevó a cabo el evento “Música y Buceo Inclusivo para per-
sonas con Discapacidad”, en conjunto con Potenciar Solidario, Buceo Sin Barreras y 
Todos Hacemos Música. Se trató de una experiencia introductoria de buceo imple-
mentada por instructores especializados en buceo adaptado y accesibilidad, en la 
pileta cubierta de la Sede de Palermo. En simultáneo, Todos hacemos música (ONG 
que trabaja con personas con discapacidad en el ámbito de la música) coordinó un 
encuentro musical en el solárium de la misma sede. En la actividad participaron 
chicos de CUBA inclusivo e invitados especiales, miembros de las siguientes ONGs 
que también trabajan con personas con distintas discapacidades: Buceo sin Barre-
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ras, Empujando límites, Comparlante, Mundo Oval, Todos hacemos música, Fiorire, 
Asana, Animarte, Asppe y Fundación Argentina de Hockey Inclusivo (Lionas).

Durante el segundo semestre de 2023 y el primero de 2024, se continuaron de-
sarrollando los talleres mensuales de fútbol inclusivo en la Sede de Palermo, que 
cuentan habitualmente con la participación de más de 20 chicos con discapacidad 
y facilitadores de la Capitanía de Fútbol. A fines de 2023, en el marco de estos talle-
res, se realizó en la Sede de Palermo una entrega de premios por participación con 
un show de magia y una comida de fin de año que convocó alrededor de 30 familias.

En los meses de enero y febrero de 2024, 34 chicos participaron de la colonia de 
verano en las Sedes de Palermo, Villa de Mayo y Fátima. Como es habitual, se realizó 
el trabajo previo con los Coordinadores de cada Sede y con las familias. Asimismo, 
se volvió a realizar una capacitación presencial para todos los profesores y coordina-
dores en todas las Sedes, con el apoyo del DEF, y durante la colonia, se brindó apoyo 
a los profesores al frente de grupos con chicos con discapacidad, se les facilitó la 
información pertinente a los mismos, se articuló con los acompañantes y se realizó 
el seguimiento de los chicos en la actividad. En la temporada estival 2024 también 
hubo chicos con discapacidad que participaron de la escuela de natación de verano, 
con el apoyo y seguimiento de esta Secretaría.

Durante el primer semestre de 2024, continuó la participación de chicos con dis-
capacidad en rugby, hockey, natación, taekwon-do, escalada, gimnasia artística e 
iniciación deportiva en la Sede de Fátima. En todos los casos se realizaron capacita-
ciones a los profesores a cargo de las actividades, se les entregaron fichas individua-
les de los chicos participantes con la condición y las características de cada uno, y se 
realizó un seguimiento quincenal y/o mensual de cada chico. 

A fin de acercar a los chicos con discapacidad a nuevos deportes, durante el primer 
semestre de 2024 se realizaron una serie de talleres de esgrima, escalada y básquet.
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DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN FISICA

Las distintas actividades que abarca este Departamento se caracterizaron por su 
normal y satisfactorio desenvolvimiento, así como por una cada vez mayor y más 
entusiasta concurrencia de socios y asociadas a las mismas.

Es grato dejar constancia del reconocimiento del Club y de este Departamento a los 
socios y asociadas que han volcado su iniciativa y su esfuerzo en la común tarea de 
seguir haciendo del Club Universitario de Buenos Aires lo que siempre fuera; escue-
la de deportistas, pero, sobre todo, cuna de amistad y de personas de bien.

El Club, al igual que en años anteriores, facilitó el uso de sus instalaciones a diversas 
entidades.

Respecto a los equipos representativos del Club, cabe destacar que se obtuvieron 
excelentes logros deportivos, los que se describen a continuación en los informes 
de las Capitanías respectivas.

Se continúa con el constante proceso de mejoramiento de todos los gimnasios de 
las distintas Sedes, los que en los últimos años han exteriorizado un importante 
aumento del uso entre los socios y asociadas.

Las disciplinas que reportan al Departamento de Educación Física, son las siguien-
tes: Actividades Subacuáticas, Aikido, Andinismo, Básquetbol, Box, Bridge, Esgrima, 
Esquí, Fútbol, Gimnasia, Gimnasia Artística Femenina, Golf, Hockey, Judo, Natación, 
Náutica, Pelota, Pádel, Rugby, Squash, Taekwon-Do, Tenis, Vóley, Windsurf. También 
se mejoró la comunicación entre este Departamento y las Capitanías, logrando un 
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mayor dinamismo en la gestión y brindando mejor respuesta ante cualquier necesidad, 
a los efectos de que las actividades no sufran dilaciones innecesarias.

Se siguió optimizando la manera en que se efectuaban las elevaciones a la Comisión 
Directiva adecuándose a las nuevas exigencias de información, logrando en conse-
cuencia minimizar en gran medida la demora de aprobaciones por falta de datos, 
como por ejemplo de índole presupuestarios.

De acuerdo a lo normado en el Reglamento de Educación Física, se llevaron a cabo el 
27, 28 y 29 de noviembre las elecciones de Capitanes, con los siguientes resultados:
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A continuación, pasamos a detallar las actividades organizadas por este Departa-
mento en las distintas Sedes.

Act. Recrea�va

Gimnasia Ar�s�ca

Gimnasio Musculación

Paddle

Team
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Afiliaciones
Los distintos deportes del Club se encuentran afiliados o participan de los torneos 
fiscalizados por ellas.

Es importante agradecer a los Capitanes Generales, Secretarios de Sede, Integran-
tes de Subcomisiones, profesores y personal administrativo por la colaboración 
prestada, que ha sido de un inestimable apoyo a las tareas de este Departamento, 
por lo que se expresa, a través de este informe, su gratitud a todos ellos.

Basquetbol
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ACTIVIDADES SUBACUÁTICAS

Tanto en el segundo semestre del año 2023 como así también a principio del año 
2024, se ofrecieron los cursos de buceo de nivel inicial en las Sedes de Palermo, 
Villa de Mayo y Fátima; no obstante, no se logró llegar al cupo mínimo de inscrip-
tos para poder dictar los cursos. En mayor medida, el bajo interés por la actividad 
estuvo atado al período de inestabilidad económica que sufría el país. Sin embargo, 
la actividad siempre estuvo en movimiento y con numerosas consultas por correo 
electrónico y redes sociales.

En el mes de octubre de 2023 se realizó un viaje a las “Islas Galápagos”, Ecuador, a 
donde los socios Luciano Di Mascio y Alejandro Funes fueron junto a la escuela “Azul 
Profundo” y exploraron las aguas del Océano Pacífico. Allí, sumaron muchísima ex-
periencia al poder tener la oportunidad de bucear con animales de gran porte como 
tortugas, manta rayas, lobos marinos, tiburones de distintas especies, etc.

También en octubre se llevó a cabo la tradicional “Travesía Rosa”, organizado por 
Julieta O´Connor, socia del Club Náutico de San Isidro, que consiste en una trave-
sía a nado desde el Club Náutico de San Isidro hasta las inmediaciones de la Sede 
Núñez de CUBA. La travesía tiene un fin solidario y busca visibilizar la importancia 
de realizar los estudios necesarios para la detección temprana del cáncer de mama. 
Con lo recaudado en todas las ediciones, hasta el momento se pudieron costear 
más de 2000 mamografías y se lograron realizar los estudios complementarios para 
aquellos casos que lo necesitaban. El equipo de Rescate a cargo del socio Edgardo 
Vagni participó de la travesía brindando apoyo logístico desde las embarcaciones 
del Club para que nuestros nadadores pudieran realizar el trayecto con la mayor 
seguridad posible.

La Capitanía nuevamente formó parte de la organización y logística del “Desafío 
Catedral 2024” junto a las Capitanías de Andinismo, Natación y Gimnasia. Asimismo, 
se aportaron al evento elementos de seguridad para que las pruebas acuáticas se 
desarrollen de manera segura. 
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En el mes de marzo de 2024, se reactivó la actividad en el Club y hubo 8 inscriptos 
en el curso de nivel inicial en la Sede de Palermo, la cual estuvo a cargo por sépti-
mo año consecutivo por la escuela de buceo “Azul Profundo”. Una vez finalizada la 
cursada, los socios Victoria Lamoglia, Dolores Campagnoli, Fermín Arcos, Josemaría 
Ayerza y Benjamín Costa Mihanovich, junto con el capitán Quinto Frías y los instruc-
tores Juan y Eduardo Cosentino, viajaron a la ciudad de Angra dos Reis, en el estado 
de Rio de Janeiro, República Federativa de Brasil, en donde terminaron de certificar 
sus conocimientos en aguas abiertas y disfrutaron de inmersiones en las cálidas y 
transparentes aguas que forman las 365 islas aledañas a la ciudad.

En el mes de mayo de 2024 se realizó otro viaje a las “Islas Galápagos” en donde 
participaron los socios Pablo Bianculli y sus hijos Santiago y Agustín, y Silvina Mo-
les, quienes disfrutaron de la sorprendente vida marina del lugar y disfrutaron de 
paisajes únicos.

También se llevaron a cabo las prácticas de buceo en la pileta de la Sede de Palermo 
orientadas a todos aquellos buzos del Club que requieran actualizar o refrescar sus 
conocimientos. La actividad estuvo a cargo de la socia y miembro de la Capitanía 
Sofía Saraví Gentile, instructora de buceo con mucha experiencia y capacidad para 
dirigir las actividades. 

Los días sábados y domingos funcionó la guardia de Rescatistas Náuticos en el pañol 
de la Sede de Núñez, quienes colaboraron con la embarcación de apoyo del Club 
en numerosas regatas, como así también en un sinnúmero de rescates que han ido 
desde celulares, liberación de enredos de cabos en hélices, incluyendo rescate de 
hélices y colaborando con la gestión de amarras.

Respecto del equipamiento y la infraestructura, el Club cuenta actualmente con 
equipos de muy buena calidad. Todos los socios que utilizaron los equipos lo hicie-
ron de manera responsable y colaboraron en el orden, limpieza y guardado. Como 
todos los años, se han controlado los equipos para que su rendimiento sea óptimo y 
seguro bajo el agua. Progresivamente se fueron cambiando mangueras de los regu-
ladores, boquillas y todos los elementos que fue perdiendo su eficacia por el paso 
del tiempo.
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AIKIDO

El ejercicio 2023/2024, fue el décimo año de Aikido en el club. Se caracterizó por 
una elevada presencia de practicantes y un buen número de socios que se acerca-
ron a conocer nuestro arte marcial.

La actividad continuó desarrollándose en el dojo de la Sede Central y se mantuvie-
ron los días y horarios de práctica, esto es lunes y miércoles de 19:30 a 21:00 hs y 
viernes de 19:00 a 20:30 hs.

En este período se incrementó la presencia de practicantes y hubo varios maestros 
invitados en nuestras clases. Asimismo, el progreso de nuestros practicantes marcó 
un aumento en el nivel y la intensidad puestos en cada práctica. Como resultado 
se obtuvieron importantes graduaciones; Jorge Lloveras presentó examen de 1er. 
Dan en diciembre de 2023, siendo este hecho digno de destacar ya que es el pri-
mer cinturón negro íntegramente formado en el Club. Martin Suárez Pizarro pasó a 
1er kyu (cinturón marrón) en agosto de 2023, Román Jachno y José María Tesone 
también a 1er kyu el 1 de junio de 2024, Hernán Machiavello a 4to. kyu el 24 de 
mayo de 2024, Martin Longo a 5to kyu el 24 de noviembre de 2023, Mario Conforti 
y Facundo Ortíz de Zárate a 5to kyu en diciembre de 2023 y Sebastian Ge a 5to. Kyu 
el 12 de julio de 2024. Todo ello evidencia el ímpetu puesto en la práctica cotidiana 
durante este ejercicio.

El 18 de noviembre de 2023 se realizó en el gimnasio de la Sede de Palermo una 
nueva edición de la Jornada Marcial del Club, juntamente con Judo y Taekwon-do. 
Una costumbre que tiende a integrar y estrechar los lazos entre las artes marciales 
que se practican en el Club.

El 17 de diciembre de 2023 se realizó en la Sede de Palermo la tradicional práctica 
de confraternización con otros dojos y contó con la presencia de muchos maestros
de la Federación Aikikai Argentina.

José María Tesone
Román C. Jachno
Amadeo Gras Goyena (h)                       
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Facundo Ortíz de Zárate
Miguel Pérès
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Respecto a las actividades organizadas por la Federación, CUBA estuvo presente 
en el Segundo Congreso Internacional de Aikido (junio de 2023), en el Seminario 
Escuela Kurata Dojo (abril de 2024) y en la exhibición de Aikido en el Jardín Japonés 
de la Ciudad de Buenos Aires, concurriendo por noveno año consecutivo (mayo de 
2024).

Asimismo, en abril de 2024 se cumplieron 10 años del inicio de la práctica del Aikido 
en el club. Por tal motivo, el 10 de mayo de 2024 se realizó un cocktail de festejo en 
el living de la Sede Central en el que participaron autoridades del club, practicantes 
de Aikido y otras artes marciales invitadas, socios que colaboraron con nuestra acti-
vidad y destacados maestros de Aikido.

Finalmente, es importante destacar que el 4 de agosto de 2023, falleció Kastutoshi 
Kurata Sensei, introductor del Aikido en la Argentina y cabeza de la Federación a la 
cual pertenece nuestra escuela.



ANDINISMO

Durante éste periodo no se realizaron ampliaciones en la palestra. Sí se realizó re-
cambio de colchones y lona de protección de los colchones. Dichas tareas de man-
tenimiento son necesarias regularmente. Además, se continuó con la actualización 
y recambio de tomas y apliques por deterioro. En este sentido, se reforzó el con-
cepto de modernización para que la palestra permita no sólo la práctica de escalada 
con las clásicas “vías de regletas” sino también de “boulders coordinativos” que son 
las propuestas más actuales que se utilizan en las competencias de escalada.

En el segundo semestre de 2023 y el primer semestre del 2024, 26 socios y asocia-
das se inscribieron en el curso básico de escalada para mayores. Totalizando, desde 
la apertura de la escuela, más de 256 mayores realizando el curso básico de seguri-
dad y escalada, siendo también importante destacar que aún queda un remanente 
que resta rendir el examen final para poder usar la palestra del Club. Además, luego 
de la cursada se realizaron las salidas de bautismo en roca con los instructores en 
donde se constata en el terreno la incorporación de los conocimientos y maniobras 
de seguridad. Durante éste período se realizaron 5 salidas de bautismo a las Sierras 
de la Vigilancia en la localidad de Balcarce y una salida a La Ola, camino altas cum-
bres, Córdoba.

Respecto a la Escuelita de escalada, durante 2023 participaron un total de 116 chi-
cos distribuidos en 12 grupos que ocuparon la ya clásica franja horaria vespertina 
durante los días lunes, martes, jueves, y mañana y tarde los días sábado. Se volvió 
al esquema de dos instructores y máximo 12 o 14 chicos por turno dependiendo la 
franja etaria. El 2024 continuó la misma tendencia con los cupos de casi todos los 
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horarios al 100% e incorporando 2 nuevos turnos los días viernes.

Durante el periodo se mantuvo la participación en la Escuelita de chicos con TEA 
(trastorno del espectro autista). Adicionalmente se realizó un taller de escalada 
donde asistieron más de 10 participantes, chicos y chicas con capacidades distintas, 
más los instructores especializados, miembros de CUBA Inclusivo y de la Capitanía 
de Andinismo, familiares y amigos.

Continuando con el proyecto de acercar a los Cadetes a las competencias, se man-
tuvieron los entrenamientos los días martes de 19:30 a 21:30 hs con una decena de 
participantes. Además, el 26 de mayo más de 10 escaladores de CUBA participaron 
del encuentro promocional de boulder AEBA en Cima, Monte Grande. Cabe desta-
car que para varios fue su primera experiencia.

En julio de 2023 se realizó un taller para trabajar técnica de escalada en hielo en la 
zona de Las Cuevas, Mendoza. Se realizó los días 7, 8 y 9 de julio. Fue un programa 
de 3 días para promover el aprendizaje y desarrollo de herramientas para la progre-
sión segura en terrenos con hielo y nieve, dirigido por instructores profesionales. Se 
realizaron escaladas en la zona conocida como “cascada peligrosa”, con progresio-
nes de top y escalada de primero de cordada. El grupo fue integrado por Facundo 
Beltrán, Ramón Iturriaga, Joaquín Iturriaga, Marcos Ansaldo y Juan Borda Rojas. La 
mayoría con experiencia en escalada y manejo de cuerda lo que facilitó el rápido 
progreso en las paredes de hielo.

En septiembre de 2023 se hizo un curso de esquí de travesía: septiembre del 2023. 
Haciendo sede en el refugio de Catedral y en la Cabaña Arbolito y luego en el Re-
fugio Dormilón del Club Andino de Villa La Angostura se brindaron explicaciones 
sobre detección de placas, morfología de la nieve, identificación de relieves riesgo-
sos y simulacros de búsqueda con ARVA en avalanchas, todo ello explicado por los 
instructores Iván Bonacalza y Gerónimo Pérez Villa. Participaron Francisco Castex, 
Nicolás Servente, Mariano Girod, Andrés Betemps, Sebastian Maria Paz, Facundo 
Beltrán, Ezequiel Jeremías Elías, Franco Gentile (invitado de Elías) y Ramón Iturriaga.

Debido a la demanda de la salida de los 4 refugios realizada en Bariloche, se rea-
lizaron dos viajes de montaña. La primer salida se llevó adelante a mediados de 
noviembre del 2023, cuando la nieve y el clima hostil jugaron un rol fundamental 
en la salida, de la que participaron Andrea Cáceres Monié, Fernanda Marmorek, Jo-
sefina Vieyra, Pablo Rodrigo Arabadjian, Santiago Zarlenga. Un mes después, Pablo 
Guarna, Diego Perales, Maria Pasman, Sebastián Borzone, Santiago Traynor, Fran-
cisco López del Carril, Felipe Gorostiaga y Victoria Aballay tuvieron una experiencia 
totalmente distinta, con un clima más amigable.

La salida de montaña al cerro Corona y al volcán Tromen en la Cordillera del Viento 
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se realizó a finales de noviembre, tras haber sido suspendida por cuestiones cli-
máticas por los fuertes vientos que azotaban la zona. De la misma participaron los 
socios Héctor Huici, Ignacio Nicholson, Federico Kruse, Juan Vugdelija, Fermín Errea 
y Federico Kruse (h).

Se trata de una salida de montaña pensada para principiantes, sin experiencia pre-
via en montaña, o bien para socios con experiencia que desean conocer la zona del 
Refugio Arbolito.

Otra salida fue la realizada por Joaquín Miranda, Martín Martorell, Ronco Mazzuc-
co, Sebastián Mendez Trongé, Raqul Carpinacci y Mariana Llorens, junto al invitado 
Patricio Gutiérrez Rüegg, Se trató de un trekking otoñal en Arbolito, cerro Dormilón 
y filos del Colorado, realizado el pasado 19 de abril.

La última salida grupal de escalada del año 2023 fue en La Ola, Camino de las Altas 
Cumbres, en Córdoba. Fue una salida de escalada deportiva en mono largos de nivel 
inicial e intermedio, que buscó, por un lado, cerrar la etapa de entrenamientos del 
cuarto trimestre del año escalando en roca de primero y de top, vías de una dificul-
tad de 5to. y 6to. grado y por otro, el siempre presente objetivo de afianzar vínculos 
y fomentar la camaradería. Participaron de ésta salida Germán Cilley, Federico y Lo-
renzo Magnasco, Santiago Cornejo Saravia, Santiago Tassara, Cecilia Carossino, Iván 
Caderosso, Fernanda Carricart, Mariano Algorta, y Juan Borda Rojas.

Entre el 16 y el 23 de diciembre 2023 se llevó a cabo la 3ra edición del programa 
de la Escuela Juvenil de Montaña. Fueron 7 días en Bariloche. Desde Buenos Aires 
partieron 2 miembros de Capitanía junto a 34 chicos y chicas de entre 12 y 17 años. 
Una vez en la Sede Catedral se sumaron al grupo los guías locales, liderados por 
Iván Bonacalza, para brindarnos todo su conocimiento y seguridad. El primer día de 
actividad fue realizada en el Cerro San Martín para escalar y rapelar. Muchos con 
experiencia previa de la escuelita de escalada y otros haciendo sus primeras expe-
riencias. Entre el 18 y el 21 se realizó un trekking hacia 2 de los clásicos “4 Refugios”, 
Frey y Jakob. La travesía involucró nieve, bosques, mallines y pedreros. Se introdu-
jo a los participantes en temas sobre orientación y cartografía, autodetención con 
bastón/piqueta, tránsito en terreno con nieve, técnicas de bajo impacto y vadeo de 
ríos. Se sumó a la experiencia la cocina sin servicio de los refugios visitados y el ya 
clásico vivac (dormir bajo las estrellas sin carpa). Asistieron Juan Francisco Gonzá-
lez, Juan Ignacio Bariffi Pérez Chada, Marcos Michelini Firpo, Bautista Bariffi Pérez 
Chada, Camilo Goyenechea, Joaquín Magnasco, Isabel Imposti, Lourdes Negri Ke-
dzierski, Clara Negri, Lucas Foliot, Elena Maria Galeano, Martina Jeanneret, Nicolás 
Jeanneret, Clara Busco Richards, Josefina Caderosso, Santiago Caderosso, Helena 
Vedoya, Pilar Rodríguez Varela, Felicitas Poletto, Francesca María Crosta, Joaquín 
Vicente Castro Kralj, Clara Ventafridda, Clara Palazzi, Sofía Goldenberg de Amorror-
tu, Bautista Cavallo, Clara Yaryura Tobías, Vicente Premrou, Santiago Diez Rabago, 
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Tomás Martínez, Bautista Anderlic, Francisca Losoviz, Felipe De Leo, Augusto Palma 
y Facundo Vázquez.

Los días 27 y 28 de abril se llevó a cabo la salida de bautismo en la roca para Teresa 
Pique, Mariano Aloisi y Diego Benvenuto en la Sierra La Vigilancia en la localidad 
de Balcarce, pudiendo llevar a la práctica todo lo aprendido en el curso básico de 
seguridad. Por otra parte, los escaladores ya experimentados Fernanda Carricart, 
Federico Magnasco, Ramón Iturriaga y Germán Cilley escalaron vías de mayor difi-
cultad y exigencia técnica.

La 6° edición del desafío catedral volvió a contar con dos distancias (long y short) y 
modalidad individual o por parejas. Fueron 1,6 km de nado en aguas abiertas (800 
mts versión short), 3 km de kayak (1.5km versión short), casi 22 km de bicicleta y 
más de 8 km de trekking. Participaron 4 grandes atletas invitados de otros clubes, 
y 159 competidores de Cuba, a ello le sumamos como ingrediente la colaboración 
incondicional y apoyo de instituciones amigas como el CAS (Club Argentino de Ski), 
el CAB (Club Andino Bariloche) y NAADAR (Natación Aguas Abiertas Río Negro) que 
prestaron apoyo y predisposición para este Desafío. Como todos los años, resulta 
fundamental el incansable trabajo de nuestro Director Técnico de la carrera Iván 
Bonacalza, para que cada detalle técnico del circuito no esté librado al azar. Funda-
mental apoyo de los socios voluntarios que sin ellos no podría realizarse semejante 
organización y logística, proveedores comprometidos, colaboradores rentados del 
Club y la familia Mavric que nos brinda todo su calor y cariño.

Por último, en el mes de octubre de 2023 Facundo Beltrán participó de la Asamblea 
General Ordinaria de la Federación Argentina de Ski y Andinismo. Actualmente for-
man parte de la Subcomisión de Andinismo de la FASA tanto Facundo como Santia-
go Palma.

105



BASQUET

Este período continuó con el crecimiento y consolidación de la disciplina en todos 
sus grupos y todas las sedes donde se practicaba el deporte.

Como hito fundamental, se destaca la presentación de todas las categorías en tor-
neo regular de cadetes y menores, luego de más 35 años se presentó equipo de 
U-18, U-15, Minis y premini.

Continuando con el acercamiento e introducción al deporte mediante la modalidad 
de escuelita de infantiles, se logró comenzar con competencia recurrente todos los 
fines de semana. Paso fundamental para el desarrollo deportivo de los más chicos 
del club, teniendo la posibilidad de encontrarse con pares de otras clubes y colegios.

Tanto los Minis (9 a 12 años) como preminis (6 a 8 años) juegan cada fecha siguien-
do en tira a los juveniles en el torneo de la “Liga ABA”, con aprendizaje al ver a los 
más grandes y la unión entre jugadores. Los partidos tienen índole recreativa con 
la propia enseñanza del deporte y primeros encuentros ante rivales, por tiempo y 
jueces. Los equipos son mixtos y la integración es completa fomentándose en los 
valores del club y, sobre todo, la experiencia del tercer tiempo, costumbre no habi-
tual en esta disciplina, el cual el club es pionero e incentiva su práctica recibiendo a 
las visitas de la mejor manera. Se notan los progresos tras cada partido y el gusto de 
representar los colores del club desde chicos.

En cuanto a la participación de los cadetes, sigue el crecimiento sostenido de los 
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años anteriores y hay equipos que representan al Club todos los fines de semana en 
el Torneo “Liga ABA” para U-18 y con debut de U-15.

La U-18 jugó su segundo torneo y participó en el Clausura 23” en la categoría B 
obteniendo el subcampeonato con solo 2 derrotas.

Esta destacada participación trajo el ascenso a la Categoría A, donde compitió en el 
“Apertura 24”. En un torneo más competitivo se obtuvo el 8vo puesto y se mantuvo 
la categoría.

El hito destacado fue el debut de la U-15 en el “Apertura 24” completando el debut 
de categoría juveniles luego de 30 años que hizo la U-18. El equipo juega en tira 
acompañando a la U-18 y, en su primer año de experiencia, también jugó en la Cate-
goría A y obtuvo coincidentemente el 8vo puesto. El debut fue con el equipo “Club 
de Jóvenes” y jugaron para el club Beltrán Friederichs, Camilo Goyenechea, Agustín 
Dabusti, Juan Cruz Pais y Juan Pedro Martínez. 

Ambos equipos se integraron de gran manera compartiendo muchos entrenamien-
tos y jugadores en algunos partidos fomentando lazos de amistad y camaradería 
para integrar equipos de mayores en años venideros y participar de la vida del bás-
quet para siempre en los diferentes grupos.

Los jugadores destacados fueron para U-18: Matías Manconi, Pedro Pandiani y Ma-
teo Guthmann y para U-15: Joaquín Castro, Camilo Goyenechea, Beltrán Friederi-
chs. Los planteles se completaron con Federico Fusetti, Belisario Aráoz, José Caride, 
Marcos Della Paolera, Máximo Iraola, Gonzalo García Baldizzone, Francisco Abella, 
Milo Calfun, Felipe Tormo, Facundo Alvarado, Tomás Cayol, Beltrán Alegría, Felipe 
Simoncelli, Jerónimo Gutiérrez, Juan Cruz País, Bautista Cayol, Juan Pedro Martínez, 
Juan Bestani, Mariano Díaz, Bautista Raffo.

El grupo de “básquet a la mañana” continúa con los encuentros de todos los martes 
y jueves de 8 a 9 hs. Siempre se siguen sumando nuevos socios que practican de 
manera recreativa el deporte y afianzan lazos de amistad y camaradería. Es habi-
tual el “tercer tiempo desayuno” y aquí se encuentra la novedad que, han logrado 
adelantar la apertura del bar de la sede Central para que todo se desarrolle den-
tro de nuestra segunda casa. Como corolario del año se realizó un “viaje-gira” de 
camaradería a la Cabaña El Arbolito. Participaron de esta actividad Valentín Thury 
Cornejo, Santiago Bonillo, Rodrigo Rivarola Kennedy, Pablo García Fernández, Pablo 
Ojoli, Martín Adlercreutz, Lucas Pozzolo, Juan P. Lahitou, Javier Canosa, Javier Ale-
gría, Indalecio López Díaz, Ignacio Ormachea, Hernán Cid, Guillermo Arce, Gonza-
lo Tobias, Gonzalo Bugarín, Fernando Adaro, Carlos Olmos, Carlos Gruneisen, Axel 
Verstraeten. Mariano Ure, Pablo Pinto y Gonzalo Bas.
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Otra actividad que se desarrolla de manera fiel y sostenida desde hace más de 40 
años, todos los lunes y jueves, es la de los partidos del mediodía entre socios de 
todas las edades. Se incorporaron nuevos socios en primeras experiencias en el 
deporte que se mezclan con los más experimentados de siempre y, también -cada 
vez más-  la participación de integrantes de los equipos de cadetes que pueden 
practicar situaciones de partido y aprendizajes con los más grandes.

En algunas fechas se celebraron los habituales torneos individuales que encien-
den aún más los partidos y logran gran concurrencia de hasta 25 socios (carácter 
único por la hora del mediodía) y, por supuesto, se extiende con posterior comida 
tercer tiempo donde se celebran la mayoría de los cumpleaños dando cuenta de 
la gran confraternidad del grupo. Los resultados fueron: Torneo Clausura Express 
2023 - Campeones: Guillermo Mendez (h) y Gustavo Altinier. Podio: Tomas Cristini 
y Juan Félix Báez. Torneo Apertura 2024 - Campeón: Guillermo Mendez (h). Podio: 
Gustavo Altinier y Tomas Cristini. Torneo Apertura Express 2024 - Campeones: Gui-
llermo Mendez (h), Mauro López y Pedro Cantizano. Podio: Tomás Cristini y Pancho 
Campagnoli.

En el 2023 el Plantel Superior continuó participando del torneo de la Liga ABA, in-
tegrando la categoría B y, tanto en el Torneo “Clausura 23” como “Apertura 24”, se 
obtuvieron puestos de mitad de tabla. El equipo está en una etapa de readaptación 
entre varios jugadores experimentados que se fueron a vivir al exterior e incorpora-
ción de algunos juveniles.

Se volvió a jugar por segunda vez la “Copa Amistad UCES-CUBA” y nuevamente, la 
victoria deportiva fue para CUBA. Otra vez, el encuentro se jugó en la cancha del 
Club Banco Provincia con posterior entrega de premios, recordatorios y se finalizó 
con una comida de confraternidad a la cual asistieron dirigentes y autoridades de 
ambos equipos.

Matías Iturburu fue el distinguido por segunda ocasión con el premio al mejor juga-
dor del plantel superior. Los integrantes del equipo son: William Iwan (capitán), Bau-
tista Fernández Omaña, Lautaro Inchausti, Agustín Sarquis, Agustín Rivollier, Juan 
Brandam, Matías Iturburu, Agustín González de la Fuente, Luis Brandam, Benito La-
zzari, Emiliano Rossi, Rafael Rosetti y Matías Manconi. Entrenador: Andrés Piccardo.

La tradicional comida de fin de año se celebró en la Sede de Núñez, donde, además 
de contar con integrantes de todos los grupos del básquet de mayores, se sumaron 
los cadetes quienes también fueron premiados. Se vivió un gran ambiente de cama-
radería entre todos y se destacó la alegría por el encuentro con los juveniles que 
testifica la importancia de contar nuevamente con equipos representativos del Club 
en estas categorías.
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Además de los premios entregados a los ganadores de los correspondientes cam-
peonatos del año se entregó el premio “Fair Play” a Wilfredo Peresutti y el premio 
“Amistad” a Carlos “Pancho” Campagnoli.
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BOXEO

El año 2023 se caracterizó por la gran participación de consocios de todas las cate-
gorías en la práctica de la actividad destacándose un numeroso grupo de infantiles y 
cadetes que se continúan incorporando. Por lo tanto, el crecimiento de la actividad 
generó la necesidad de incrementar la competencia tanto interna como interclubes. 
Se realizaron actividades en modalidad de “topes”. En los que se destacaron varias 
peleas y exhibiciones.

Por otro lado, se agregaron nuevos turnos de entrenamiento los viernes por la ma-
ñana a cargo del profesor Martin Aguilera, consolidándose aún más el grupo de 
consocios que asisten en ese horario.

El 2 de diciembre se realizó la Cena de Fin de Año y entrega de premios en la Sede 
de Palermo con una excelente jornada boxística. Con el objetivo de respaldar el 
gran crecimiento que se venía observando, se realizaron numerosas exhibiciones 
con presencia de instituciones invitadas posibilitando que gran cantidad de conso-
cios puedan mostrar sus aptitudes. Mencionamos especialmente la ayuda brindada 
por las instituciones invitadas (Almagro Boxing Club, Defensores de la Boca, Poma 
Box, Boca Jrs., El Demonio Boxing Club, MP Box, Huracán, Box & Fit y A.T.E.) quienes 
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han colaborado en forma permanente y desinteresada en la preparación y creci-
miento de nuestros boxeadores sean ellos recreativos o competitivos. Finalizada la 
jornada deportiva se celebró la habitual comida de fin de año. Gran convocatoria a 
la amena velada en donde se brindaron merecidos reconocimientos y se entregaron 
las distinciones a los consocios más destacados del año, a saber: Progreso depor-
tivo Cadete: Federico Dondo; Progreso deportivo CUBA: Nicolás Dondo; Campeón 
Pluma: Vicente Granillo; Campeón Welter: Jerónimo Filgueira; Campeón Medio pe-
sado: Francisco Millán; Campeón Pesado: Juan D´Alessandro y Boxeador del año: 
Jerónimo Filgueira.

Durante este año 2024 está continuando el incremento de la participación de con-
socios de todas las categorías en la práctica de la actividad. Se nota una gran afluen-
cia a las clases de gimnasia, así como un gran crecimiento en la actividad que se 
realiza en la Sede de Palermo. Además, se visitaron otros gimnasios y boxeadores de 
otras instituciones y/o clubes han concurrido a nuestra Sala de Box de Sede Central 
a realizar guanteos y entrenamientos que colaboran con el crecimiento y la prepa-
ración de nuestros consocios en general.

Por otro lado, a partir de la consolidación de los nuevos horarios de práctica, se in-
corporó el profesor Néstor Ramírez, quien ya se encontraba desempeñando tareas 
en el Club, para que dicte una clase los sábados por la tarde en la Sede de Palermo. 
De esta manera quedan cubiertos todos los horarios de la actividad.

Entre las actividades y encuentros realizados podemos destacar que el 17 de mayo 
se realizó el primer tope del 2024 en la Sede Central contando con la presencia de 
los clubes Almagro Boxing Club, Renacimiento, Barracas boxing club, Box and Fit, 
Defensores de la Boca, Boxing Club, Mp Box, Poma Box, Glew Boxing Club, Demonio 
Boxing Club, Casa del Boxeador y Boca Juniors. Estos encuentros sirvieron de mucho 
ya que los novatos siguen sumando experiencia y los experimentados se preparan 
de la mejor manera para los próximos torneos a competir. Además, se realizaron 
varias visitas a distintos clubes y gimnasios, donde nuestros consocios nos represen-
taron de la mejor manera, saliendo siempre bien parados, incluso en las muy pocas 
derrotas que hemos tenido.

Respecto de los socios federados, actualmente contamos con 3 consocios federa-
dos en la Federación Argentina de Boxeo, quienes nos representan de manera ofi-
cial en distintos certámenes, y por los que tenemos grandes expectativas.
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ESGRIMA

Durante el año 2023 se logró seguir fortaleciendo la sala de manera significativa. Se 
continuó con la implementación de una serie de medidas y actividades que mejora-
ron tanto la participación de nuestros socios como el nivel y compromiso en los en-
trenamientos. Para fomentar el compromiso semanal de los socios, se implementó 
un sistema de seguimiento de asistencia y rendimiento. Además, se establecieron 
metas individuales y colectivas alentando a los socios a asistir regularmente a los 
entrenamientos y a esforzarse aún más en cada sesión, teniendo como resultado un 
ambiente de competitividad amistosa que nos ayudó a mantener un nivel constante 
de participación y progreso.

Una de las iniciativas más exitosas para el crecimiento del deporte fue la creación 
de un campeonato interno mensual. Una vez al mes, se realiza una competencia 
exclusiva para los socios de la sala de esgrima. Esto genera una gran emoción y mo-
tivación entre todos miembros, ya que tienen la oportunidad de poner en práctica 
sus habilidades en un entorno competitivo. 

Asimismo, se está trabajando en el desarrollo de la escuela de esgrima para niños 
y adolescentes. Fue creado un programa específico para los más jóvenes, enfocado 
en enseñarles las técnicas básicas de manera divertida y didáctica con el objetivo de 
brindar mayor presencia de este deporte en el club. Esto permitió armar un grupo 
sólido de niños y cadetes con interés en la esgrima y que, a su vez, contribuyó al 
crecimiento y fortalecimiento de la sala a futuro.

Durante el año 2024, la sala de esgrima del Club Universitario de Buenos Aires con-
tinuó con el proceso de crecimiento iniciado el año anterior alcanzando niveles aún 
más altos. Esto se debió principalmente a un gran incremento de nuevos socios que 
empezaron a interesarse por la práctica de la esgrima.

Es importante destacar que, durante este año, el club comenzó a presentar equi-
pos en todos los campeonatos que se realizaron, lo que permitió mostrar el gran 
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potencial y desempeño en cada una de las competencias. Además, otro factor que 
contribuyó al crecimiento de la sala de esgrima fue el crecimiento de su Escuela, la 
cual desarrolló gran prestigio entre los socios. Esto fue posible gracias a la dedica-
ción y esfuerzo de los profesores que impartieron clases magistrales en la materia.

No obstante, durante el año 2024, el Club también se destacó por continuar con la 
organización de un campeonato interno que se creó durante el año anterior. Este 
evento se realiza una vez al mes y cuenta con la participación de muchísimos socios, 
quienes compiten en diferentes categorías y modalidades de esgrima. El campeo-
nato interno se lleva a cabo en un ambiente de sana competencia y camaradería y 
su realización permite que los socios estrechen lazos y se establezcan nuevas rela-
ciones. Dicho evento se convirtió en un momento muy satisfactorio para todos los 
socios y contribuyó a fomentar la pasión por la esgrima y la pertenencia al club, 
reforzando el sentido de comunidad y pertenencia.

Otro cambio importante para CUBA y su sala, es que se continuó promoviendo 
las relaciones con otros clubes de esgrima, tanto a nivel nacional como interna-
cional, con el objetivo de intercambiar experiencias, organizar eventos y fortalecer 
las redes de contactos. Asimismo, el Club también participó en diferentes eventos 
deportivos, como torneos y competencias, con otros clubes de esgrima. Estas ac-
tividades permitieron que los socios conocieran a otros esgrimistas, compartieran 
experiencias y se divirtieron mientras practicaban su deporte. La expansión de las 
redes del Club Universitario de Buenos Aires también se extendió a las redes socia-
les. El Club aumentó su presencia en las plataformas digitales y comenzó a publicar 
regularmente noticias y eventos relacionados con la esgrima. De esta manera, el 
club mejoró su comunicación con sus socios y el público interesado en este deporte 
en general.

A lo largo de este período, el Club Universitario de Buenos Aires participó en varias 
competencias de esgrima en diferentes ciudades de Argentina y el mundo, como los 
Estados Unidos en el Mundial de Veteranos. Comenzando en julio, el Club organizó 
la tradicional Copa 9 de Julio, que contó con la participación de 12 clubes y más de 
60 tiradores convirtiéndose en uno de los eventos más destacados del calendario 
que ningún club quiere dejar pasar.

En agosto de 2023, se compitió en la cuarta fecha del Ranking Metropolitano de 
florete y espada en CABA, con un total de 10 participantes. Además, la Sede Central 
del Club recibió a integrantes del equipo nacional de Estados Unidos que, a su vez, 
compitieron en el Campeonato Panamericano de Esgrima infantiles y veteranos.

En septiembre, el Club obtuvo el segundo puesto en el Campeonato Nacional de 
esgrima en el CENARD en la categoría de florete, gracias a la actuación destacada 
de Santiago Lucchetti, quien ganó una medalla plateada. En el mismo mes, Martín 
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Poletto logró el segundo puesto en el Campeonato Nacional de Veteranos. Hacia el 
mes de octubre de 2023, se destaca el tercer puesto obtenido por Francisco López 
Bustos en el Campeonato Metropolitano de esgrima, disputado en el CENARD. Por 
otro lado, en la ciudad de Mar del Plata se llevó a cabo un torneo interno de carac-
terísticas únicas, ya que la playa marcó la tendencia en este encuentro que contó 
con la presencia de 10 esgrimistas.

En noviembre del año pasado, se realizó la Copa Peña de Armas en la Sede Central 
de nuestro club. Reuniendo a los tres tradicionales clubes que compiten en ella, 
El Club Francés, El Jockey Club y El Club Universitario de Buenos Aires formando 
10 equipos con dos poules de cinco y eliminación directa. Participo la banda de la 
marina y la armada que hicieron la inauguración del torneo y el ágape final con la 
entrega de premios.

En febrero de 2024, se llevó a cabo la Copa Híbrida, un evento destacado que com-
binó la esgrima y la náutica en la sede de Núñez. Contó con 4 equipos para ambas 
disciplinas. En marzo se desarrolló el Torneo Nacional de Veteranos que se realizó 
en la Sala El Círculo Cuadrado, Pampin – Coltorti y con la participación de dos de-
portistas de la sala: Martín Poletto, quien obtuvo el segundo puesto en espada y 
Francisco López Bustos, quien obtuvo el cuarto puesto en florete. Por otro lado, 
también se disputó el Torneo Nacional de Florete en el CENARD, donde Santiago 
Luchetti culminó con el tercer puesto.

Ya en abril de este año, el Club participó del Ranking Metropolitano llevado a cabo 
también en el CENARD y donde uno de los espadistas, Martín Poletto, se destacó 
con el tercer puesto. La Maratón Internacional de Espada se desarrolló ese mismo 
mes y contó con la participación del Club, que a su vez, contó con 11 esgrimistas.

En mayo de 2024, se organizó la segunda fecha del Ranking Metropolitano de FEC-
BA donde el Club Universitario de Buenos Aires se hizo presente con la participación 
de 8 esgrimistas. También se disputó el Torneo Nacional de Veteranos donde dos 
de nuestros esgrimistas se destacaron. En espada, Martín Poletto obtuvo oro en la 
categoría +40 y bronce en la categoría +50. Y en florete, Francisco López Bustos se 
hizo con el segundo puesto (plata). En junio del mismo año, se realizó en el CENARD 
el Ranking Metropolitano de espada donde Martín Poletto alcanzó el tercer puesto. 
Además, es importante destacar la participación del club en el Ranking Metropoli-
tano de FECBA el mismo mes, tanto en espada como en florete.

Como se desprende de todo lo descripto anteriormente, el período 2023-2024 
marcó un continuo proceso de crecimiento de los miembros de la sala de esgrima 
que fue acompañado por su aspecto físico. Es decir que se realizaron importantes 
reformas que contribuyeron a su modernización. En primer lugar, se llevó a cabo la 
pintura de la sala de esgrima. Esta acción significó un fuerte empuje en la aparición 
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de la sala, lo que resultó en un ambiente más atractivo y agradable para los socios. 
En segundo lugar, se realizó una importante reforma en la armería, renovando la 
infraestructura y mejorando la organización y el almacenamiento de las espadas de 
esgrima y los demás equipos. Este proyecto otorgó una mayor comodidad y seguri-
dad para todos los socios garantizando un espacio ordenado e higiénico. Por último, 
se continuó ampliando la base de nuevas espadas y equipamiento para reemplazar 
el antiguo y desgastado. Se adquirieron espadas de buena calidad y se compró otro 
equipamiento necesario, como lo son los guantes, y fundamental para arreglar el 
material que se tiene en la sala.
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ESQUI

Las clases dictadas en la Escuela de Esquí durante la temporada 2023, tuvieron lu-
gar en un período de 13 semanas, desde el 2 de julio hasta la primera semana de 
octubre y con una asistencia de 1.030 alumnos, siendo 778 menores (6 a 17 años) 
y 249 mayores de 18 años. La particularidad fue que no hubo límite de vacantes en 
ninguna semana.

Respecto del staff de la Escuela, la dirección sigue a cargo de Iván Bonacalza y se 
sumó Gerónimo Pérez De Villa como subdirector. Además, hay 16 instructores de 
nómina, 11 instructores independientes; 1 secretaria y 1 ayudante de limpieza y 
orden de la sede. Este año se logró incorporar nuevamente a los instructores ex-
tranjeros. Por primera vez se armó un programa de Clínicas de Perfeccionamiento, 
para socios adultos, dictadas por instructores independientes con certificación de 
nivel 4 y 5. 

Además, se inauguró un nuevo local para la Escuela, bautizado “Cubito” con mejo-
res funcionalidades para el uso de socios e instructores. Nuevamente se proveyó a 
todos los instructores de la indumentaria adecuada para la actividad, con abrigo, 
tecnología e identificación como palabras clave que llevaron al resultado. Se buscó 
volver a los colores del club, apostando por el sentimiento de pertenencia al vestir-
los y una clara identificación de CUBA en la montaña. 

Nuevamente se mantuvo la propuesta de los programas especiales para cadetes e 
infantiles con dos programas: el primero, de 14 días en el mes de julio, y el segundo, 
de 7 días en el mes de septiembre. Ambos cumplieron con los objetivos propuestos 
por la Capitanía para los mismos. En julio, participaron 80 socios de entre 10 y 17 
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años: 25 mujeres y 55 varones. Convivieron durante 14 días en la Sede en Catedral 
y participaron de las clases de la Escuela de Esquí durante las dos semanas. El clima 
en la montaña, fue bastante adverso y hubo varios días con aperturas condicionales 
de los medios, incluso un día de cierre completo por tormenta eléctrica. En esos 
días que no se pudo esquiar, se aprovechó para tener clases de teorías sobre tipos y 
diferencias de tablas, cuidado y reparación de equipos, procedimiento y elementos 
de seguridad y rescate para uso ante avalanchas, etc. El espacio de la nueva sede del 
Cúbito permitió poder llevar a cabo estas actividades. Además, a algunos grupos de 
niveles más altos se le hizo una práctica de inicio a técnica de snowboard.

En septiembre, participaron otros 80 socios de edades entre 10 a 17 años: 43 muje-
res y 37 varones. El programa fue de 7 días tomando 6 días de clases en la Escuela 
del club. Esa semana se aprovecharon todos los días de esquí, no solo porque el 
clima acompañó, pero también en calidad de nieve, ya que la semana anterior había 
caído una gran nevada y el mismo día que llegó el grupo seguía nevando copiosa-
mente. Se pudo esquiar muy bien todos los días. 

En las primeras dos semanas de agosto, tuvo lugar el programa de esquí para es-
tudiantes universitarios. La propuesta consiste en ofrecerles un paquete de estadía 
en la Sede Catedral y clases de esquí en la escuela, a valor especial, además de 
propuesta de clínicas de perfeccionamiento. El cupo que se estableció fue el de 20 
camas para varones y 12 camas de mujeres. La demanda fue completa en la primera 
semana de agosto, pero con poco éxito en la segunda.

Por otro lado, durante este período el Club volvió a tener socios cadetes entrenan-
do para competir en las carreras del calendario de la Federación Argentina de Ski 
y Andinismo (FASA). A principios de julio, comenzaron los entrenamientos en Cate-
dral dirigidos por un instructor / entrenador del staff del Club. Estos integrantes del 
equipo de competición del club participaron en varias carreras FASA representando 
al club en diferentes centros de esquí del país. Los miembros del equipo son Ignacio 
Canil - U14, Silvestre Bunge - U16, Marc Barrere - U16 y Jacques Barrere - U16. Asi-
mismo, durante parte del verano 2024, estuvieron entrenando en Italia preparán-
dose para esta temporada de competencias del invierno del Hemisferio Sur.

Como es habitual, durante el 2023 se llevaron a cabo varias carreras internas en 
diferentes semanas de la temporada. El Campeonato Interno de Menores se corrió 
el 27 de julio, con un trazado tradicional de slalom gigante, y por categorías FASA, de 
U10 a U18. Abierta a todos los socios cadetes e infantiles participaron más de 120 
chicos. El Campeón General Cadete 2023 fue Marc Barrere y la Campeona General 
Cadete fue Delfina Rotella. La Carrera de Clases Escuela 1 se corrió el 27 de Julio, 
con trazado tradicional de slalom gigante, por niveles de clases. Participaron todos 
los alumnos de la escuela de 6 a 17 años, socios e invitados. El Campeonato Interno 
de Mayores se corrió el 24 de agosto, con un trazado tradicional de slalom gigante 
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en categorías: Damas, Damas Senior, Caballeros y Caballeros senior. Por primera 
vez se realizó la entrega de premios en la sede de la escuela en la base del cerro. El 
Campeón General 2023 fue Martin Guglietti y la Campeona General fue Julieta Ma-
ttone. La Copa Primavera se corrió el 21 de septiembre, con un trazado con combi-
nación de disciplinas y obstáculos, en categorías FASA: de U8 a U18, abierta a todos 
los socios cadetes e infantiles. Participaron 90 chicos. La Carrera de Clases Escuela 
2 se corrió el 21 de septiembre, con trazado de obstáculos, por niveles de clases. 
Participaron los alumnos de la escuela de 6 a 17 años, socios e invitados. Junto con 
la entrega de premios de esta carrera se realizó una cena de agradecimiento y fin de 
temporada con el staff de instructores de la escuela.

Este año, el Club tuvo una participación más activa en la FASA. Como club federado, 
colaboramos en todas las carreras del calendario nacional y Federación Internacio-
nal de Ski (FIS) que se llevaron a cabo en el Cerro Catedral como la Copa Sudameri-
cana (SAC), el Campeonato Nacional (NC) y el Patagónico.

Asimismo, el 8 y 9 de septiembre se corrió el Memorial Ricardo Servente en el Cerro 
Catedral, para la categoría U14. CUBA tuvo una participación directa y activa en 
toda la organización. La carrera contó con 105 corredores de 11 clubes de esquí de 
diferentes centros de esquí del país. Después de varios años, volvimos a tener un 
representante en esta categoría, Ignacio Canil. La entrega de premios se realizó en 
el Cúbito

A fines de octubre, en Bariloche, se llevó a cabo la reunión anual de clubes de esquí 
y la asamblea general de FASA. Dos socios dirigentes del club por esquí y uno por 
Andinismo, tuvieron la posibilidad de asistir y representar a CUBA. Esta asistencia 
es clave, ya que se estrechan vínculos con otros clubes, se eligen miembros de co-
misiones y se proponen y gestionan proyectos para el año siguiente. Se hizo una 
mención a CUBA respecto del crecimiento y presencia del Club en el desarrollo del 
deporte y por volver a tener equipo de competición.

Finalizada la temporada de 2023, se está trabajando en la del invierno de 2024. 
Uno de los cambios es que la Escuela contará con nuevo organigrama, con dos roles 
directivos: Director de Escuela y otro de Director de Competición y Montaña. Ade-
más, se están sumando dos entrenadores al staff de instructores y 4 instructores 
extranjeros. Se mantendrán las condiciones y los formatos del 2023 para los dos 
programas especiales de cadetes e infantiles y también para el Programa Univer-
sitario. También se continúa con el trabajo en el local de la escuela, el Cúbito, y se 
incorporó una guardería de equipos para uso exclusivo de sus socios. 

El equipo de competición sumó nuevos socios y en el 2024 estará conformado por 
11 corredores que representarán al Club en varios bloques de carreras, en las cate-
gorías U14, U16 y los de U18 en disciplina de Free ride.
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FÚTBOL

Durante el período 2023-2024, el fútbol continuó con el crecimiento sostenido que 
caracterizó los últimos años a través distintos avances que afectaron a cada área en 
particular.

En primer lugar, y empezando por los más jóvenes, se logró mantener una Escuelita 
de Fútbol en cada sede del club y maximizar sus espacios, dando como resultado 
una participación más de 1.700 socios.

En Fátima, tanto la Escuelita de Fátima, con torneos internos, como las actividades 
en el marco de la APDCC, funcionan en perfecta armonía con el resto de las activi-
dades de la Sede. Los días miércoles se reúnen los más chicos para realizar un entre-
namiento recreativo. En esta sede hay casi 400 jugadores y jugadoras. En el torneo 
2023, APDCC fútbol 11 masculino, la categoría 2012-2013 obtuvo el primer puesto 
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Rosario Gómez Riera
Adolfo Gonzáles Chaves
Felipe González Bueno
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el equipo Negro y en la categoría 2010-2011, el equipo Negro resultó subcampeón. 
En fútbol 7 las chicas del equipo Azul resultaron campeonas de la categoría 2012-
2013.

En la Sede Central el torneo Cadetes está dividido en cuatro días, donde los martes 
participan 8 equipos de la categoría 2008-2009, los miércoles 10 equipos de la ca-
tegoría 2009-2010, los jueves 14 equipos de 2011-2012 y los viernes 7 equipos de 
2010-2011.

En la Sede de Palermo se desarrolla la Escuela más demandada. Son un total de 
250 chicos de lunes a viernes en un espacio donde practican, generan amistades y 
arman equipos que pronto nutrirán los torneos internos. En el Gimnasio se realizan 
los torneos de fútbol 5 tanto masculino como femenino. El torneo femenino está 
dividido en dos categorías con 4 equipos en cada una, mientras que en la rama mas-
culina son seis los equipos que participan. El campeón del Torneo Clausura resultó 
el equipo Mundo Darros.

En la Sede de Núñez continúa funcionando la escuela más antigua del Club, meno-
res y cadetes. Está actividad está dividida en 3 grupos, estructurados progresiva-
mente. El primero es de los infantiles, con más de 50 chicos jugando y divirtiéndose 
con sus amigos. El segundo es el torneo de fútbol 7 con 11 equipos de infantiles 
y cadetes (Campeón del Torneo Clausura, el equipo, Pousonetta y Campeón de la 
Copa de Campeones el equipo Zunino). Por último, existe el torneo de cadetes de 
fútbol 11, dividido en dos series, A y B. En la serie A, Segurola y Havana se coronó 
campeón de la Copa Apertura tras vencer a Caracciolo en un desempate, ambos 
habiendo finalizado con igualdad de puntos consagrando el campeón por una de-
finición por penales. En la serie B llegaron a la final Peste Blanca y Barra Brava. En 
un partido vibrante y muy bien jugado, el equipo de Peste Blanca alcanzó la cima 
luego de un categórico triunfo por 4 a 0. De esta manera ambos equipos lograron 
el ascenso a la Serie A.

La Escuelita de Villa de Mayo tiene más de 125 chicos participando los martes y jue-
ves y otros tantos que se suman los sábados, donde comparten encuentros contra 
otros clubes, entrenan y se divierten. Entre otras actividades realizadas se encuen-
tran los partidos junto a la Fundación CUBA y otras instituciones en el Anexo Artigas.

Es importante remarcar que cada tres meses se realizan encuentros inter-sedes 
para que todos los chicos se conozcan e interactúen con otros socios de su edad. 
Por ejemplo, se desarrolló un torneo para todos los participantes de las Escuelitas 
en la Sede de Villa de Mayo que duró 4 fines de semana y convocó a más de 600 
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chicos de entre 6 y 12 años.

También se siguen desarrollando actividades con la Subcomisión de CUBA Inclusivo. 
Un viernes por mes se realiza una jornada en la Sede de Palermo donde participan 
algunos equipos, voluntarios y referentes para compartir una tarde de fútbol, activi-
dades recreativas y un tercer tiempo.

Respecto de las competencias internas del Club, en la categoría Libre existen 3 ca-
tegorías (A, B y C) y la categoría para jugadores mayores de 32 años. En ellas parti-
cipan 13 equipos en las Sedes de Fátima y de Villa de Mayo. Como todos los años, 
en diciembre, se realiza la “jornada de campeones” donde se disputan las finales 
de todos los campeonatos y las promociones por ascensos y descensos y se cierra 
el año. Durante este período, en la categoría C salió primero el equipo Ñandú y se-
gundo Saracatunga. Consiguió también el ascenso a la categoría B en la promoción 
Resto del Mundo, que se hizo fuerte ganándole a uno de los equipos más antiguos 
como es 55. En la categoría B salió campeón Sargento Peppers, con muy poca dife-
rencia con respecto al segundo que fue Frulrwerine y de esta manera consiguieron 
el tan ansiado ascenso a la máxima categoría. La promoción (B- A) la jugaron El De-
cano de la categoría B que perdió contra Voy Directo y Llenos de magia que perdió 
contra Juan Light. En la categoría A salió segundo 11 Whiskies Dobles y campeón 
fue Ferroviaria, que se impuso por 2 a 0 en la final. La semana siguiente se realizó 
la final de la Copa CUBA, donde participan todos los equipos de las 3 categorías, y 
Ferroviaria derrotó a Cumbia Nena. En el Torneo +32 se disputó la final entre Furano 
y Villa de Mayo, partido que terminó empatado 1 a 1 y en la tanda de los penales 
hizo campeón a Villa de Mayo.

Respecto de los torneos que organiza la Asociación de Intercountries de Zona Norte, 
la selección femenina se consagró campeona y el seleccionado masculino logró el 
ascenso a la categoría A.

El año 2024 arrancó con la novedad de la incorporación de cámaras que filman par-
tidos en el torneo Libres. Cada sábado y domingo se grabaron decenas de encuen-
tros y otros tantos partidos decisivos de otras categorías. Además, otra mejora fue 
en la app de fútbol, donde se puede acceder a los resultados más rápido y desde el 
celular. Otro cambio importante pensado para facilitar la participación de los juga-
dores fue modificar la duración de todos los torneos, ahora semestrales. 

En las categorías de cadetes se están desarrollando los torneos de las Sede de 
Núñez y Central con una participación que sigue aumentando. La idea es que, a 
mediano plazo, el trabajo en las escuelas se traduzca en nuevos equipos ingresando 
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a los torneos de cadetes. 

Otro evento importante para infantiles fue la Copa América de CUBA. Este evento 
reunió a cientos de niños de 6 a 12 años en la Sede de Villa de Mayo, en la que 
participaron chicos de todas las escuelitas y compitieron sanamente por ganar el 
torneo continental más importante a nivel selecciones de este 2024. Un punto para 
remarcar es que hubo equipos integrados por amigos y otros ensamblados a partir 
de las ganas de participar de los chicos en forma individual. La gran predisposición 
de profesores, padres y quienes ayudan en todas las áreas permite realizar estos 
eventos con una armonía, compañerismo y una calidez asombrosa.

La Copa La Nación es otro evento que continúa desarrollándose, para jugadores 
mayores de 42 años. Allí se juegan partidos con otros clubes y countries y participan 
por CUBA los equipos Mazokotanga, Vrassyl, Galanes y Realba. También relacionado 
con el fútbol de mayores, sigue en funcionamiento el recreativo de Fátima, donde 
cada fin de semana se juntan amigos a divertirse y el Torneo San Pascual que se 
juega en el Anexo Artigas.

Por último, el cierre del primer semestre del 2024 trajo nuevos logros en fútbol 7 fe-
menino en Fátima. El el equipo Azul categoría 2013-2014 alcanzó el primer puesto; 
el equipo Negro, campeón de la categoría 2011-2012 y el equipo Negro categoría 
2013-2014, finalizó en segundo lugar.
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GIMNASIA

Durante el ejercicio 2023-2024, las actividades de la Capitanía de Gimnasia se de-
sarrollaron con normalidad. Continúa el creciente uso de los gimnasios y se suman 
socios a las clases y actividades de calistenia, crossfit; funcional, gimnasia femenina; 
running y yoga.

Se incorporó una nueva clase de gimnasia general mixta en la Sede de Fátima los 
días lunes a las 19 horas. De a poco, dicha clase ha pasado a ser la de mayor asisten-
cia de las clases. Esto tuvo buena recepción y reconocimiento por los socios. Como 
se mencionó anteriormente, las clases -en general- crecieron en cantidad de socios. 
Debido a la gran cantidad de concurrentes a las clases de funcional por las mañanas, 
en la Sede de Palermo, se sumó una clase de esta actividad los lunes a las 8, a cargo 
del profesor Oscar Iturralde. De esta manera hay clases de funcional los lunes, mar-
tes, jueves y viernes y un entrenamiento de running los miércoles.

En cuanto a actividades impulsadas por la Capitanía, en octubre de 2023 se volvió a 
realizar con éxito la “Clínica de Carrera de Montaña”, realizada en la Sede “El Arbo-
lito”, y dictada por el profesor Franco Paredes. También se llevaron a cabo 2 Clínicas 
especializadas de yoga, una en octubre 2023 y otra en abril 2024, también en “El Ar-
bolito”. Ambas fueron a cupo completo y dictadas por la profesora Yanina Capraro.

Por otra parte, por segundo año consecutivo, la Capitanía formó parte activa de la 
organización del Desafío Catedral, realizado en el mes de marzo de 2024, en la Sede 
Catedral en Bariloche. En esta edición, fueron más de 150 socios participantes, y 
competidores de clubes invitados. Esta actividad es muy bien recibida por los so-
cios, quienes año a año se van sumando a las pruebas combinadas, donde prima la 
camaradería que se respira en nuestro club.

Fernando Servente
María Landini
Gustavo Castelli
Carlos Colombini
Dolores Mase
Juan Francisco Mattioli
Marcelo Morandini
María del Rosario Trelles Parera 
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En la última etapa de este ejercicio, se encaró un análisis de la situación de uso y 
bienes de los gimnasios, para poder planificar a futuro una mejora en la calidad de 
los mismos.
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GIMNASIA ARTÍSTICA FEMENINA

El año 2024 ha sido un período de crecimiento y logros para la Gimnasia Artística Fe-
menina en CUBA. En primer lugar, la demanda por formar parte de la actividad sigue 
creciendo, y en 2024, la inscripción superó las expectativas en todas las sedes: en 
Villa de Mayo se inscribieron 41 asociadas, de las cuales se ofrecieron 39 vacantes. 
Finalmente, 17 nuevas gimnastas fueron dadas de alta en la actividad, sumándose 
con entusiasmo al equipo y en Palermo de 180 anotadas se ofrecieron 133 vacan-
tes, y 86 nuevas gimnastas se unieron oficialmente.

El año empezó como es habitual, en el mes de febrero se lanzó la pretemporada 
para todos los niveles y categorías, estableciendo un ritmo intenso y preparando 
a gimnastas para un calendario lleno de competencias y eventos. En marzo se dio 
comienzo a la actividad de las nuevas gimnastas, destacándose que todos los grupos 
se integraron rápidamente y comenzaron a demostrar su potencial en los entrena-
mientos.

En mayo se realizó el primer selectivo metropolitano de Nivel 2 y las gimnastas de 
CUBA brillaron. Lupe Lariño se destacó con un 2º puesto individual en la categoría 
Infantil, mientras que Catalina Dedominici alcanzó el 6º puesto en Mini. En la ca-
tegoría Pre Infantil, Faustina Gradella obtuvo el 10º puesto individual y Joaquina 
Rovegno el 6º, lo que llevó al equipo a un merecido 3º puesto por equipos. En el pri-
mer selectivo metropolitano de Nivel 3, el equipo Pre Infantil logró el subcampeona-
to por equipo, destacando Martina Piazza en el 6º puesto y Clara Amespil en el 11º. 
En la categoría Juvenil, Montserrat Casares se alzó con el 3º puesto individual y Sol 
Alonso Massey con el 2º puesto, reflejando el esfuerzo y la dedicación del equipo.

Un evento importante que se realizó en el gimnasio de la Sede de Palermo fue el en-
trenamiento de más de 50 gimnastas de diversas instituciones en el encuentro del 
Programa Proyectar y Permanencia organizado por la Federación Metropolitana de 
Gimnasia, con la idea de fortalecer lazos entre las chicas y compartir experiencias.

Josefina Madariaga
Andrés Abait
Juana Abait
Malena Morgan
Pilar Raimondo
Nina Rigal
Martina Rovira
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Llegamos a fin del período con nuevos desafíos para las gimnastas del Club. En el 
primer selectivo de Nivel 7, en la categoría Mayor, Felicitas Etchepareborda obtuvo 
el 10º puesto. En la categoría Juvenil, Josefina Sposato alcanzó el 10º puesto, Uma 
Molinari el 6º, y Milagros Herrera Paz el 4º puesto. Mora Wechsler, se coronó cam-
peona individual y alcanzaron el primer puesto del campeonato por equipos. A su 
vez, en el Torneo Regional de Clubes de Nivel 7 que se celebró en Lucila del Mar, 
Uma Molinari se destacó con un 10º puesto individual. 
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GOLF

El 23 de marzo de 2024 se dieron por concluidos los trabajos de remodelación de 
los 9 hoyos de la vuelta de la cancha de golf de la Sede de Fátima y se la inauguró ofi-
cialmente. La obra de remodelación se llevó a cabo en un tiempo récord de 2 años.

El equipo de trabajo logró llevar adelante un ambicioso proyecto de remodelación 
integral de toda la cancha solucionando serios problemas estructurales que tenía el 
diseño original. El equipo estuvo conformado por Randy Thompson, en el diseño; 
la Dirección de Obra a cargo de Diego True y el constructor fue Pablo Caprile. Ade-
más, participaron el Superintendente Claudio Machado, el Intendente de la Sede 
Ricardo Aguiló y personal de la Administración de Sede, de Finanzas y de Compras 
del Club. Formaron parte, también, del equipo de trabajo una cantidad de socios y 
miembros de la Capitanía de Golf quienes dedicaron muchísimo tiempo y trabajo 
en el proyecto.

Algunos de los trabajos realizados en los segundos nueve hoyos fueron el cambio 
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de todas las carpetas de los green, las cuales tenían una antigüedad de más de 30 
años, para sembrar nuevamente el agrostis. Además, se reconstruyeron todos los 
bunkers y cross bunkers incorporando el sistema de drenaje por espina de pescado 
y colocación de arena de conchilla, además se eliminaron algunos bunkers y se achi-
có la superficie de arena en un 70% (con la consiguiente optimización de costos). 
También se nivelaron los tees de salida existentes y se construyeron nuevos tees de 
salida en todos los hoyos. Respecto del diseño, los principales cambios tuvieron que 
ver con la modificación del hoyo 10 suavizando el dog-leg, modificando la posición y 
el tamaño de los cross bunkers y agregando algunos nuevos. En el hoyo 13 se modi-
ficó el diseño de la laguna con el objetivo de facilitar el juego para el alto handicap y 
hacerlo más desafiante para el bajo hándicap y se eliminaron los bunkers del green, 
generando un run-off en el frente del green. Se acercó la laguna sobre el frente y 
costado derecho del green del 14. Se construyó un nuevo tee de salida a 80 yardas 
que tendrá entrada al green sin necesidad de volar el agua. En el hoyo 16 se sacó el 
bunker del fondo y se acercó la laguna de la parte posterior para mejorar ese par 4 y, 
con la misma finalidad, se buscó acentuar en la medida de lo posible el movimiento 
del green que era demasiado plano. En el hoyo 18 se construyó un nuevo green 35 
yardas más atrás. Dejando el hoyo de 500 yardas totales como Par 5 desde el tee 
de negras (tal como estaba pensado el hoyo originalmente). Se agregaron cross 
bunkers en el fairway que exigen ahora un tiro de salida certero.

Por otro lado, el sistema de riego funcionaba en un 40% en los segundos 9 hoyos. Se 
arreglaron una gran cantidad de aspersores, solenoides, decodificadores, plaque-
tas, cables, bombas y el sistema de control general. Al término del ejercicio, se logró 
poner el riego en funcionamiento de forma completa, permitiendo regar todos los 
sectores de la cancha todas las noches como parte del protocolo de riego. Este lo-
gro, después de muchos años, representó un cambio fundamental en la calidad del 
césped y greens en toda la cancha.

En cuanto a la competencia interna, se desarrollaron los Campeonatos del Club. En 
la categoría de Caballeros, los protagonistas de la final fueron los múltiples cam-
peones, Manuel Maglione y Ramiro Fernández de Vera. En un partido apasionante 
Ramiro Fernández de Vera logró imponerse 3/2 y coronarse campeón del club por 
séptima vez. En cuanto a las Damas, Agustina Betolaza de Mella nuevamente se 
corona campeona del club al vencer a Verónica Ártica de Aldanondo. El 23 de junio 
de 2024 se llevó a cabo el tradicional campeonato en la modalidad FourBall Clásico 
y esta vez los ganadores fueron Camilo Gay y C. Nicolás Nissen.

Respecto de la cancha de 9 hoyos de la Sede de Villa de Mayo, se comenzó un 
rediseño completo de todos los bunkers de la cancha, para mejorar su visibilidad y 
reducir la superficie total de arena de la cancha para eficientizar el mantenimiento. 
Se realizó una poda general de 30 árboles que se encontraban en mal estado, con el 
objetivo de mejorar el paso de la luz, importante para la salud general del césped. 
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Se colocaron nuevas mallas protectoras en el hoyo 9 para mejorar la seguridad. 
Además se contrató un nuevo profesor para las Escuelas de Golf, con el objetivo 
de dar un salto de calidad en la enseñanza del deporte y fomentar el crecimiento 
de la cantidad de alumnos que forman parte de las escuelas. También se unificó el 
calendario de torneos y el criterio de premios junto con el de la Sede de Fátima y se 
mejoraron los canales de comunicación del deporte dentro de la sede. Finalmente, 
se continúa trabajando en el proyecto de recuperación del riego en toda la cancha.

Como todos los años, los mejores jugadores amateur del club participan de com-
petencias nacionales e internacionales representando a CUBA. Durante este perío-
do los jugadores del club participaron del Campeonato Interclubes que se realizó 
en Mendoza. CUBA participando en Primera, se quedó muy cerca de mantener la 
categoría, definiendo en el último tiro del último hoyo del campeonato. Jugará la 
próxima edición en Intermedia, categoría en la que ya participó y supo ganar en 
ediciones anteriores. En cuanto al Campeonato Interclubes Pre-Senior tampoco se 
logró mantener la categoría en Primera, por lo que el próximo año participará en 
Intermedia. Como todos los años, el torneo fue jugado en la tradicional sede de 
Mar del Plata Golf Club. En el caso de Senior, CUBA participó en la categoría Inter-
media, logrando mantener la categoría. El campeonato se jugó en Villa Gesell Golf; 
y el equipo Super Senior, descendió en Tandil Golf y el próximo año deberá jugar 
la etapa clasificatoria. Actualmente CUBA participa en Segunda. Los jugadores que 
representaron a CUBA en todas las categorías fueron: Ramiro Fernández de Vera, 
Santiago Abreu, Manuel Maglione, Ezequiel Ferro, Patricio Bunge, Pedro Moreau, 
Tomás Olivera, Ignacio Casaccia, Luciano Abreu, Alfredo Boly, Eduardo Gismondi, 
Alfredo García Santillán, Sebastián Oubiña, Gastón Gómez Nardo, Patricio Moya, 
Hernán Lirusso y Mariano del Pino.

Las Damas siguen mejorando la performance año a año en el tradicional Intercoun-
tries de Damas. Este año finalizaron en el 4to puesto. El equipo se sigue nutriendo 
de nuevas jugadoras año a año.
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HOCKEY

La segunda parte de 2023 generó dos momentos muy importantes para el hockey 
de CUBA. Por un lado, la firma del Convenio con Circulo Policía Federal para la cons-
trucción de una cancha de hockey en su predio, y por el otro, la finalización y formal 
inauguración del tan ansiado quincho entre las canchas de hockey en la Sede de 
Villa de Mayo.

Ambas cosas son fundamentales para el desarrollo del hockey en el Club. La cancha 
en Circulo Policía Federal por estar situada en la Ciudad de Buenos Aires genera 
alivios en los traslados a Villa de Mayo para muchas jugadoras, además de unificar 
los entrenamientos de las jugadoras en CABA, que antes se hacían repartidos en 
lugares diferentes (la cancha del ex Velódromo, Club de Amigos, Parque Norte y 
Centro Naval). Y el quincho, por ser el lugar para recibir a dos líneas completas cada 
fin de semana, por ser espacio de encuentro de nuestras jugadoras y ex jugadoras y 
por tener la identidad del deporte que busca unir y generar amistad.

El 17 de agosto la Capitanía participó del tercer encuentro inter capitanías, bajo la 
organización y coordinación del Departamento de Educación Física. En ese espacio 
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se expusieron algunas propuestas que se desarrollan en el hockey de CUBA: el taller 
de Capitanas y el organigrama y modo de trabajo del equipo de la Capitanía.

A fines de septiembre se lanzó la inscripción para el año 2024, ya con la línea D en 
marcha y con un claro deseo de afianzarla. También ese mes se suscribió el acuerdo 
con el Círculo Policía Federal para la construcción de una cancha de hockey que 
garantiza 12 años de usufructo en la franja horaria necesaria para nuestros entre-
namientos.

En octubre, y luego de un gran año el equipo de Veggies (la 4ta), de la mano de su 
coach Vicky Carbó, jugó los play off. Perdieron la semifinal con Lomas 2-1, pero sin 
duda coronaron un gran año, ideal para arrancar un 2024 con mucha ilusión.

En noviembre de 2023, con motivo de la preparación de la inauguración del nuevo 
quincho, desde la capitanía se lanzó un concurso de stickers destinado a crear un 
símbolo para el quincho. El diseño ganador se repartió a todo el mundo en el evento 
oficial de inauguración realizado el 2 de diciembre. 

A fin de año, el hockey de CUBA su clásico cierre con los Planteles Superiores, donde 
se disfrutó y se realizaron las premiaciones. El CAP honorífico fue entregado a Clara 
Diez y el el CAP clásico fue entregado a Sol Miguens.

Como cierre de la actividad deportiva de 2023, todas las divisiones hicieron sus gi-
ras. La Escuelita y la 10° realizaron un campamento en la Sede de Villa de Mayo; la 9° 
fue a Baradero, Provincia de Buenos Aires; la 8° viajó a Tandil, Provincia de Buenos 
Aires; la 7° a Olavarría, Provincia de Buenos Aires; la 6° estuvo en Merlo, Provincia 
de San Luis y la 5° también viajó a Tandil.

En enero de 2024 ya se anunció el inicio de los entrenamientos para todas las divi-
siones en el mes de febrero, con la inmensa alegría de haber logrado la construcción 
de la cancha del Circulo Policía Federal en tiempo record.

Los planteles superiores realizaron giras de pretemporada, la Achu fue a Tandil, Pro-
vincia de Buenos Aires; la Bechu fue a Rosario, Provincia de Santa Fe y la Chechu y la 
Dechu a Mar del Plata, Provincia de Buenos Aires. El 16 de marzo arrancó el torneo 
y todos los equipos estuvieron listos para dar el máximo.

En abril se hizo el clásico encuentro con todos los delegados de equipos. Siempre 
el objetivo es agradecerles todo el trabajo que hacen, pero también generar un 
espacio donde puedan volcar todas las inquietudes para encarar el año de la me-
jor manera. En mayo se hizo el taller anual para las Capitanas y Subcapitanas de 
todas las líneas de hockey, desde 7ma hasta la 4ta. que ya es un verdadero clásico 
y que busca conocerse, contar las experiencias, manifestar miedos, frustraciones, 
alegrías, compartir ideas y reflexionar sobre los valores dentro y fuera de la cancha.
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JUDO

Comenzaron las clases en las Sedes de Fátima y VIlla de Mayo, con nutrida presen-
cia de mayores en Fátima y de menores en Villa de Mayo. La actividad en Villa de 
Mayo culminó en noviembre de 2023 con una importante masterclass donde la 
Sede recibió judocas que practican en las demás sedes en un tatami armado bajo 
la sombra de los árboles. El evento terminó con el debut de muchos padres en las 
artes marciales y con un torneo donde se graduaron varios de nuestros judocas de 
todas las edades.

El staff de profesores fue ampliado con la incorporación de Oscar Strático, 9no Dan 
(máxima graduación en Argentina), 15 veces campeón argentino, experto además 
en lucha grecorromana y libre. Oscar Strático se suma a Leo Kohatsu, 6to Dan y a 
Pablo Pollarolo, 3er Dan

En un deporte históricamente dominado por el sexo masculino, durante el presente 
período se consolidó el nuevo equipo femenino de judo del Club, compuesto por 
Clara Grispo, Rocío Martearena, Cecilia Uberti y Camila Martínez. En el torneo por 
eliminación al finalizar la Masterclass en Viamonte, Clara venció en ocho luchas con-
secutivas a contrincantes de ambos sexos, lo que le valió el cinturón amarillo.

A lo largo del año se recibió la visita al dojo del equipo del Club José Hernández y 
participaron de la masterclasses judocas del Club Náutico Hacoaj y del Club Italiano. 
En noviembre, conjuntamente con las Capitanías de Tae Kwon Do y Aikido se desa-
rrolló la Jornada Marcial en la Sede de Palermo, que terminó con un asado de ca-
maradería. En abril de 2024, finalmente, se realizó un encuentro de judo en la Sede 
Central con más de 40 competidores de todas las edades e invitados de la Escuela 

Alejandro Zarich
Carlos A. Mayol
Luis Aguado
Marcelo Castilla
Franco Demaría
Agustín Estévez de la Fuente
Amadeo Gras Goyena (h)
Guillermo Gramajo
Clara Grispo
Eduardo Imposti
Jorge Lloveras

Capitán:
Subcapitán:

Vocales:



Argentina Modelo, el Club Náutico Hacoaj, el Instituto Nichia Gakuin y la presencia 
de padres apoyando a los infantiles y cadetes.

Respecto de la participación de los judocas de CUBA en torneos interclubes, desta-
camos los podios logrados por Franco Demaría, plata en la Copa Doblas y bronce en 
torneo del club Tres de Febrero, que le valieron su graduación a cinturón Marrón 
1er Kyu; los hermanos Federico y Nicolás Dondo, obtuvieron bronces en la Copa Do-
blas, en categoría Novicios y en la masterclass realizada en la Sede de Villa de Mayo 
lograron el cinturón amarillo (5to Kyu); Juan Vugdelija bronce en Kyu novicios 90Kg, 
en el torneo de Tres de Febrero y cinturón verde (3er Kyu) obtenido en la master-
class; Juan Maria Martini, obtuvo Bronce en la Copa Doblas 2023 y en la masterclass 
logró el cinturón Naranja (4to Kyu); y Guillermo Gramajo, recientemente graduado 
primer Dan, obtuvo Plata en la copa Hacoaj.
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NATACIÓN

Durante el presente ejercicio se realizaron múltiples actividades en las distintas se-
des para los diferentes grupos etarios.

En la Sede de Palermo, con el objetivo de seguir dirigiendo la concurrencia de los 
adultos de la tarde a la mañana, se contrató una nueva profesora Norali Fisman, 
completando la totalidad de las mañanas con clases y entrenamiento para los adul-
tos. Además, se incorporó un día más de clase de Nivel Cero para que más adultos 
sigan llamándose aprender a nadar. La nueva diagramación de completar las ma-
ñanas, sumado a las tardes y los sábados a la mañana permitió mejorar la distri-
bución de los nadadores Actualmente se dictan clases y entrenamiento de Nivel 
Inicial, Intermedio y Avanzado (además del nivel Cero antes mencionado) de martes 
a viernes durante la tarde y de martes a viernes y sábado a la mañana en la sede 
Palermo. Además, por 3er año se realizaron las Clínicas de Natación por estilos en 
ambos turnos mañana y tarde enfocada a cada nivel y que forman parte del encua-
dre pedagógico. 

En la Sede Central se continúan con los entrenamientos a cargo del profesor Cris-
tian Larrosa los lunes y miércoles de 13 a 15. Asimismo, en forma espontánea los 
martes y jueves de 18 a 19 el profesor Sebastián Ramos convoca a socios y cadetes 
a clases informales con buena respuesta. En el primer semestre de 2024 se realizó 
la tradicional competencia “Nado Kilométrico”, en la que los socios (de todas las 

Gabriela Douce
Marcelo Barrios
Guadalupe Botto
Natalia Botto
Nicolás Cermesoni
Mariano C. Conde
Celina del Pino
Juan Martin Dighero
Estanislao Gutiérrez Arranz
Matías Monte
Eugenio Novas
Dolores Núñez Vieyra
Marcela Perrone

Capitana:
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categorías) suman sus “piletas” nadadas a lo largo del plazo acordado, asignándose 
un reconocimiento a aquellos que hubieren realizado la mayor distancia en cada 
categoría.

Durante enero y febrero de 2023, se dictaron clases para adultos en la Sede de Villa 
de Mayo con gran éxito a cargo del profesor Javier Schlegel.

La decisión de destinar horarios exclusivos para juveniles en la Sede de Palermo 
(miércoles y viernes a las 18hs) cuenta con un grupo de pertenencia consolidado y 
comprometido que sigue creciendo.  De esta manera se posibilita que los chicos que 
salen de la Escuela tengan continuidad, como también aquellos que recién arran-
can y quieren formar parte del grupo de los juveniles. Es importante destacar que 
el grupo se consolidó no solo dentro de la pileta sino también fuera, organizando 
diferentes eventos sociales. Participan de estas actividades más de 400 nadadores, 
entre adultos y juveniles.

La Escuela Anual de Natación se realizó en la Sede de Palermo para chicos de 4 a 
15 años organizada en 6 niveles, tuvo una inscripción total para el año 2023 de 
491 alumnos, quedando 74 en lista de espera y 492 para la primera parte del 2024 
quedando más de 104 en lista de espera. Los profesores son coordinados con muy 
buenos resultados por la profesora Vero Vanzini.

En la Escuela de Verano 2023/2024 se realizaron módulos intensivos en enero y fe-
brero, en las Sedes de Palermo, Villa de Mayo y Fátima con más de 832 nadadores, 
quedando 10 en lista de espera.

En total en el año pasaron por ambas escuelas anual y de verano 1627 chicos na-
dadores.

Se dictaron clases para adultos mayores durante todo el año 2 veces por semana, 
en la pileta chica de la Sede de Palermo. Durante el invierno por la tarde, con un 
promedio de asistencia de 12 alumnos. Y durante el verano por la mañana con un 
promedio de asistencia de 16 alumnos. Durante las clases se prioriza el trabajo de 
movilidad articular, fuerza, capacidad aeróbica y el establecimiento de vínculos en-
tre los alumnos.

En noviembre del 2023 se llevó a cabo el primer entrenamiento en Aguas Abiertas 
en Lagos del Rocío. Participaron más de 30 nadadores, para varios de ellos fue su 
iniciación fuera de la pileta. A partir de diciembre de 2023 comenzaron nuevamente 
los entrenamientos en el río, en la Sede de Núñez, que forman parte del entrena-
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miento de aguas abiertas. Se realizaron 2 salidas y participaron más de 30 nadadores
El entusiasmo por las aguas abiertas convoca toda la temporada estival a distintas 
competencias de diferentes circuitos, como la de Lago Espejo en Villa La Angostura, 
Vuelta a la Huemul en Bariloche, Laguna La Candelaria, Paraná de las Palmas, Villa 
Paranacito, San Pedro, Lagos del Rocío, entre otras, y donde hay gran cantidad de 
participación de nadadores de nuestro club. Además, durante el verano se desa-
rrollaron nuevamente, en la Sede de Villa de Mayo los entrenamientos específicos 
destinados a los participantes del Desafío Catedral 2024, un entrenamiento de ca-
rácter deportivo y social.

También en el último año, varios nadadores participaron de duatlones (natación y 
running) viéndose un aumento importante de participación en este tipo de pruebas 
combinadas.

La Capitanía de Natación fomenta la participación de socios con discapacidad en la 
Escuela de Natación a través de la evaluación que realiza el equipo de la Secretaría 
de CUBA Inclusivo con el asesoramiento de ADEEI respecto de la forma de partici-
pación y necesidades para el mejor desarrollo de las primeras clases y para adecuar 
el espacio a las necesidades de cada uno. Se sumó a las clases la profesora Camila 
Pereyra, los martes y jueves de 17 a 20hs, para colaborar con el plantel de profeso-
res y asistir a los chicos que participan del programa.

Respecto de las competencias interclubes, en el Campeonato Metropolitano de Na-
tación FENABA CUBA finalizó su participación en el torneo del 2023 y en el 2024 
nuevamente confirmó su participación en este campeonato que se realiza en el 
Parque Olímpico de Buenos Aires, con inscripción en las categorías de Juveniles, y 
Masters, y dentro de esta última, con representación de nadadores tanto en promo-
cionales como federados.

En el inicio del mes de concientización de la lucha contra el cáncer de mama, el 
sábado 1 de octubre de 2023 se realizó la cuarta edición de la Travesía Rosa, una 
travesía a nado que une el Club Náutico de San Isidro con el Club Universitario de 
Buenos Aires a beneficio de la Fundación Argentina de Lucha contra el Cáncer (FA-
CEC). Este evento de natación no es una carrera ni una competencia de resistencia 
acuática, sino una hermandad entre nadadores de dos Clubes históricos con años 
de amistad y convicción en lograr, a través del deporte, un beneficio a la comunidad. 
En el 2023 se invirtieron los puntos de partida y de llegada. Los nadadores partieron 
de CUBA y llegaron al CNSI. En esta oportunidad, 50 nadadores de aguas abiertas 
de ambas instituciones, con apoyo de kayaks y embarcaciones a motor y de la Pre-
fectura Naval Argentina, recorrieron a nado toda la Travesía Rosa de 9 km con el fin 
de concientizar y visibilizar la importancia de la detección temprana del cáncer de 
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mama.

Otra competencia que se realizó fue la del Nado Kilométrico en la Sede Central, 
donde participan todas las categorías de socios masculinos, CCU (a partir de los 9 
años), CUBA y CUBA Inclusivo. Los registros de este evento anual se comparten y 
actualizan semanalmente.

En diciembre de 2023 se organizó una actividad de Pasadas 100 x 100 para adultos 
en la Sede de Villa de Mayo, con gran convocatoria como cierre del año calendario y 
también una propuesta para que se consolide como una tradición anual.

En enero de 2024 se realizaron las postas en la pileta de la Sede de Villa de Mayo 
Copa Anita Heindenreich. Participaron nadadores del Jockey Club, Buenos Aires 
Rowing Club, Club Náutico San Isidro, Club Italiano de José C. Paz y CUBA.

Entre septiembre y febrero, el equipo de natación de adultos participó de las 24hs 
nadando YMCA; de la Posta Americana del Club Náutico San Isidro; de la Copa Jea-
nette Campbell del Belgrano Athletic Club; de la Copa Anita Señoranz del Club Náu-
tico San Isidro y de las Postas del Jockey Club Argentino.

Los infantiles participaron del Torneo de Escuelas de natación en la Sede Central 
de GEBA con una delegación de 42 nadadores de las categorías de 4 a 15 años, con 
una gran performance. En septiembre de 2023 la Escuela participó de un torneo 
interclubes en Sport Club con 35 chicos. En noviembre de 2023 más de 80 chicos de 
9 a 14 años, participaron en el Torneo Interclubes 2023, celebrado en la Sede de Pa-
lermo, donde acudieron clubes como GEBA, Club Náutico San Isidro, Club Rowing, 
Sport Club Congreso y Belgrano Athletic.

Nuevamente la Capitanía de Natación organizó el Desafío Catedral junto con las Ca-
pitanías de Andinismo, Buceo y Gimnasia el Desafío; evento que cada año tiene más 
consenso y participación. El Desafío Catedral es una prueba combinada de cuatro 
disciplinas (natación en aguas abiertas, kayak, bicicleta de montaña y trail running) 
que se celebra todos los años al finalizar el verano, en la Sede Refugio Catedral. En 
la última edición participaron 150 corredores.

Por último, la nadadora Laura Villarroya participó en agosto del 2023 en el Mundial 
de Natación Master en Fukuoka, Japón en Aguas abiertas y se destacó en el Cam-
peonato Argentino Master de Parque Roca, en octubre de 2023, obteniendo el 2do 
puesto en todas las pruebas. Junto con Carlos Morbelli participaron en el Torneo 
Sudamericano Master que se llevó a cabo en Lima, Perú, en noviembre de 2023, 
obteniendo 4 medallas doradas, 1 de bronce y 2 de plata en relevos. 
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NÁUTICA

Se formó una nueva comisión de crucero y navegación recreativa con el objetivo de 
que más barcos estén activamente navegando durante el año en actividades organi-
zadas por CUBA. En la primera salida se navegó hacia la boca y entrada al Riachuelo 
en la ciudad de Buenos Aires. Evento en el ámbito del día de la acción ambiental por 
la Cuenca Matanza-Riachuelo donde la Ciudad prepara acciones en tierra como en 
el agua con participación de deportistas.

Se realizó una encuesta a los navegantes en barcos de quilla para sumar a los datos 
ya relevados de vela Ligera. Tiene como objetivo dimensionar con la mayor exactitud

Lisandro García Briones
Juan Manuel Vugdelija
Florencia Fernández Cisneros
Martín Frey
Patricio Carlos Pinto
Francisco Simón Errecart
José Luis Vugdelija
Martín A. Adlercreutz
Francisco Castex
Josefina Esturla
Javier César Ferrante
Francisco Hariri
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Mariano Girod
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Fernando Rodríguez Morón
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Matías Ballestrin
Luciana Lorenzini
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Laser:

Clase 29er:

Clase 420:

Clase F18:
Curso Timonel:

Curso Patrón:
Representante FAY:
Representante CIC: 



posible la comunidad náutica de CUBA. Está destinada a los socios que de alguna 
u otra forma navegan o han navegado en barcos de quilla o participaron de cursos. 
Se están programando salidas y cruceros, junto con el apoyo del curso de timonel 
y patrón para que los socios que terminen los cursos sigan navegando en forma re-
creativa o en regatas. Los datos obtenidos son parte de lo que nos permitirá diseñar 
acciones a futuro en la Comoduría y visibilizar de forma correcta la náutica, tanto 
deportiva como recreativa, dentro del club

En la tradicional regata Triángulo del Plata 2023 participaron 14 embarcaciones, 
desafiando una de las regatas más exigentes del Río de la Plata, 500 millas y en 
invierno. Representando al club, en la categoría ORC Dobles compitieron el Mantra 
de Nicolás Fiori y el Max Power de Arturo Morgan, mientras que en categoría ORC 
Reducida lo hizo el Sayonara de Ignacio Jauregui.

En la 50ª Semana Internacional de vela de Ilhabela participaron 10 barcos argenti-
nos, récord en esta edición. Unas 130 embarcaciones de diferentes esloras, niveles 
y clases se dieron cita en las aguas del norte de São Paulo. 6 consocios dieron el 
presente en la Semana de Ilhabela. En el Ladino: Francisco Hariri - Guillermo Martini 
- Joaquín Delgado - Diego Tosi. En el Scorpio: Pedro Perrota - Willy Latour – Fernando 
Arieu.

Luego de un exigente selectivo para participar del Campeonato Norteamericano de 
Optimist, nuestro consocio Toby López Tilly viajará con la delegación argentina a tan 
importante evento.

Se realizó el Campeonato Metropolitano, uno de los campeonatos más importantes 
del río a nivel vela ligera, con una participación superior a 500 inscriptos el cual fue 
un éxito.

Se realizó la tradicional regata Confraternidad como parte de la Copa CUBA donde 
más de 25 barcos del club cruzaron a Colonia. Luego de una regata en un excelen-
te día se realizó el esperado asado en el quincho del Yacht Club de Colonia con la 
colaboración de varios socios para llevar adelante el evento y posterior entrega de 
premios. También participaron del cruce varios barcos en conserva, iniciativa que 
es muy bienvenida entre la flota del Club, integrando de esta manera a todos los 
barcos en la fiesta.

Se realizó una charla en el Aula Taullard de introducción a la clase ILCA destinada a 
padres de chicos que estén terminando en Optimist y están evaluando las distintas 
alternativas para seguir con el desarrollo deportivo en el club. En el mes de octubre 
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se realizó el curso de “Tips del capitán astuto” a cargo de Manuel Torrado destinado 
a socios egresados o cursando los cursos de Timonel o Patrón realizando un cruce a 
Colonia. También se realizó una capacitación en el Aula Taullard a cargo de nuestro 
socio Santiago Villamil, Juez Internacional, sobre reglamento de regatas con ejem-
plos y casos. La misma fue de 2 presentaciones donde hubo una muy importante 
concurrencia.

Se realizó el 3er Campeonato de la Bahía en conjunto con el CGLNM y el YCCN en 
una fecha que ya se volvió una tradición en el calendario de la Copa CUBA. Se rea-
lizaron 2 Barlo-Sota y un Marcas fijas frente a Núñez con la participación de más de 
25 barcos y un posterior asado de camaradería.

Se realizó en la Sede Central una conferencia sobre Canales Navegables según la 
Constitución Nacional a cargo del socio Juan Marcelo Gavaldá.

Se organizó ir en flota a recibir a la Fragata Libertad después de su viaje de instruc-
ción alrededor del mundo. Un nutrido grupo de barcos se sumaron a la iniciativa y 
esperaron a nuestra fragata en Dársena Norte.

El fin de semana del 26/11 se realizó la Regata de las Familias donde la inscripción 
fue gratuita y la condición es llevar a bordo familiares y al menos un niño. Luego se 
compartieron un momento de camaradería y destacamos la participación de los 
más pequeños.

A partir del 6 de diciembre comienzan las regatas After Office en su 12va tempo-
rada. Se alargan todos los miércoles de diciembre, enero y febrero a las 19 hs. La 
inscripción es gratuita y en la lancha.

Tobías López Pozzo, cadete socio del Club resultó ganador del Sportsman 2023, en 
Optimist. Premio otorgado por la AOA. Es un premio muy especial en el cual los 
compañeros de Optimist de todo el país, eligen a quien será el ganador de este 
premio. Quizás el más importante del año, por su alcance y sentido. 

Se presentó la escuela de verano de ILCA para socios con carnet de timonel o expe-
riencia previa en Optimist u otra clase de orza.

Con una excelente performance Benjamín Rodríguez Morón y Calixto Varela, resul-
taron Campeones Argentinos de 29er. Las regatas se corrieron en Mar del Plata del 
18 al 22 de diciembre. El tercer puesto se lo llevaron Lola Trueba y Hernán Paulucci 
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El 16/12 se realizó el cierre del año 2023 con una serie de actividades deportivas, re-
creativas y sociales Regata Comodoro Costa (PHRF), última regata de la Copa CUBA; 
Copa Navidad (ILCA); Copa Cubanito (Optimist) y 1er Regata de WingFoil (Capitanía 
de Windsurf). Luego se procedió a la entrega de premios y reconocimientos del 
año, buena música y Sunset Party y brindis de fin de año. En el ámbito de la fiesta 
de cierre de fin de año se entregaron los reconocimientos del 2023, y se realizó el 
traspaso de mando al nuevo Comodoro (Lisandro García Briones) y Vicecomodoro 
(Juan Manuel Vugdelija) para la próxima gestión.
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PÁDEL

Durante el receso escolar, se llevaron a cabo los primeros Torneos de Pádel para 
Cadetes en la Sede Palermo. En diciembre del 2023, específicamente los días 20 y 
21, participaron más de 30 chicos. Se organizaron en grupos y posteriormente se 
realizó una fase eliminatoria que culminó con la entrega de copas y medallas a los 
campeones de cada día. El ambiente generado fue muy positivo y colaborativo. La 
coordinación estuvo a cargo de la Capitanía, con la invaluable ayuda de Benedicta 
Giaquinto y Cecilia Valls durante ambos días. Además, se convocó a los cadetes nue-
vamente durante las vacaciones de invierno para torneos de un día, celebrados el 
15, 16 y 22 de julio de 2024. El torneo contó con aproximadamente 30 inscriptos en 
total y otros participantes espontáneos que se sumaron el mismo día. También se 
organizó un almuerzo conjunto, el cual fue un éxito total. La gestión de estos even-
tos estuvo a cargo de Cecilia Valls y Martín Borgmann.

Respecto de las clases para menores, se ofrecieron clínicas para menores en las 
vacaciones.

Los torneos para adultos se llevaron a cabo tanto en la Sede de Villa de Mayo como 
en la Sede de Palermo.

Durante el segundo semestre de 2023, en la Sede de Villa de Mayo se disputaron 
los torneos masculino con 96 inscriptos, divididos en A, B y C y femenino con 94 
inscriptas, divididas en A, B y C. Se hizo una zona de grupos y luego un cuadro de 
eliminación directa. Por su parte, en la Sede de Palermo, el cuadro masculino contó 
con 196 inscriptos, divididos en A, B, C y D y el femenino con 112 inscriptas, divi-
didas en A, B y C. De la misma manera que en Villa de Mayo, se hizo una zona de 
grupos y luego un cuadro de eliminación directa.

Santiago Fraga Di Bella
Nicolás González Rouco
María Firpo 
Quinto Frías
Enrique López Alcalá 
Félix Maglione
Guillermo Rodríguez Álvarez

Capitán:
Subcapitán:

Vocales:
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En el primer semestre de 2024 se disputó el torneo de Villa de Mayo con 90 ins-
criptos en la rama masculina, divididos en A, B y C y 86 socias inscritas para la rama 
femenina, divididas en A, B y C, con el formato de zona de grupos y luego un cuadro 
de eliminación directa. En Palermo, para el torneo masculino hubo 202 inscriptos, 
divididos en A, B, C y D y para el femenino 104 inscriptas, divididas en A, B y C, que 
lo disputaron en una zona de grupos y luego un cuadro de eliminación directa. Por 
primera vez se organizó un cruce final entre los ganadores de ambas sedes.

Respecto de las actividades interclubes, se siguen realizando cruces con otros clu-
bes, con dos equipos masculinos (uno en Villa de Mayo y otro en Palermo) y dos 
equipos femeninos (ambos en Villa de Mayo). Uno de los equipos femeninos compi-
te en un circuito competitivo y el otro en un circuito amistoso, convocando a más de 
70 jugadoras diferentes. Las selecciones se realizan considerando el nivel del equipo 
contrario y los resultados de los torneos internos, permitiendo que campeonas y 
finalistas representen al club, junto con otras socias.

Los resultados de todos estos encuentros han sido excepcionales. Además, se invitó 
a todas las socias a participar en un torneo interclubes en parejas con sistema de 
escalera, con la participación de 96 jugadoras. Debido a limitaciones de infraestruc-
tura, estos partidos se juegan en canchas externas financiadas por las jugadoras en 
acuerdo con sus rivales.

En octubre, se participó de la Copa Interclubs del Ocean Club de Mar del Plata, 
donde CUBA estuvo representado por 2 equipos masculinos y 1 femenino que logró 
el 2do lugar.

Se mantienen las clases para mayores de lunes a sábados de 8 a 14 hrs.

En un esfuerzo por mejorar el sistema de reservas, se implementaron ajustes adap-
tados a las necesidades de cada sede. Por ejemplo, para la Sede de Fátima se esta-
blecieron dos módulos de reserva: uno de lunes a jueves y otro de viernes a domin-
go. Cada usuario puede tener hasta dos reservas activas simultáneamente, una en 
cada módulo, solucionando así desventajas previas para los residentes de Fátima.

Respecto de la Sede de Villa de Mayo, durante los torneos, se habilitó un módu-
lo con turnos específicos de alta demanda para los participantes, asegurando que 
los jugadores tengan acceso exclusivo durante el evento. A medida que avanza el 
torneo y se reduce la cantidad de partidos, este módulo se desactiva y la capita-
nía gestiona directamente los horarios solicitados por los socios (aproximadamente 
desde los cuartos de final en adelante). Asimismo, a principios de 2023, se realizó 



una campaña de control y concienciación intensiva entre los socios para cumplir con 
las normas de reserva. El éxito fue significativo, permitiendo ahora que los socios 
tengan hasta dos reservas activas simultáneamente, con un número mínimo de re-
servas irregulares desde entonces.

En la Sede de Palermo, para los torneos los horarios son asignados por la Capitanía 
y se bloquea OnDepor. Por lo cual los socios no utilizan su usuario para jugar el tor-
neo. La idea es bloquear sólo una cancha y sólo 3 horarios para dejar la posibilidad 
a los socios de reservar para juego libre. Respecto a las reservas, a pesar de los 
esfuerzos de comunicación para promover el buen uso de OnDepor, se detectaron 
irregularidades significativas que llevaron a una auditoría y un informe enviado al 
Departamento de Educación Física que contactó a los socios involucrados. Durante 
los tres meses auditados, se identificaron más de 350 irregularidades atribuidas a 
unos 20 socios. Desde la comunicación inicial del DEF, el número de irregularidades 
disminuyó considerablemente. Como resultado de la auditoría y de las sugerencias 
recibidas de los socios, se implementaron otras modificaciones en el sistema de re-
servas. Esto incluye la división en dos módulos diferentes, separando los horarios de 
mayor demanda de los horarios menos solicitados. Además, ahora los socios pue-
den reservar con hasta cuatro días de anticipación y mantener dos reservas activas 
simultáneamente, una en cada módulo.
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PELOTA A PALETA

En un ejercicio en el cual la pelota pudo desarrollarse sin inconvenientes, son mu-
chas las acciones que pudieron llevarse adelante. En CUBA el juego recreativo ya es 
una marca registrada. Ya sea en la Sede Central o en la Sede de Palermo, se camina 
por la sede escuchando el tradicional ruido de las paletas.

Como todos los años se han jugado diversos torneos internos, se ha participado en 
los torneos de la Federación Metropolitana de Pelota y se han realizado diversos 
intercambios con otros clubes. 

Comenzando por la Sede Central, en el mes de octubre, se desarrolló la Copa Pablo 
Ezcurra. Los clubes invitados fueron GEBA, Club Atlético Acassuso, DEPROP, Club Ar-
gentino de Pelota, Tortugas Country Club, San Miguel, Centro Vasco Francés, Laurak 
Bat, Centro Vasco Gure Echea y Belgrano Social. Torneo importantísimo, que involu-
cra la realización de 34 partidos en 3 semanas. Como resultado, quedaron GEBA en 
3° puesto, Gure Echea en 2° lugar y Vasco Francés en 1° lugar, una vez más. 

En lo que hace a la Sede de Palermo, el 18 de noviembre del 2023 se desarrolló un 
intercambio con los clubes GEBA, Gure Echea, Centro Navarro, Fuerza Aérea y Cha-
cabuco, siendo la 2° edición del “Palermo Open”. Fueron más de 25 partidos en el 
día, con más de 30 jugadores de categorías de 3° a 5°. Luego se desarrolló un tercer 
tiempo en la parrilla de la Sede. 

Pero, además de las actividades dentro del club, la paleta tuvo mucha actividad 
puertas afuera. En septiembre del año 2023 se disputó en el Centro Vasco Gure 
Echea la Copa Hugo Badino, importante socio de dicha institución. Jugaron para 
nuestro club en 3° categoría Eugenio Cozzi y en 4° categoría Juan Ortiz de Zarate 
y Carlos Cheret. Nuestros consocios Nicolás Ezcurra y Ezequiel Castagnino salieron 
subcampeones en el torneo de Centros Vascos. Nuestra institución fue invitada a 

Marcos Piñeiro Pearson
Federico Chiesa
Gustavo Castelli
Eugenio H. Cozzi 
Matías H. Iturburu 
Nicolás Maciel
Juan Carlos Puente Iturralde 
Pedro L. Trapaglia

Capitán:
Subcapitán:

Vocales:
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este torneo que organiza el Centro Vasco Francés.
Dentro de los torneos de la Federación Metropolitana de Pelota, en el torneo 2024 
el club inscribió dos equipos en 3°, dos equipos en 4° y uno en 5° categoría. La 
nómina de jugadores fue: para 3° categoría A: Nicolás Ezcurra, Carlos Prado y Maxi-
miliano Zamudio. Para 3° categoría B:  Federico Chiesa, Facundo Roldan, Nahuel 
Alberdi y Juan Carlos Puente Iturralde. Para 4° categoría A: Alejandro Tolomei, Fabio 
Ragghianti y Patricio Díaz. Para 4° categoría B, Raúl González Garrido, Francisco Sosa 
y Facundo Rocha. Y en 5° categoría participaron Carlos Cheret, Miguel Espinosa, 
Ignacio Jardon y Enrique Figini. El equipo de 5° categoría clasificó a los playoff del 
ascenso, perdiendo en dicha instancia. El resto de los equipos mantuvieron sus ca-
tegorías. 

Es importante destacar el compromiso de todos los jugadores del club con todas las 
competencias propuestas, ya sea internas o interclubes, y con los entrenamientos y 
arbitraje de los partidos.

En lo que hace la Escuela, fue el año de la consolidación de la escuela para adultos 
de los días domingo de 10 a 12 en la Sede de Palermo. Además, continúa la Escuelita 
de Menores tanto en Palermo como en la Sede Central, articulando acciones con 
el CCU. 

El 19 de mayo se realizó en Palermo el torneo “El interno del domingo”. Acción que 
mezcló las escuelas de adultos y menores. Resultaron campeones Benjamín y Carlos 
Victorica y subcampeones Santiago y Rocky Pertierra. Cabe mencionar que Benja-
mín y Santiago son alumnos de escuela de menores.

Como siempre en el mes de diciembre del 2023, se desarrolló la cena de fin de año 
que se realizó en Sede Central con una importante presencia de socios festejando 
el cierre del año.
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RUGBY

La segunda parte del año 2023 nos encontró con muchos de los equipos de Plantel 
Superior en los primeros puestos de sus torneos, pudiendo clasificar a las instancias 
finales, salvo la primera que realizó un gran campeonato quedando en el 5º puesto. 
El campeonato fue muy competitivo y con otra linda experiencia de haber organi-
zado las instancias de Semifinales y Finales como la temporada pasada para las divi-
siones Intermedia y Pre Intermedias A, B, C y D. A falta de varias fechas para concluir 
la segunda ronda del torneo, varios de los equipos ya estaban clasificados para las 
semifinales, que felizmente se realizaron en Villa de Mayo, con la satisfacción que 
eso implica para todos. Seis fueron las divisiones clasificadas para las semifinales: 
Intermedia, Pre A, B, C, D y E.

El sábado 28 de octubre se jugaron en el club las instancias de semifinal, donde los 
equipos de Intermedia, Pre B, C, D y E lograron la clasificación para las finales. Las 
finales de Pre C, D y E se desarrollaron el jueves 9 de noviembre, coronando la C 
un gran año deportivo con el campeonato, la D y E se quedaron sin la corona, pero 
con el orgullo de haber logrado equipos muy competitivos, jugando un gran rugby. 
Intermedia, Pre B sus partidos de final se desarrollaron el 16 de noviembre a las 19 y 
21 hs respectivamente (nocturnos). Ambos partidos muy parejos y emotivos, donde 
la Pre B se consagró campeona y la Intermedia perdió su final con el SIC sobre el 
final del partido.

Segundo Pinto
Ignacio Alonso Hidalgo
Juan Capdepont
Federico Casares
Federico Corleto
Agustín de Ezcurra
Pablo De Pellegrin
Adolfo Miguel Díaz Alberdi
Maximiliano José Kassai
Nicolás Pertiné
Susana Recoaro  Glenny
Francisco Ruiz Luque
Andrés Sanguinetti
Eduardo Travers
Juan Pablo Tripodi
Guillermo Wüst

Capitán:
Vocales:
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Cabe destacar, que durante todo el año se realizaron Academias de rugby, donde 
concurrieron jugadores de todas las edades, y lo que posibilitó lograr grandes mo-
mentos de aprendizaje y de una gran experiencia para todos.

Como conclusión del año podemos estar muy satisfechos con la tarea realizada, lo-
grando equipos muy competitivos, con gran nivel de juego y pudiendo disfrutar en 
casa de muchas instancias finales, dejando siempre al club en lo más alto, no solo 
en el ámbito deportivo. Para terminar, no se pudo cerrar el año con la tradicional co-
mida de fin de año de rugby. Las inclemencias climáticas lo impidieron, postergando 
en varias oportunidades, quedando relegada para el año venidero. 

La temporada 2024 se inició el 30 de enero a las 19 hs en la Sede de Núñez, con 
la presentación del staff, continuando el jueves 1º de febrero a las 20 hs con el 
comienzo de la pretemporada y ya, con vistas a la gira a Chile. La misma, se realizó 
desde el viernes 9 de febrero hasta el domingo 18 de febrero. 

Las conclusiones de la gira fueron muy positivas, con partidos en Santiago contra la 
franquicia chilena de Selknam y Chile XV, con la particularidad, que los partidos se 
disputaron en cancha de pasto sintético acompañados por muchos directivos del 
club.

De regreso en Buenos Aires, se realizó el primer partido amistoso el 16 de marzo 
con Belgrano Athletic, día en que, por fin, también se realizó la postergada comi-
da de Fin de año de rugby. La misma se realizó en la cancha Berni Miguens, con 
una gran concurrencia de jugadores, ex jugadores, dirigentes, con premiaciones y 
homenajes a Ignacio Corleto, Matías Moroni y Camilo Aldao; luego se realizó, el 
traspaso formal de Capitán General de Federico Corleto a Segundo Pinto. Todos 
coincidieron en que fue un gran año de rugby del plantel y del club en general, con 
un gran nivel de rugby, y una base muy sólida de jugadores. Para terminar, se eligió 
y entregó el CAP 2023 a Marcos Loza.

Continuando con la temporada de rugby, este año CUBA presenta 9 equipos (Prime-
ra-Intermedia-Pre A-B-C-D-E -M22 y Premix).

El campeonato Top 12 dio inicio el sábado 6 de abril. Se arrancó el año un tanto 
complicado para la primera, teniendo en cuenta que se perdieron 6 partidos se-
guidos (Newman-Buenos Aires, BAC, Hindú, San Luis, Regatas), pero con la convic-
ción de que las cosas se estaban haciendo bien, empezaron a cambiar los vientos, 
empatando con el CASI, jugando muy lindos partidos contra Alumni, SIC, Champa, 
Atlético, en Rosario.
El resto de los equipos del Plantel, todos con muy buen juego, siempre muy duros 
y competitivos, manteniéndose siempre en las primeras posiciones de cada zona. 
Para destacar también la cantidad de debutantes en el primer equipo. También la 
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convocatoria al seleccionado M20 de Joaquín Yakiche y su participación en el Mun-
dial M20 Sudáfrica 2024.

Staff de Plantel Superior 2024
• Entrenadores de Primera: Lucas Piña (HC), Joaquín Hardoy y Agustín Güemes
• Entrenadores de Intermedia: Tomás Vivot, Martín Smith, Francisco Carratelli y 
    Rodrigo Aguirre Zubirí 
• Pre Intermedia A: Federico Fitte, Hernán Martiré, Adolfo Bavio.
• Entrenadores Pre Intermedia B: Máximo Carratelli, Rodolfo Campos, Hernán 
    Blanco (hijo) y Santiago Ure.
• Entrenadores Pre Intermedia C: Federico Ledesma, Brian Ledesma, Luis Piña, 
    Nicolás Ponce y Iñaqui Álvarez Amuchástegui.
• Entrenadores Pre Intermedia D: José Martiré, Juan Herrero, Martín Harris y Mar-
    celo Lalanne
• Entrenadores Pre Intermedia E/F – M22: Tomás Young, Max Bach, Federico 
    D’ovidio y Ramiro Berraz, Belisario Reynal.
• Entrenadores PreMix F: Marcos Ortiz de Rozas, Fernando Schena, Juan Bengolea.

• Coordinador G2/G3: Martín Urdapilleta
• Coordinador General Rugby: Florencio Juliano

• Equipo de Especialistas Scrum y Line: Germán Farina, Matías Farina, Guillermo 
    Panelo, Carlos Franco, Alejandro Sied, Santiago Chiappe, Ignacio Gorleri, Rodrigo 
    Aguirre Zubirí, Santiago Ure, Francisco Aranguren.
• Managers: Juan Garoby, Miguel Pelorosso, Hernán Blanco (padre), Gastón Kers-
    chen y Daniel Schweid
• Asistente de Video: Gonzalo Molina
• Asistentes Rugby y Preparadores Físicos: Tomás García Iturralde, Juan Ioppo, 
    Bernardo Verga, Benjamín Repetto 
• Médicos: Franco Borghese y Gaspar Anauati
• Kinesiólogo: Francisco López Olaciregui
• Psicólogo Deportivo: Agustín Hope
• Nutricionista: Ariel Hernán Madeo

Premix es un equipo que cumple 5 años y su crecimiento en cantidad y calidad 
humana es sostenido. Hoy en día cuenta con 40 jugadores con certificado único 
de discapacidad (CUD) y sin certificado de discapacidad. El equipo sigue el mismo 
fixture de todo PS, generando en el resto de los equipos de URBA, la gestación de la 
modalidad Mixed Ability Rugby.

De los 12 equipos de top 12 ya hay 8 que pueden presentarse a jugar y allí nos mez-
clamos, con el objetivo de la sociabilización, la pérdida de miedo al contacto, y el 
sentido de pertenencia a un equipo.
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Se realizó una gira a Rosario cuando tocó jugar frente a Atlético de Rosario y tam-
bién se participó del 4to torneo nacional de Mixed Ability en club URU CURE de Rio 
Cuarto, Córdoba.

Respecto a la participación de los Juveniles, a mediados del 2023 las divisiones del 
club terminaron de jugar la zona clasificación del torneo de la URBA y pasaron a la 
siguiente fase clasificando todas las divisiones en zona ganadores. Mientras trans-
curría el campeonato, se realizaron talleres de destrezas por puesto compartiendo 
actividades en forma conjunta de jugadores Plantel Superior y Juveniles (Academia 
CUBA), mantuvimos entrenamientos acompañados por referentes del plantel su-
perior y sumamos talleres de destrezas mentales específicos para entrenadores y 
jugadores de todas las divisiones.

Las divisiones M15 B y M 16 B se consagraron campeonas en su categoría, y la M17 
ganó el Seven G2 Copa de Oro de la categoría. Al finalizar la temporada 2023 la M17 
realizó una gira a Tucumán.

Head Coach 2023 Juveniles
M19. Esteban Lasala
M17. Joaquín del Carril y Agustín Ezcurra
M16. Juan Capdepont y Agustín Benedit
M15. Ezequiel Rodón

Managers Juveniles 2023
M19:  Hernán Blanco
M15:  Joaquín Pozzo
M16:  Santiago Farcuh
M17:  Ezequiel Rivarola
 
Al inicio de temporada 2024 la M15 realizó la primera gira de Rugby del Club a 
Bariloche (Sede Catedral del Refugio). Todas las divisiones jugaron amistosos como 
preparación para el comienzo de temporada con Regatas y el CASI, y la M 19 recibió 
a Los Tordos de Mendoza y a Buenos Aires.

Se conformó un gran grupo de trabajo que reúne personal rentado (asistentes téc-
nicos, preparadores físicos, nutricionista) con socios del club como coordinadores, 
entrenadores y managers. Se realiza la planificación para unificar criterios de juego 
y formaciones en todas las divisiones desde el Plantel Superior a Juveniles y Prejuve-
niles para que los chicos lleguen al plantel superior mejor preparados.

Se está trabajando en iniciativas con la Fundación CUBA para fomentar el compro-
miso a través de acciones solidarias y seguimos impulsando las campañas de “ves-
tuario limpio” y “cancha limpia”. De esta forma fomentamos la colaboración y el 
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sentido de pertenencia.

Respecto al juego también se incorporaron herramientas para el análisis de datos 
y video que permiten mejorar el plan de juego, la seguridad, el desarrollo de des-
trezas técnicas y adicionalmente darle un seguimiento específico a un grupo de 
jugadores destacados para prepararlos de manera especial en sus posiciones y así ir 
desarrollando los jugadores de primera del futuro. 

Adicionalmente, se detallan los jugadores que pudieron participar de distintas ac-
tividades y/o seleccionados juveniles representando a la URBA y a la UAR: Agustín 
Abbondati, Santiago Batista, Rafael Benedit, Juan Ignacio Carreras, Joaquín Corleto, 
Félix Corleto, Gerónimo Gallo, Danilo Ghisolfi, Toribio Lanusse, Juan Lanusse, Ben-
jamín Mendez Trongé, Benjamín Schurlein, Ignacio Tormo De Bari, Joaquín Yakiche 
y Javier Zitto Soria

Coordinadores del Área Juvenil
Agustín Ezcurra y Juan Capdepont

Head Coach 2024 Juveniles
M19. Agustín Benedit
M17. Federico Sala
M16. Manuel Pérez Maraviglia
M15. Ignacio Corleto / Pablo Abbondati 

Managers Juveniles 2024
M19: Ezequiel Rivarola / Hernán Blanco
M17: Santiago Farcuh
M16: Joaquín Pozzo
M15: Horacio González Llanos / Gonzalo Rovira

Referees CUBA
Plantel, Juveniles y M 14: 
URBA: Francisco Romero de Haz y Diego Achaval
RRC: Néstor (Loco) Pérez, Carlos Ariosa, Horacio Vidal y Vedia, Ramiro Berraz, Agus-
tín Bosch, Máximo Esteves, Facundo Scardigio, Federico Serra y Gastón Cardoso.

En el caso de los infantiles, claramente los segundos semestres de todos los años 
traen unas de las mejores cosas que tiene el rugby que son las giras y los encuentros 
con otros clubes de otras provincias e incluso países. Durante 2023 participamos de 
los clásicos encuentros ENRI, Farewell para M14, Campamento del CASI para M9 y 
muchos equipos que salieron de gira y otros que recibimos.

En referencia al ENRI (Encuentro Nacional de Rugby Infantil), tuvo lugar el fin de 
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semana del 18,19 y 20 de agosto de 2023. CUBA, como es costumbre fue sede de 
la M13 y alojo a los chicos del Jockey Club de Venado Tuerto. Este año particular, y 
por problemas logísticos (cancelación de vuelo) el Club del Personal del Banco de 
Mendoza (Chacras de Coria), no pudo llegar en la fecha planificada, pero por suerte 
se los pudo recibir el fin de semana del 6, 7 y 8 de octubre y se acoplaron perfecta-
mente a la fecha que teníamos ese sábado con BAC&RC y Liceo Naval.

El ya clásico “Farewell”, la despedida de infantiles que juegan las M14 mezclando ju-
gadores de Newman, Champagnat, Belgrano, Alumni, Regatas de Bella Vista y CUBA 
se hizo el 11 de noviembre en el Club Champagnat, y como siempre fue un gran 
evento donde los chicos disfrutaron al máximo pudiendo vivir los últimos momen-
tos de rugby infantil compartiendo equipo con los chicos que van a tener enfrente 
los próximos años durante su etapa en juveniles.

La M9, participó del otro gran encuentro de rugby infantil que es el Campamento 
“Mariano Aguilar” en la sede “La Boya” del CASI, donde participan el club anfitrión 
CASI, Hurling y CUBA. Los chicos de la M9 de CUBA jugaron al rugby a la mañana, 
y luego de un gran tercer tiempo participaron de un montón de actividades que 
terminó con la dormida en carpa.

En cuanto a las giras, recibimos la visita de varios clubes: Tucumán Lawn Tenis Club, 
Chacras Coria, Jockey Club Venado Tuerto y Jockey Club de Salta. Asimismo, y con 
el objetivo primordial de seguir trabajando en el fortalecimiento del sentimiento 
de equipo y afianzando los lazos de amistad nuestros equipos que salieron de gira 
son: la M14, M12 y M10 a Mar del Plata, donde fuimos recibidos por Mar del Plata 
Rugby y Sporting Club; la M 13 a Paraná, donde fuimos recibidos por el Club Atlético 
Estudiantes de Paraná; y la M11 fue a Tandil, donde fuimos recibidos por Los Cardos 
Rugby Club. La M12 también hizo una mini gira por el día a Rosario el 15 de abril 
acompañando al Plantel Superior que jugaba con Atlético del Rosario.

El 4 de noviembre se realizó el clásico cierre de Rugby Infantil, en el cual todas las 
divisiones infantiles del club se juntaron en el Anexo 202 – Centenario para a cerrar 
el año

El 2024 arrancó de la mejor manera para el rugby infantil de CUBA, con el Anexo 202 
– Centenario a pleno funcionamiento y el histórico y querido Anexo Artigas (cuna de 
grandes jugadores) permitieron recibir a más de 800 chicos con sus familias y 120 
entrenadores encargados de formar buenos jugadores y mejores personas.

Manteniendo la planificación de los años anteriores, se empezó el año con los más 
chicos (M6 a M11) focalizándose en base a entrenamientos a efectos de que ganen 
confianza y adquieran e incorporen aspectos técnicos del juego, para de a poco, 
a medida que transcurría el año dejarles lugar a los partidos con los otros clubes 
amigos.
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En referencia a los “más chicos”, vale la pena volver a mencionar como todos los 
años la dedicación especial del equipo de entrenadores de M6 y M7 que sigue tra-
bajando en la difusión y aceptación del tag-rugby entre los clubes de URBA, siendo 
CUBA uno de los principales impulsores y ayudando a otros clubes tanto en la pro-
visión de tags como en la explicación de su buen funcionamiento.

Para los “más grandes”, M12/M13 y M14, se continuó con los entrenamientos entre 
semana los días lunes en la Sede de Núñez, destacándose algunos aspectos funda-
mentales que tuvieron lugar: por un lado, y en base a los muy buenos resultados 
que dio allá a mediados de 2022 y durante todo el 2023 empezar con los entre-
namientos entre semana para la M12, en el 2024 se comenzó nuevamente desde 
principio de año bajo este esquema, el cual fue muy bien aceptado por los chicos y 
entendemos que es muy favorable para el desarrollo de los chicos como jugadores 
de rugby.  Así mismo, y si bien se venía ya trabajando desde años anteriores, du-
rante 2024 cada división (M12/13 y14) tuvo a disposición un Asistente Técnico (AT), 
focalizándose en las destrezas de los chicos y plan de juego. Claramente, desde lo 
técnico esto fue un aspecto a destacar. En lo que respecta al juego, las divisiones 
más grandes están aplicando el concepto de separar por nivel, el cual cada vez tiene 
más aceptación tanto interna como en los demás clubes. La evaluación actual de la 
coordinación de Rugby Infantil es claramente positiva.

A esto se suma el nuevo concepto de Pre-Juveniles. Se comenzó un programa de-
nominado “Capacitación Interna Extendida – Entrenamiento y Construcción del 
Juego” a cargo de Gonzalo Begino y Manuel Puente, el cual ya mediando el año 
comenzó a mostrar sus frutos. Dicho programa, consta de capacitaciones regulares 
para entrenadores de M 12/13 y 14 los días lunes, previo entrenamiento de los 
chicos, donde se trataron los aspectos del juego: Repaso de Objetivos – Evaluación 
de destrezas; Movimiento General del Juego; Práctica de la destreza Tackle; Práctica 
de la destreza Ruck; Práctica de la destreza Duelo y Práctica de la destreza Manejo.

Además, hubo 2 capacitaciones generales destinadas a todos los entrenadores de 
Rugby Infantil del club, que tuvieron lugar 2 sábados distintos. La primera tuvo lugar 
el 25 de febrero, previo al comienzo del año, a efectos de presentar los objetivos 
del rugby infantil y la segunda fue el 29 de junio, donde se trataron aspectos más 
técnicas y propuestas de ejercicios.

También es de destacar, que gracias a un trabajo coordinado de todo el rugby del 
club es notorio y muy beneficioso para todos los chicos, el mayor involucramiento 
de los jugadores de Plantel Superior con el rugby infantil. Desde lo motivacional y 
humano, entendemos que esto es fundamental para el desarrollo de los chicos.
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En cuanto al Rugby Infantil Inclusivo, el mismo sigue desarrollándose año tras año, 
gracias a la Secretaría de CUBA Inclusivo, y la participación de los profesionales de 
ADEEI que colaboran cada fin de semana haciendo el seguimiento de los chicos y 
capacitando a los entrenadores. Este año 2024, contamos con 13 jugadores con 
diferentes discapacidades integrados en las distintas divisiones infantiles y compar-
tiendo las actividades de cada división todos los sábados tanto en los Anexos de 
CUBA como en los otros clubes.

Desde el punto de vista organizativo y de planificación podemos destacar 2 pun-
tos importantes: una marcada mayor participación del Rugby Infantil en cuestiones 
generales que hacen al rugby del club, impulsada por la Capitanía de Rugby; y el 
comienzo de reuniones de coordinadores de Rugby Infantil con los clubes integran-
tes del Top 12 donde se trataron temas referidos a la planificación y desarrollo del 
juego.

Head coach Rugby Infantil 2024
M14: Fernando Zanel
M13: Alejandro Becerra
M12: Matías Trotta
M11: Cristián Thomas
M10: Matías de Pablos
M 9: Ignacio Dorado
M 8: Ezequiel Gradella
M 7: Juan Martín Medrano
M 6: Ignacio Voltan

Managers Rugby Infantil 2024
M14: Virginia Ortiz De Rozas
M13: Felipe Viñas
M12: Eduardo Riggi
M11: Santiago Arriola
M10: Santiago Barletta
M 9: Marcos Martínez Tanoira
M 8: Martín Icazati
M 7: Patricio Gerding
M 6: Nicolás Di Marzio
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SQUASH

Durante el segundo semestre de 2023 se jugaron los tradicionales torneos internos, 
Copa CUBA y Copa Horacio Forchieri, además de los torneos Senior Copa CUBA y 
Copa Viamonte para jugadores de más de 50 años que ya forman parte del calenda-
rio habitual de torneos internos. También se jugó un Torneo de Dobles, Copa Paler-
mo. Durante el primer semestre de 2024 se jugaron los torneos Copa Pocho Siculer 
y Copa Diego Acevedo que recuerdan a dos queridos jugadores de nuestro Club.

En el mes de noviembre de 2023 luego de las elecciones, la Capitanía quedó en ma-
nos de Sebastián Provvidente. Por primera vez en la historia del deporte en el club 
se incorporaron dos mujeres a la Capitanía Maru Apa y Eugenia De Vera.

En el mes de diciembre se realizó como es habitual, con una importante concurren-
cia de jugadores, ex jugadores y un nutrido grupo de jugadoras el tradicional asado 
de fin de año en donde se procedió a la entrega de premios a los ganadores de cada 
una de las categorías de los torneos internos que se jugaron y se destacó a los gana-
dores del ranking anual de las 3 primeras categorías que figuran en la marquesina 
que se encuentra exhibida en las canchas de Squash de la Sede de Palermo.

Se jugó también el tradicional Torneo de Interclubes (durante el segundo semestre 
de 2023 y en el primero de 2024), con el formato de dos torneos durante el año con 
ascensos y descensos. CUBA participó activamente con 5 equipos en las distintas 
categorías formados por 5 jugadores cada uno por fecha y por equipo, es decir que 
todos los jueves 25 socios representaron al club en 3 categorías distintas: un equipo 
en 1era, dos equipos en 2da, uno en 3era y uno en 4ta. A partir del segundo semes-
tre de 2024 está prevista la incorporación de un nuevo equipo de 4ta. categoría. 

Sebastián Provvidente
María Eugenia Apa
Matías Agote
Augusto Bernasconi
Fernando Cano
Eugenia De Vera
Martín Etchepareborda
Juan Fitte
Sebastián La Rosa
Nicolás Saubidet
Juan Sejean

Capitán:
Vocales:
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Además, un grupo de jugadoras del club realizaron varios encuentros interclubes 
con Santa Bárbara y Tortugas con tercer tiempo incluido con el objetivo de tratar de 
formar una liga y competir de manera regular. 

Se continuó con la Escuela de Squash para Cadetes, la Escuela exclusiva de Muje-
res y la Escuela de iniciación para adultos, todo en la Sede de Palermo, a cargo del 
Profesor Federico Dellacasa que reemplazó a Vicente Carmona. De lunes a viernes 
de 15 a 18 se incorporó el Profesor Federico Gavernet para jugar con los socios en 
ese horario.

El profesor Federico Dellacasa también siguió a cargo de los entrenamientos de 
los jugadores de 1era a 4ta categoría dos veces por semana, siendo esta una acti-
vidad arancelada y que requiere previa reserva a través del sistema OnDepor. En el 
segundo semestre de 2023 los días viernes también se estableció la posibilidad de 
inscripción de mujeres para los entrenamientos de interclubes. 

En el mes de noviembre de 2023 se realizó una gira a la Provincia de San Juan que 
contó con la participación de Matías Ardanaz, Julio Brandam, Mariano Veiga, San-
tiago De Luca, Pablo Barceló, Matías Agote, Fernando Cano y Armando Murature. El 
presidente de la gira fue Pablo Barceló que además de una impecable organización 
recibió en su finca a todos los representantes del Club.

En el mes de abril también se realizó la tradicional gira a Mar del Plata. De la misma 
participaron Matías Ardanaz, Fabián Kerschen, Mariano Veiga, Patricio Díaz, José 
Millberg, Juan Sejean, Fernando Cano, Matías Agote, Guillermo Bellinotto, Martín 
Etchepareborda, Sebastián Provvidente y Nicolás Saubidet (presidente de gira). La 
gira comenzó con un gran asado en el campo del presidente, Nicolás Saubidet en 
Coronel Vidal. Los partidos se jugaron en el Club Vasco y fuimos recibidos en la Sede 
del Club en Mar del Plata. 

En el mes de marzo de 2024 se realizó un encuentro del grupo de mujeres con refe-
rentes y jugadoras de hockey del club con el objeto de difundir el deporte.

También en marzo de 2024 antes del comienzo del Torneo de Interclubes se reeditó 
con el Belgrano Athletic Club el tradicional encuentro de camaradería Copa Cordero 
que contó con la presencia de los presidentes de ambos clubes en el tercer tiempo. 
El próximo encuentro estará a cargo de CUBA. 

Los campeones y subcampeones de los diferentes torneos internos fueron los si-
guientes:
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Categ.

Primera

Segunda

Tercera

Cuarta

Quinta

Sexta

Séptima

Copa CUBA 
(3er torneo)

1º Manuel Merello
2º Sebastián Provvidente
1º Horacio Pizarro
2º Ignacio Wüst
1º Iván Crotto
2º Roberto Bellinotto
1º José Milberg
2º Juan Fitte
1º Teo Moreno
2º Javier Lariño
1º Javier Lariño
2º Luis Parisi
1º Nicolás Novikov
2º Javier Canosa

Copa Horacio Forchieri 
(4to torneo)

1º Sebastián Provvidente
2º Manuel Merello
1º Federico Serra
2º Santiago Fernández Urquiza
1º Enrique Fraga
2º Javier Lariño
1º Federico Álvarez Herrero
2º Luis Parisi
1º Germán Arauz Castex
2º Franco Lanosa

Copa Pocho Siculer
(1er torneo)

1º Gastón Garrahan
2º Ignacio Wüst
1º Ignacio Wüst
2º Martín Igarreta
1º Juan Cardarelli
2º Pablo Barceló
1º Julio Brandam
2º Nicolás Saubidet
1º Juan Siffredi 
2º Emanuel Irala
1º Nacho Lanusse
2º Ignacio Rainoldi
1º Franco Lanossa
2º Javier Canosa

Copa Diego Acevedo
(2do torneo)

1º (a definir)
2º (a definir)
1º Martín Igarreta
2º Santiago Fernández Urquiza
1º Juan Cardarelli
2º Martín Etchepareborda
1º Guillermo Bellinotto
2º Thomas Grandmüller
1º Luis Parisi 
2º Agustín Cetrángolo
1º Hernán Lanosa
2º Germán Arauz Castex
1º J. Ignacio Fox
2º Germán Pozzolo

Categoría
A
B

Categoría
A
B

Categoría
A
B
C
D

Categoría
A
B

2do Torneo Damas Copa
 
1º Eugenia de Vera    2º Carolina García
1º María Eugenia Apa  2º Josefina Pearson

Copa Dolores Campagnoli (Mujeres)
 
1º Eugenia de Vera    2º Cecilia Adrogué
1º Magdalena Lucero  2º Victoria Bernasconi

1er Torneo Senior Copa Amistad (+50)
 
1º Gastón Montelaticci   2º Martín Igarreta
1º Matías Agote   2º Juan Ponte
1º Mariano Veiga   2º Juan Fitte
1º Fabián Kerschen   2º Eugenia De Vera

2do Torneo Senior Copa Rubén Miranda
 
1º Martín Etchepareborda   2º Matías Agote
1º Juan Fitte   2º Mariano Veiga

1er Torneo Dobles Copa Palermo
 
1º José Millberg y Horacio Pizarro
2º Patricio Díaz y Guillermo Bellinotto



TAEKWON-DO

Para el presente período, la Capitanía de Taekwon-Do trazó tres objetivos sobre los 
cuales trabajar: por un lado, continuar afianzando la institucionalidad de la Escuela 
CUBA de TKD; por otro lado, generar espacios de comunicación actualizados y, final-
mente, generar espacios para compartir entre socios de todas las sedes.

Con respecto al primero de los objetivos, se dio un paso importante hacia la conso-
lidación de la Escuela CUBA al poner en práctica las “Libretas CUBA” de cada prac-
ticante. Estas son el medio en el cual se registran las graduaciones de los socios. 
Fueron diseñadas internamente. También se pusieron a disposición los escudos 
para que cada practicante agregue a su dobok. Consiste en un proceso paulatino 
que busca identificar a los taekwondistas del Club con CUBA, como única bandera.

En relación a las comunicaciones, se generó un nuevo canal de Instagram para el 
TKD en CUBA y se designaron referentes de la Capitanía en cada sede, con los per-
misos adecuados para que cada uno genere y mantenga actualizados los contenidos 
y novedades de la actividad. También se continuó permanentemente compartiendo 
las novedades en los medios oficiales del Club. Por último, se actualizaron las carte-
leras físicas de las sedes.

Por último, relacionado con las actividades entre todos, se está llevando a cabo una 
agenda de encuentros para compartir entre todos los socios y difundir la actividad. 
Por ejemplo, se puede destacar la clase compartida en Villa de Mayo con practican-
tes de Palermo. También la jornada de TKD en Familia, a la cual se sumaron padres y 
madres de los practicantes, para luego compartir un agradable tercer tiempo. 

En Villa de Mayo el taekwon-Do se sumó a las Colonias de Verano e Invierno, con el 
objetivo de darla a conocer a los más chicos. Los resultados están a la vista. Mes a 
mes se suman nuevos practicantes en todas las categorías y en particular se destaca 
el hecho de tener entrenando conjuntamente a diferentes generaciones familiares.

Mariano Osvaldo Primavesi
Juan José Castellvi
Teresita Campagnoli
Bautista Tomás Carpani Costa
Tomás María El Jaohri
Agustina Esturla
Ariel Ulises Oliva
Victoria Roveda
Nicolás Vanelli

Capitán:
Subcapitán:

Vocales:
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TENIS

El tenis sigue con gran actividad en el Club en todas las sedes y desde la Capitanía se 
continuó trabajado en el desarrollo del tenis social, tenis de competencia a través 
de torneos sociales, internos e interclubes, la escuela de menores y entrenamiento, 
infraestructura y mejora en las sedes y entrenamiento de equipos de interclubes. 

En agosto de 2023 el Club presentó los siguientes 24 equipos de interclubes de 
Menores y Veteranos. Al igual que el año anterior, los Menores y Damas jugaron en 
Villa de Mayo, los Caballeros en las sedes de CABA. Un equipo de Damas con localía 
en Fátima.

Los equipos presentados y sus integrantes fueron los siguientes:
Damas +35 A: Paula Ibarlucía, Ángela Felizar, Ángeles Fragueiro Risso, Delfina 
Freixas, María Díaz Cisneros, Magdalena Petersen, Paz Uzal, Celina Abbondati, Bea-
triz Gasparini, Rita Mattioli, Rita Baibiene, Victoria Dennin, Teresa Black.
Damas +35 B: Violeta Quesada, Natalia Mouhapé, Pilar Raimondo, Mercedes Vo-
gelius, Belén Daireaux, Mariana Vidal, Lucila Nissen, Ana Pierre, Daniela Rattagan, 
Verónica Dankert, Guillermina Toscano, Mercedes Rodríguez Giavarini.

María Fernanda Santoro
Rodrigo Canessa
Andrés Casaccia
Jorge Casaccia
Gonzalo Echeverría 
Juan Leal de Ibarra 
Octavio Lo Prete
Enrique López Alcalá 
Santiago López Brown
Marcela Berterretche de Martorell
Santiago Parborell 
Pablo Peretti
José Regúnaga
Victoria Rosenblat
Juan Pablo Rothschild
Verónica Sabio Paz  
Luz Vieyra Capdepont
Ariel Vittori

Capitana:
Vocales:
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Damas +45 1ra: Moira Albano, Gabriela Bensadon, Milagros Klein, Agustina Lebrón, 
Gimena García, Lucia Palmieri.
Damas +45 Intermedia: Maria Laura Vitale, Florencia Luján Sosa, Milagros Klein, 
Carolina Cicardo, Florencia Ponzinibbio, Silvia Iribarren, Verónica KLein, Rocío Fer-
nandez Folatti.
Damas +45 2da: María José Coll, Milagros Herrero, Alejandra Kunz, María Laura 
Vitale, Ángeles Fragueiro, Paz Uzal, Celina Abbondadi, Natalia Mouhapé, Belén Dai-
reaux, Mariana Vidal, Ana Pierre, Daniela Rattagan, Mercedes Rodríguez Giavarini, 
María Bosch, Victoria Freixas, María Firpo.
Damas +55 Intermedia: Teresa Nissen, Marcela Berterretche, Luz Vieyra, Florencia 
Coelho, Patricia López Isnardi, Virginia Fontán Balestra, Ana María González Calde-
rón, Inés Del Bosco, Fernanda Santoro, Florencia Luján Sosa.
Damas +60 2ª: Beatriz Vitale, Teresa Nissen, Marcela Berterretche, Luz Vieyra, Fer-
nanda Santoro, Patricia López Isnardi, Virginia Fontán Balestra, Ana María González 
Calderón, Inés Del Bosco, Eugenia Fernández de Vera, María Inés Pano, Claudia Ve-
larde, Ana Noriega.
Caballeros +35 4ª: Leandro Viltard, Ariel Vittori, Santiago Parborell, Eugenio Parbo-
rell, Juan Pablo Sauane, Gastón Hourcade, Santiago Gómez Llambí, Ramiro Gómez 
Barinaga, Marcos Paredi. 
Caballeros +45 3ª: Andrés Casaccia, Gonzalo Echeverría, Federico Cicardo, Eugenio 
Parborell, Santiago Fontán Balestra, Juan Pablo Sauane, Marcelo Pereyra, Juan Pas-
saro, Facundo Peñalba, Ramiro Gómez Barinaga, Guillermo Grispo.
Caballeros +45 4ª: Santiago Parborell, Ramiro Gómez Barinaga, Guillermo Grispo, 
Pablo Grispo, Marcelo Lozano, José Regúnaga, Octavio Lo Prete, Alejandro Sastre, 
Jorge Martínez, Christian Vodánovich, Raúl Etchevers, Patricio Glenny.
Caballeros +55 2ª: Martín Zarich, Guillermo Grispo, Pablo Grispo, Hernán Ladeuix, 
José Ragúnaga, Emilio Itzcovich, Eduardo Bianco, Patricio Glenny, Marcelo Lozano, 
Jorge Martínez, Héctor Cicercia, Raúl Etchevers, José Altuna, Carlos Fauerman.
Caballeros +55 3ª: Eduardo Bianco, Héctor Cicercha, Diego Petrecolla, José Altuna, 
Patricio Glenny, Marcelo Lozano, Emilio Itzcovich, Gonzalo Rodríguez Girault, Juan 
Fitte, Carlos Fauerman, Raúl Etchevers, Diego Fernández Madero, Jorge Martínez.
Caballeros +65 2ª: Alfredo Busquet, Carlos Alegre, Jorge Schenstrom, Carlos J. Cé-
sar, Eugenio Griffi, Jorge Cicardo, Guillermo Azpilicueta, Alberto Englebert, Juan 
Carlos Armissoglio, Manuel Deaño, Hugo Fracchia, Ricardo Lasca, Gabriel Malaiu, 
Carlos  Borgialli.
Caballeros +75: Domingo Cicciarello, Eduardo Elizalde, Fernando Ronco, Juan Picas-
so, Jorge Casaccia, Héctor Quaglio, Juan José Iribarren, Hugo Arazi, Roberto Pazos, 
Alfonso Otero.
Mujeres Sub 12: Justina Costa, Mora Faccone Traverso, Bianca Luján Sosa, Juana 
Luchia Puig, Dominique Casaubon, Sofía Annecca, Guadalupe Martínez Sabio Paz.
Mujeres Sub 14: Clara Quaglio, Francesca Crosta, Rosario Lo Prete, Clara Spalding, 
Federica Fontán, Rafaela Daneri.
Mujeres Sub 16: Florencia Martínez Sabio Paz, Clara Quaglio, Agustina Rhodius, 
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Rosario Lo Prete, Federica Crosta.
Mixto Sub 10 A: Agustín Lo Prete, Simón Paredi, Facundo Granillo, Juan Bautista 
Luján Sosa, Clara Lo Prete, Ramiro Bardullas Catalina Montero, Ignacio Acebal.
Varones Sub 10 C: Luigi Morgante, Francisco Mazziotti, Marcos Canessa, Victoria 
Engelmann, Clara Lo Prete.
Varones Sub 12 A: Nicolás Jeanneret, Bautista Marzialetti, Pedro Caness, Franco 
Carchio, Bautista Minorini, Luigi Morgante.
Varones 12 C: Manuel Leiguarda, Juan Ignacio Martínez y Larrea, Joaquín Patiño, 
Mateo Ghirimoldi, Luigi Morgante, Francisco Mazziotti, Matías Engelmann.
Varones Sub 14 A: Juan Loureiro, Francisco Lo Prete, Salvador Sigüenza, Agustín 
Sorge, Simón Canessa, Franco Carchio, Mateo Rosso Benito Rigal.
Varones Sub 16 A: Pedro Puente Iturralde, Santiago Manzitti, Mateo Castro, Juan 
Loureiro, Simón Canessa.
Varones Sub 16 B: Lautaro Solís Ocampos, Benjamín Paz Machain, Lucas Minorini, 
Salvador Siguenza.

Categoría. El equipo mixto Sub 10 y las chicas Sub 12 se consagraron campeones del 
año mientras que las Chicas Sub 18 se consagraron Subcampeonas del año 2023.

En septiembre de 2023 se lanzó por primera vez el Torneo de Primavera en Villa de 
Mayo para Damas y Caballeros, sin límite de edad con gran aceptación de los socios. 

El Club presentó 5 equipos de interclubes en Categoría Libre en octubre de 2023. 
Los equipos presentados y sus integrantes fueron los siguientes:
Damas Intermedia:  Marina Olmedo Zumarán, Victoria Rosenblat, Constanza Ni-
coli, Paula Ibarlucía, Lucia Palmieri, Rocío Fernández Folatti, Florencia Ponzinibbio, 
Milagros Klein.
Damas 3ª A: Fernanda Santoro, Silvia Iribarren, Clara Quaglio, Agustina Rhodius, 
Florencia Martínez Sabio Paz, María José Coll, Catalina Hermida Pini, Paz Uza, Delfi-
na  Freixas, Rita Mattiol, Mercedes Bregni, Guillermina Toscano.
Caballeros 3ª: Felipe Martínez Sarrasague, Leandro Viltard, Juan Leal de Ibarra, 
Ariel Vittori, Eugenio Parborel, Juan Anchorena, Andrés Casaccia, Tom Erhardt, Ger-
mán Chiesa, Tomás Ortiz de Zarate.
Caballeros 4ª A: Santiago Fontán Balestra, Francisco Dotras, José Regúnaga, Santia-
go Gómez Llambí, Gastón Hourcade, Marcos Paredi, Manuel Goyenechea, Christian 
Vodánovich, Gonzalo Vilariño, Lucas Luengo, Felipe Fontán, Rodolfo Engelmann, 
Alejandro Lembo, Tomás Vilariño.
Caballeros 4ª B: Juan Sauane, Santiago Parborell, Marcelo Lozano, Guillermo Gris-
po, Pablo Grispo, Jorge Martínez, Octavio Lo Prete, Alejandro Sastre, Ramiro Gómez 
Barinaga, Miguel Lima, Felipe Bacigalupo.

Beatriz Vitale, jugadora del equipo +75 fue seleccionada por la AAT para representar 
a Argentina junto al resto de la delegación en el Mundial de Tenis Súper Senior que 



se disputó en Mallorca, España del 8 al 13 de octubre.
Gran interés tuvo el Torneo Interno tanto en Damas, Caballeros como en Menores 
que se desarrolló en diciembre de 2023.

Menores: 135 inscriptos de todas las sedes 
Menores Varones 

Categoría Campeón Subcampeón
SUB 10 Francisco Mazzio� Simón Canessa
SUB 12 Agus�n Lo Prete Franco Carchio  
SUB 14 Pedro Canessa Agus�n Sorge  
SUB 16 Lucas Minorini Mateo Castro  
SUB 18 Justo Posse Michael Gwatkin

 
Menores mujeres 

Categoría Campeóna Subcampeona
SUB 10   Victoria Engelmann  Clara Lo Prete  
SUB 12 Jus�na Costa Bianca Luján Sosa
SUB 14 Federico Fontán Pilar Boccacci  
SUB 16 Rosario Lo Prete Trinidad Martearena 

Caballeros: 240 inscriptos de todas las sedes 
Categoría Campeón Subcampeón
Selección A  Gonzalo Vilariño Ariel Vi�ori
Selección B  Juan Mar�n Cagni Federico Serra  
Selección C  Ignacio Dorado Juan Manuel Luján Sosa
Single +65  Raúl Ecthevers José Bugarin
Dobles  A Marcos Canil

Pío Rueda
Nicolás Rubbo
San�ago Rubbo

Dobles +65 Ruy Salas
Enrique Deaño

Carlos J. César
Roberto Freytes

Campeonato Single  Tom Erhardt Pío Rueda
Campeonato Dobles  Tom Erhardt

Luciano Berger
Leandro Viltard
Ariel Vi�ori

Damas: 166 inscriptas de todas las sedes, más del doble que el año anterior. 
Categoría Campeona Subcampeona

Single B

 

Agus�na Sanz Mercedes Bregni

 

Dobles B María Giovannagelo

 

Lucía Granillo Ocampo

 

Andrea Lucero Pavón

 

Mar�na Rodríguez Mir

 

       Campeonato Single Agus�na Rhodius

  
 

 
 

Single A Ángela Felizar María Firpo
Dobles A Delfina Freixas 

Guillermina Toscano
Ángela Felizar
Paz Usal

 

       Campeonato Dobles Teresa Nissen
Gimena García 

Rocío Fernandez Fola�
Florencia Ponzinibbio 

Lucía Palmieri 
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El jueves 22 de diciembre con una gran concurrencia de jugadores y sus familias 
tuvo lugar en Palermo la tradicional comida y entrega de premios a los ganadores 
de los torneos sociales, internos e Interclubes.

Gracias a la invitación de la Asociación Argentina de Tenis, más de 30 chicos estu-
vieron en el Buenos Aires Lawn Tennis presenciando el torneo internacional más 
importante que se realiza en nuestro país en febrero de 2024. Asistieron chicos de 
la Escuela y Entrenamiento entre 7 y 16 años. Varios de ellos integran equipos de 
Interclubes. Los chicos pudieron ver jugar a destacados jugadores internaciones: 
Carlos Alcaraz (número 2 del mundo), Stan Wawrinka, Marin Cilic, Andrea Vavas-
sori, y a nuestros compatriotas Diego Schwartzman, Francisco Cerúdolo, Sebastián 
Báez, Tomás Echeverry, Federico Coria, Juan Manuel Cerúndolo, Camilo Carabelli, 
Facundo Díaz Acosta. 

En marzo de 2024 el Club presentó 28 equipos de interclubes de Menores y Vetera-
nos, Los equipos presentados y sus integrantes fueron los siguientes:

Damas +19 Intermedia: Marina Olmedo Zumarán, Florencia Ponzinibbio, Constan-
za Nicoli, Victoria Ortiz, Milagros Spalding, Rojo Luján, Pilar Fernández de Vera, Ca-
talina Hermida Pini, Delfina Charlot.
Damas +25 Intermedia: Marina Olmedo Zumarán, Victoria Rosenblat, Lucia Palmie-
ri, Gimena García, Paula Ibarlucía, Rocío Fernández Folatti, Florencia Ponzinibbio 
Florencia, Milagros Klein.
Damas +40 1a: Victoria Rosenblat, Gimena Garcia, Paula Ibarlucía, Lucia Palmieri,  
Milagros Klein, Rocío Fernández Folatti, Victoria  Ponzi, Florencia  Nibbio.
Damas +40 3ª A: Silvia Iribarren, Verónica Klein, Florencia Luján Sosa, María Laura 
Vitale , Alejandra Kunze, Milagros Herrero, María José Coll, Carolina Cicardo, Mag-
dalena Petersen.
Damas +40 3ª B: Violeta Quesada, Natalia Mouhapé, Pilar Raimondo, Mercedes 
Vogelius, Belén Daireaux, Mariana Vidal, Lucila Nissen, Ana Pierre, Daniela Rattagan, 
Verónica Dankert, Guillermina Toscano, Mercedes Rodríguez Giavarini.
Damas +40 4ª: Magdalena Petersen, Rita Mattioli, Ángeles Fragueiro, Ángela Felizar, 
Delfina Freix, Paz Uzal, Beatriz Gasparini, Ana Troncoso, María Bosch, Rita Baibiene, 
Rita, Teresa Black, María Díaz Cisneros, Celina Abbondati, Guillermina Toscano, Rita 
Mattioli, Victoria Dennin, Virginia Mihura, María Giovannangelo, Martina Rodríguez 
Mir, Carolina Ortega.
Damas +50 Intermedia A: Moira Albano, Gabriela Bensadon, Silvia Iribarren, Veró-
nica Klein, Agustina Lebrón, Milagros Klein.
Damas +50 Intermedia B: Milagros Klein, Teresa Nissen, Marcela Berterretche, Flo-
rencia Luján Sosa, Luz Vieyra, Florencia Coelho, Patricia López Isnardi, Maria José 
Coll, Carolina Cicardo.
Damas +50 3ª: Maria Laura Vitale, Virginia Fontán Balestra, Ana María González 
Calderón, Inés Del Bosco, Paz Uzal, Fernanda Santoro, Natalia Mouhapé, Marcela 
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Maschwitz, María Bosch, Eugenia Fernández.
Damas +60 Intermedia: Gabriela Bensadon, Teresa Nissen, Marcela Berterretche, 
Florencia Coelho, Luz Vieyra, Fernanda Santoro, Ana María González Calderón, Eu-
genia Fernández de Vera, Patricia López Isnardi, Virginia Fontán Balestra, Inés Del 
Bosco.
Damas +70: Beatriz Vitale, Virginia Fontán Balestra, Inés Del Bosco, Ana Noriega, 
María Inés Pano, Mónica Alvarado, Raquel Razzetti, Elizabeth Lozoviz, Josefina Zorra-
quin, Teresa Bassi, Stella Maris Navarro, Graciela Brusca, Ana Brizzi, Amalia Lascano.
Caballeros +19 3ra: Luciano Berger, Gonzalo Vilariñ, Federico Proietti, Santiago Ga-
valdá, Santiago Zuretti, Agustín Galán, Santiago Ponte, Tomás Vilariño, Carlos Fauer-
man, Joaquín Loza Vieyra.
Caballeros +25 2ª: Felipe Martínez Sarrasague, Leandro Viltard, Luciano Berger, 
Juan Leal de Ibarra, Ariel Vittori, Federico Proietti, Tomás Ortiz de Zarate, Eugenio 
Parborell, Juan Pablo Sauane, Santiago Gómez Llambí.
Caballeros +40 2ª: Andrés Casaccia, Gonzalo Echeverría, Eugenio Parborell, Santia-
go Fontán Balestra, Juan Sauane, Juan Passaro, Facundo Peñalba, Santiago Parbo-
rell, Santiago Gómez Llambí, Octavio Lo Prete, Gastón Hourcade, Manuel Goyene-
chea, Ramiro Gómez Bariganaga.
Caballeros +40 3ra: Santiago Gómez Llambí, Gastón Hourcade, Santiago Parborell, 
Jorge Martínez, Octavio Lo Prete, Ramiro Gómez Barinaga, Patricio Glenny, Manuel 
Goyenechea, Alejandro Sastre, Lucas Luengo, Javier Lafuente, Ezequiel De Amorror-
tu, Gonzalo Rodríguez Girault.
Caballeros +50 3ra: Facundo Rocha, Walter Stankiewich, Marcelo Pérez Sammar-
tino, Santiago Parborell, Juan Sauane, Guillermo Grispo, Pablo Grispo, Marcelo Lo-
zano, Ramiro Gómez Barinaga, Octavio Lo Prete, Jorge Martínez, Alejandro Sastre.
Caballeros +60 2ª: Marcelo Pérez Sammartino, Guillermo Grispo, José Altuna, Pa-
blo Grispo, Juan Dabusti, Diego Petrecolla, Patricio Glenny, José Regúnaga, Eduardo 
Bianco, Emilio Itzcovich, Martín Zarich , Osvaldo Tibaudin Aguer, Juan Iriondo, Her-
nán Laudeuix.
Caballeros +60 3ª B: Marcelo Pérez Sammartino, Eduardo Bianco, Juan Dabusti, 
Diego Petrecolla, Carlos Alegre, Andrés Mackinlay, Eugenio Griffi, Jorge Cicardo, Car-
los J. César, Juan Carlos Armissoglio, Rafael Griffi, Federico Fox.
Caballeros +70 Intermedia A: Jorge Schenstrom, Eugenio Griffi, Jorge Cicardo, 
Carlos J. César, Carlos Borgialli, Luis Ochoa, Roberto Freytes, Manuel Deaño, Juan 
Odriozola, Ricardo Requejo. 
Caballeros +70 Intermedia B: Domingo Cicciarello, Fernando Ronco, Eduardo Elizal-
de, Jorge Casaccia, Héctor Quaglio, Alberto Englebert, Juan José Iribarren, Guiller-
mo Gómez Riera, Ricardo Lasca, Hugo  Fracchia, Pedro Orsay, Juan Picasso.

Mixto Sub 10: Marcos Canessa, Juan Bautista Luján Sosa, Clara Lo Prete, Marcos 
Amespil, Rodrigo Zabala.
Mujeres Sub 12: Justina Costa, Victoria Engelmann, Bianca Luján Sosa, Dominique 
Casaubon, Sofía Annecca, Catalina Romero Berdullas.
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Mujeres Sub 14: Justina Costa, Juana Luchia Puig, Delfina Paz Machain, Bianca Luján 
Sosa, María Salerno, Pilar Boccacci.
Mujeres Sub 16: Rosario Lo Prete, Clara Spalding, Crosta Francesca Crosta, Federica 
Fontán, Rafaela Daneri, Clara Albarello.
Mujeres Sub 18: Clara Quaglio, Agustina Rhodius, Rosario Lo Prete, Paz Florencia 
Martínez Sabio.
Mixto Sub 10: Marcos Canessa, Felipe Conde Gómez, Clara Lo Prete, Marcos Ames-
pil, Rodrigo Zabala.
Varones Sub 12 B: Rigel Florentin Ocampos, Francisco Mazziotti, Agustín Lo Prete, 
Hilario Trotta, Máximo Ballestrin, Juan Bautista Luján Sosa, Luigi Morgante.
Varones Sub 14 A: Pedro Canessa, Nicolás Jeanneret, Franco Carchio, Matías Engel-
mann, Bautista Borgmann, Luigi Morgante.
Varones Sub 16 B: Pedro Puente, Santiago Manzitti, Juan Ignacio Loureiro, Mateo 
Castro, Simón Canessa, Agustín Sorge, Agustín Lo Prete, Benjamín Martínez Bruera, 
Salvador Siguenza, Benito Rigal, Pedro Canessa, Salvador Grether.
Varones Sub 18 B: Pedro Puente, Mateo Castro, Santiago Manzitti, Santiago Sarto-
relli, Benjamín Paz Machain, Lucas Minorini, Simón Canessa, Justo Posse.

Los equipos de Damas +19 Intermedia y Damas +60 ascendieron a 1ª división. Los 
siguientes equipos también ascendieron de categoría:  Damas +40 3ª A, Caballeros 
+50 3ª +60 2ª. Las Damas +60 Intermedia se consagraron además Subcampeonas 
del año.

Respondiendo al pedido de los socios, en mayo de 2024, se incorporó un nuevo gru-
po de profesores para tomar clases particulares, que se suman al plantel actual. Los 
nuevos profesores que se suman son Javier Arrix (Núñez), Alex Malié, Nadia Calcate-
rra (Núñez), Álvaro Martí (Villa de Mayo) y Santiago Carrión (Fátima); que se suman 
a Julio Fagino (Núñez y Fátima), Marcos Muiña (Villa de Mayo), Lucas Corbalán (Villa 
de Mayo y Fátima), Leo Vásquez (Fátima) y Hernán González (Fátima).

A raíz del creciente aumento de jugadores de tenis registrado post-pandemia, con-
tinuamos buscando alternativas para sumar más canchas en lugares adecuados y 
cercanos a nuestras sedes de CABA, para generar más espacios para la práctica del 
deporte. Finalmente, en junio de 2024 se pudo firmar un acuerdo con el Centro de 
Graduados del Liceo Naval Militar (CGLNM), en Núñez que permitirá aumentar la 
oferta de canchas para el tenis social y al mismo tiempo continuar las actividades 
programadas en el calendario de la Capitanía (Escuela, clases particulares, torneos 
internos).
A través de este acuerdo, CUBA podrá disponer de dos canchas de tenis los días do-
mingos de 8:00 a 18:00. Las canchas serán utilizadas de la siguiente manera: 8:00 a 
10:00: clases particulares y/o partidos de Torneo Interno. 10:00 a 14:00: Escuela de 
Menores. 14:00 a 18:00: clases particulares y/o partidos de Torneo Interno
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La Escuela de Tenis de la Sede de Palermo cuenta con 200 niños comprendidos 
entre los 4 años (cumpliendo 5 en el año en curso) y los 14 (cumplidos en el año en 
curso), y una lista de espera de 150 chicos aprox. El objetivo de la escuela, en una 
primera instancia, es la introducción de los niños a las nociones básicas del tenis, en 
un contexto lúdico que respete las características individuales, favorezca la sociabi-
lización, y contribuya a forjar la autoconfianza. La escuela de iniciación se dicta de 
lunes a sábados. Al entrenamiento concurren 77 chicos. La gran mayoría entrena 
dos veces por semana y algunos otros una o tres veces por semana y forman parte 
de algún equipo de interclub, o lo hará próximamente. El compromiso, las ganas, 
las mejoras y el sentido de pertenencia de este grupo con la actividad ha crecido 
exponencialmente. El entrenamiento se dicta de lunes a viernes.

Todos los equipos que participan de torneos interclubes durante el año están acom-
pañados por el staff de coordinadores / profesores, así como un padre / madre 
capitán que están en permanente contacto con los profesores para acompañarlos 
en todas las instancias del aprendizaje de la competencia representando al Club.

• Cantidad total de chicos: 277
• Escuela de iniciación: 200
• Entrenamiento: 77

En la Sede de Núñez la actividad en cancha se desarrolla de lunes a viernes de 17 
a 21hs y sábados y domingos de 10 a 14hs con grupos de todos los niveles y eda-
des, desde los más chiquitos (sub 6) hasta los mayores (sub 18). Se está trabajando 
además con un grupo de entrenamiento. Actualmente asisten 296 chicos. Escuela 
de iniciación (desde sub 6 hasta sub 18): 270 alumnos y Entrenamiento (sub 8, 10 
y 12): 26 alumnos

En la Sede de Fátima, la actividad en cancha se desarrolla de martes a viernes de 16 
a 18hs y los fines de semana de 14 a 18 y de 10 a 14hs. La escuela cuenta con gru-
pos de todos los niveles y edades, comenzando con los más chicos (sub 6) hasta los 
mayores (sub 18). Actualmente concurren 111 chicos que mayoritariamente asisten 
a la escuela de iniciación los días sábados y domingos. También hay un grupo de 20 
chicos que asiste los miércoles y jueves. 

En la Sede de Villa de Mayo la escuela cuenta con 89 chicos. El inicio del depor-
te comienza con los más chiquitos desde los 5 años. Por ser esta una sede donde 
muchos de los chicos que asisten a la escuela viven muy cerca del club, los incenti-
vamos a armar sus propios encuentros en una cancha de tenis por sí mismos sin la 
obligación de un profesor en la cancha para que a través del deporte amplíen su red 
de amigos en el Club. 

A lo largo del año la Escuela de Tenis de Menores realizó varios torneos en las dife-

166



167

rentes sedes para introducir a los chicos en la competencia. Hubo diferentes cate-
gorías: Sub 10, Sub 12, Sub 14 y Sub 16 para varones y chicas.



VÓLEY

En el segundo semestre del 2023, el equipo masculino de CUBA participó como de 
costumbre en el torneo de la liga UNILIVO (Unión de ligas de vóley). La dirección 
del equipo masculino estuvo a cargo de Fabián Carneiro en reemplazo de Eduardo 
Jofre. En la fase regular se disputaron 9 partidos y todos resultaron negativos. En la 
ronda por el descenso se pudo mantener la categoría al ganarle a APAIB.

El plantel estuvo conformado por Lucas Aliaga González, Santino Ansaldo, Mateo 
Boero, Lucas De la Rosa Caru, Franco Del Punta, Aaron Nino Farina, Juan Fernán-
dez, Tomás Flory, Santiago Andrés Ghio, Tobías Gil, Santiago Gruss, Gonzalo Joaquín, 
Francisco Javier Martini, Santiago McKenny, Mateo Sayans e Ignacio Zavalía.

El equipo masculino representativo del Club entrenó los días miércoles de 19:00 a 
20:00 y los viernes, de 19:30 a 21:00 en el Gimnasio de la Sede de Palermo.

En el primer semestre del 2024 luego de mantener la categoría de la liga UNILIVO 
(Unión de ligas de vóley), CUBA decidió nuevamente participar de un solo torneo. 
Inscribió al equipo en el torneo de la UNILIVO y fue dirigido por Ximena Ruanova, 
nueva entrenadora. El Club disputó en el torneo Apertura 9 partidos y pudo ganar 
2 en un torneo que mostró equipos muy parejos y de alto nivel. En la ronda de des-
censos CUBA ganó 2 partidos y pudo nuevamente mantener la categoría.

Los socios participantes de la actividad fueron Lucas Aliaga González, Santino Ansal-
do, Mateo Boero, Lucas De la Rosa Caru, Franco Del Punta, Aaron Nino Farina, Juan 
Fernandez, Tomás Flory, Santiago Andrés Ghio, Tobías Gil, Santiago Gruss, Gonzalo 
Joaquín, Francisco Javier Martini, Santiago McKenny, Mateo Sayans e Ignacio Zavalia.

En el segundo semestre del 2023 y primer semestre del 2024 el equipo Femenino 
de mayores lamentablemente no se presentó en torneos competitivos nuevamente 
por la compleja agenda personal de sus jugadoras.

Rodrigo Donoso
Josefina Buzón
Claudio Delconte 
Santiago Ghio 
Laura Ninin
María Victoria Pagliotti

Capitán:
Vocales:
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En el segundo semestre de 2023, el equipo juvenil femenino de CUBA mostró un 
buen desempeño en su participación en la UNILIVO (Unión de Ligas de Voley). Des-
pués de un primer semestre de arduo trabajo y dedicación por parte del grupo, 
logramos presentar equipos en todas las categorías de la tira o sea Sub13, Sub15, 
Sub17, Sub20 y Sub23, con jugadoras cuyas edades oscilaban entre los 12 y los 22 
años y jugar en la categoría A de la UNILIVO.

En la fase regular el equipo de CUBA disputó la zona B con un total de 30 parti-
dos, logrando 6 victorias y 24 derrotas. En la ronda por el descenso CUBA jugó 25 
partidos, de los cuales 17 fueron victorias y 8 derrotas logrando el 2ndo puesto y 
manteniendo la categoría.

En el segundo semestre del 2023 el entrenador del sub 13 y 15 fue Rodrigo Donoso 
y del sub 17, 20 y sub 23, Carlos Díaz.

Las jugadoras que participaron del equipo Sub 13 fueron Lucia Della Paolera, Delfina 
Escardo, Clara Fragni, Felicitas Garófalo, Catalina López Camelo, Milagros Morando, 
Amparo Prieto, Victoria Rolando, Mora Saravi y Francisca Trotta.

En el equipo Sub 15 jugaron Isabel Ballester Secco, Juan Brieba, Mercedes Donoso, 
Rosario Giménez Zapiola, Martina Jeanneret Albani, Emma Kamiya, Renata Malet-
ti, Isabella Mazza Campos, Clara Palazzi, Sofía Pardi Young, Josefina Parodi, Valeria 
Ponte, Lucero Prieto y Josefina Yaryour.

El equipo Sub 17 estuvo conformado por Martina Bertevello, Sofía Casado, Edna 
Di Si, Maria Agustina Donoso, Sofía Lorenzo, Sofía Ortiz Baigorri, Morena Parborell, 
Milagros Schmidt, Trinidad Serangeli, Maite Suarez y Camila Utsumi.

Los equipos Sub 20 y Sub 23 estuvieron integrados por Juana Ansaldo, Luciana Ma-
ría Arce, Sofía García Menéndez, María Florencia Glenny, Sofía Kamiya, María Felici-
tas Martini, Valentina Sandoval y Josefina Buzón

En el primer semestre del 2024 el entrenador del sub 13 y 15 fue Rodrigo Donoso y 
del sub 17, 20 y sub 23, Carlos Díaz.

El equipo de CUBA logró un destacado 9no puesto entre 15 participantes. A lo largo 
de la temporada, se disputaron un total de 70 partidos, con 33 victorias y 37 derro-
tas. Las categorías terminaron el semestre de la siguiente manera: Sub 13 en 9eno 
lugar, Sub 15 en 10mo lugar, Sub17 en 11avo lugar, Sub20 en 7mo lugar y finalmente 
el Sub 23 en el 6to puesto.

Las jugadoras del Sub 13 fueron Felicitas Garófalo, Sofía Lagrenade, María Lour-
des Lamagrande, Catalina López Camelo, Martina Los Daneri Groppo, Evangelina 
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Maeso, Belén Oszlanczi Defranchi, Julia Pandiani, Amparo Prieto, Benita Rossello, 
Bárbara Micaela Yornet y Lucía Zaragoza Keen.

El Sub 15 estuvo conformado por Mercedes Donoso, Lucia Della Paolera, Delfina Es-
cardo, Clara Fragni, Felicitas Garófalo, María Lourdes Lamagrande, Milagros Moran-
do, Catalina Olivera Melián, Belén Oszlanczi Defranchi, Sofía Pardi, Amparo Prieto, 
Benita Rossello, Francisca Trotta y Josefina Videla.

En el equipo Sub 17 jugaron Juana Brieba, María Bruno Quijano, Martina Jeanneret 
Albani, Emma Kamiya, Renata Maletti, Clara Palazzi, Valeria Ponte, Lucero Prieto, 
Aime Suarez, Josefina Yaryour, Martina Bertevello, Josefina Castañeda, Sofía Loren-
zo y Milagros Schmidt, 

Las jugadoras del equipo Sub 20 fueron Juana Ansaldo, Edna Di Si, Agustina Donoso, 
Baigorri Sofía Ortiz, Maite Suarez, Sofía García Menéndez, María Felicitas Martini y 
Luciana Maria Arce.

Como parte del Sub 23 se destacan Juana Ansaldo, Luciana María Arce, María Jo-
sefina Buzón, Edna Di Si, Agustina Donoso, Sofía García Menéndez, María Florencia 
Glenny, Martina Huici, María Felicitas Martini, Sofía Ortiz Baigorri, María Premrou, 
Valentina Sandoval, Gabriela Schmidt y Maite Suarez.

En el primer semestre del 2024 el entrenador del sub 15 fue Rodrigo Donoso y del 
sub 17, 20 y 23 fue Carlos Díaz.

Los equipos juveniles femeninos representativos del Club en los torneos entrenan 
en el Gimnasio de la Sede de Palermo los días lunes, de 18 a 20:30, miércoles, de 18 
a 20 y viernes, de 18 a 21:00.

El grupo de vóley de veteranos de la Sede de Viamonte sigue disfrutando de una 
actividad muy animada los martes y jueves, de 19:00 a 20:30, bajo la dirección del 
profesor Guillermo Ize. En cada sesión, se reúnen de manera constante entre 14 y 
20 personas. Antes de los partidos, se realizan ejercicios diseñados para perfeccio-
nar la técnica del juego, los cuales son impartidos por Guillermo y cuentan con la 
colaboración de Alejandro Mon, Javier Castiglione y Claudio Delconte. Esta práctica 
demostró una mejora notable en comparación con las ocasiones en que se comen-
zaba a jugar sin este precalentamiento, y ha brindado instrucciones individuales a 
los socios que buscan mejorar sus habilidades en el juego. Es evidente que hay un 
gran entusiasmo en los socios de más de 75 años.

Además de la actividad deportiva, el grupo también organiza cenas de camaradería 
en el bar de la Sede Central dos veces al año, lo que fortalece aún más los lazos 
entre sus miembros. Algunos socios que concurren habitualmente son Javier Álva-
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rez, Mariano Bernardi, Augusto Bernasconi, Arturo Caffarelli, Pablo Carossino, Javier 
Castiglione, Eduardo de Donatis, Claudio Delconte, Juan Galelli, Claudio González, 
Abel Hernández Elizalde, Martín Hourcade, Carlos Iturriza y Lando, Enrique Lainz, 
Fernando Lerici, Mauricio López Dardaine, Patricio Malone, Alejandro Mon, Rogelio 
Monferran, Gustavo Mosconi, Gabriel Negrini, Miguel Ochipinti, Luis Peluffo, Jorge 
Peñalba, Juan Manuel Roberts, Pedro Speroni y Jorge Tipitto.

Durante los meses de verano del 2023/2024 cuando el buen clima lo permitió, la 
práctica de Beach Vóley se llevó a cabo en la sede Palermo. Mediante las redes 
sociales o grupos de whatsapp, se organizaron partidos en modalidad de duplas 
o en equipos de cuatro jugadores. Esta actividad se desarrolló durante la semana, 
así como los fines de semana. Para poder jugar bajo estas condiciones, la Sede de 
Palermo cuenta con reflectores que permiten jugar sin luz solar.

Son habituales participantes de este espacio Federico Ripari, Esteban Ballester, 
Ariel Víttori, Ruy Campos, Belén Jáuregui, Victoria Troisi, María Ferreira, Alejandra 
Bensadon, Juan Fernández, Guido Cicciarello,  Gastón Delconte, Claudio Delconte, 
Sebastián Delconte, Tomás Tiscornia, Santiago Tiscornia, Rodrigo Donoso, Santiago 
Fraga di Bella; Gabriel Negrini; Abel Hernández Elizalde, Agustín Rodríguez Molina, 
Magdalena Quián, Matías Bertolotti, Carlos Iturriza y Lando, Christian Vodánovich; 
Fernando Bardinella, Facundo Minicci, Javier Serrano Agüero, José Boffi, Luis Tam-
borini, Luis Ignacio Rigal, José Bertevello, Juan Andrés Maciel, Eugenio Parbos, Mar-
tín Sagardoy Arce, Carlos Prado,  Soledad Fornieles, Ignacio Jardón, Santiago Perea, 
Gonzalo Giménez Zapiola, Agustín Meilán, Dolores Campagnoli, Pablo Stuhldreher, 
Juan Carlos Puente Iturralde, Mercedes de Elizalde, Magdalena Quián, Gonzalo Gó-
mez Nardo, Mateo Boero, Santiago McKenny, Nicolás Hoffmann, Leonardo Locatelli 
Rivolta y Juan José Spano, y los chicos de la Academia entre otros.
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WINDSURF

Hace tiempo que se viene viendo un gran crecimiento del windsurf como deporte 
y actividad náutica en el Club. Gracias a la Escuelita, por la que ya pasaron más de 
600 socios/alumnos en los últimos años y a las clínicas que se fueron realizando, 
muchos socios/as se acercaron a este apasionante deporte que ya lleva más de 40 
años practicándose en la Sede de Núñez. La combinación de conocimientos náuti-
cos de vientos y mareas, con una gran exigencia física y un profundo contacto con 
la naturaleza, hace que esta disciplina siga siendo hoy en día la elección de muchos 
amantes de la náutica y del deporte.

En los últimos años se incorporó el wingfoil a la Sede. Esta nueva actividad, que usa 
los principios del windsurf e incorpora la tecnología del foil, permitió ampliar nota-
blemente los rangos y las direcciones de vientos a navegar, haciendo del wingfoil un 
deporte más amigable. Esto generó que muchos socios se acercaran y comenzaran 
a practicar este nuevo deporte.

Viendo este crecimiento, se decidió desde la Capitanía de Windsurf adoptar e incor-
porar el wingfoil a la Capitanía, creando así la nueva Capitanía de Windsurf y Wing-
foil. Al mismo tiempo, se empezaron las gestiones para poder planificar el desarrollo 
y la evolución del wingfoil en la Sede. Se modificó parte del histórico tinglado de 
windsurf para darle lugar a los nuevos equipos de wingfoil. Se armó un nuevo calen-
dario de regatas, del cual ya se llevaron a cabo dos fechas, con un abultado número 
de competidores de varios clubes náuticos y varias provincias.

Varios socios también participaron en el primer campeonato argentino de wingfoil, 
organizado en Potrerillos, Provincia de Mendoza. La delegación del Club fue la más 
numerosa del campeonato y obtuvo importantes resultados, destacando a Luciano 

Mariano Germán Carpani
Diego González Puig
José María Costa
Felipe Francisco Aguirre
José María Amoedo
Enrique Javier Cifre  
Patricio José Jutard
Jaime Andrés Marguery 
Joaquín Marguery 
Luciano Juan Montero

Capitán:
Subcapitán:

Escuela:
Vocales:
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Montero en la categoría Avanzados con el puesto N° 11.

Planificando a futuro, ya se está organizando la incorporación de clases de wingfoil 
a la Escuelita de Windsurf, adquiriendo equipos de escuela adecuados y entrevis-
tando profesores para la temporada. También se está evaluando la inclusión de un 
entrenador para todos aquellos que quieran competir.
 



CLUB CADETE UNIVERSITARIO

El Consejo de Administración del CCU, con la asistencia del Departamento de Educa-
ción Física, promovió el desarrollo de actividades de diversas disciplinas deportivas 
para seguir fomentando entre los cadetes e infantiles la práctica de distintos depor-
tes, fundamentalmente la amistad y el compañerismo.

El CCU tiene como principal misión generar vínculos de unión entre los estudiantes 
primarios y secundarios, y fomentar en ellos la práctica de deportes, actividades 
sociales y culturales, buscando que los más chicos (futuros socios) comiencen a 
construir el sentido de pertenencia a CUBA y sus valores, reglas, características, 
idiosincrasia, en definitiva, que vayan conociendo y compartiendo su espíritu.

Con este objetivo el CCU, al igual que en años anteriores, ha interactuado con los 
demás órganos del club (CD, DEF, Capitanías, sedes, etc.), para colaborar entre to-
dos con la formación de los más chicos y prepararlos para el ingreso a CUBA. 

En diciembre de 2023 se procedió a definir los 35 nuevos ingresos de cadetes, con-
forme el cupo establecido al momento de celebrarse la Asamblea General Extraor-
dinaria. Así, el 7 de marzo de 2024 se invitó a todos ellos, quienes concurrieron con 
al menos uno de sus padres a una reunión presencial de bienvenida en el comedor 
de la Sede Central. También se les hizo entrega de un banderín del CCU, se compar-
tieron los lineamientos y funcionamiento general del Club, y se respondieron las 
consultas que tenían, mayoritariamente por parte de los padres. Vale aclarar que 
participaron de la reunión Luis Ignacio Rigal y Juan Benedit, Secretario General y 
Presidente del Club respectivamente. 

Sin dudas en este período, continuando la tendencia que se viene observando en 
los últimos años, las actividades de cadetes e infantiles, generalmente en formatos 
conocidos como “escuelas”, “escuelitas” y “grupos de entrenamientos”, creció ex-
ponencialmente en todos los deportes, basta para ello observar los informes de las 

Pablo Pinto
Matías de Pablos
Federico Cicardo
Carlos J. César
Rosario Gómez Riera 
Andrés Morano
Sergio Ramírez Chagra

Presidente:
Vicepresidente:

Secretario:
Vocales:

174



175

Capitanías de esta Memoria, a los cuales nos remitimos en honor a la brevedad. El 
CCU continuó y sigue en contacto con las Capitanías y otros sectores del club para 
poder establecer políticas unificadas para todos los cadetes e infantiles, y potenciar 
la labor de las Capitanías y de sedes, e identificar dificultades y oportunidades de 
mejora.

Para seguir acercándose a los chicos, CCU continúa utilizando el Instagram @club-
cadeteuniversitario, en el que se comunican y difunden todas las actividades de 
los cadetes, sumándose al resto de los canales oficiales (página del Club, cartelera 
digital, etc). Durante el transcurso de 2024 se sigue incrementando la cantidad de 
“seguidores”, y cada vez se recurre más a compartir las publicaciones de cada Capi-
tanía para logar mayor difusión.

Durante el transcurso de febrero de 2024 se realizaron las Olimpíadas de Menores, 
actividad que sin dudas es la más esperada por los chicos de todas las sedes. A 
diferencia de otros años, en este se realizaron en la misma fecha con la intención 
de descomprimir un poco y diversificarlas en las 3 sedes. No se logró dicho objetivo 
porque llegaron a participar casi 2000 chicos, logrando un record de asistencia, de-
mostrando una vez más que este evento continúa creciendo año tras años, al igual 
que las colonias de verano e invierno que cada vez reciben más cadetes e infantiles. 

En esa línea, para las vacaciones de invierno de 2024, con la intención de continuar 
la actividad realizada el año anterior, y como una forma de seguir potenciando los 
espacios deportivos de la Sede Central, se programó una actividad de invierno en 
dicha sede, con la particularidad de poder realizar natación en la pileta climatizada. 

En lo concerniente a diferentes tareas realizadas, se ha participado en el armado de 
Pautas para jugadores de rugby infantil, junto con la Capitanía General de Rugby y el 
DEF; todas las semanas desde el CCU se chequean diferentes actas por los pases de 
categoría para su aprobación y, eventualmente, se responden ciertas inquietudes 
que plantean los postulantes a ingresar al Club, funciones propias de la Sección, 
entre otras.

Desde el CCU se quiere agradecer a todos los Capitanes, integrantes de subcomisio-
nes, DEF, profesores, personal administrativo, por la colaboración prestada durante 
este período, sin olvidar al personal de los vestuarios, mantenimiento, limpieza y 
seguridad, que en su conjunto logran que podamos seguir disfrutando en familia y 
con amigos del Club



MOVIMIENTO DE SOCIOS C.C.U.

2023-2024

176

Ingreso Cadetes 
Ingreso Infantiles
Reingresos Cadetes 
Pases de Cadetes a C.U.B.A. 
Pases de Infantiles a Cadetes 
Pases de Asociados Menores a Infantiles 
Ausencias 
Presencias
Renuncias 
Cesantes por mora -Art. 17º-
Bajas según -Art. 15º, inc. f)  
Prórrogas

88
74

2
614
778
433

31
12

190
6

60
2


